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Hoy
Fontiveros: 
Faltan viviendas 
sociales

El concejal del CDS, 
en el Ayuntamiento de 
Fontiveros, Luis Calleja, 
manifestó a este periódi
co que uno de los pro
blemas más acuciantes del 
municipio son la^ falta de 
viviendas sociales.
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Arévalo:
Cambio de 
ubicación de la 
parada de 
autobuses

Los autobuses, que has
ta ahora venían realizan
do parada en la Plaza del 
Salvador, lo empezarán a 
hacer, en breve, en la 
Plaza de San Francisco.

Página 11

Vicente 
Rodríguez, 
cuarto en el 
Regional de 
caza menor 
con perro

El abulense Vicente Ro
dríguez fue cuarto en el 
Campeonato de caza me
nor con perro de Castilla 
y León, disputado en León 
el pasado sábado. Con 
este puesto tiene opción a 
disputar las semifinales 
del Campeonato de Es
paña. ' "
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Santiago 
Moreno no 
consiguió el 
Premio Relevo

El abulense Santiago 
Moreno, campeón de Es
paña de triple salto, no 
fue agraciado con uñó de 
los dieciséis premios Re
levo que fueron fallados 
en la tarde de ayer.

Página 19

COLECCION 
INVIERNO

Doctor Fleming, 20 AVILA

Se está elaborando un inventario de los asentamientos 
en la Provincia_____________ *_____________

Los yoeimientes ¡unto a 
Iliaca podrían ser declarados 
zona arqueológica

El arqueólogo territorial de la Delegación de la Junta de 
Castilla y León en Avila, Francisco Fabián, está estudiando 
la posible declaración de zona arqueológica para el conjunto 
de yacimientos existentes junto al castro de Ulaca, en los 
que no sólo ha habido asentamientos celtas, sino también 
romanos, visigodos y medievales.

La opinión de Francisco Fa
bián es que los pobladores de 
esta zona, cuando abandona
ron el castro de Ulaca, se asen
taron en otros lugares cerca
nos, repitiéndose el mismo he
cho a lo largo de los siglos.

“Aunque aún no tenemos 
proyecto —ha añadido— va
mos a intentar que todo este 
espacio, sea declarado zona ar
queológica, implicando en ello 
tanto a la Junta de Castilla y 
León, como a instituciones, ban
cos, cajas de ahorros, etc.”. El 
objetivo perseguido es el de ha
cer un plan amplio y, poste
riormente, elaborar una ruta 
arqueológica y un museo local, 
editándose libros, para que pue
da ser más conocido y visitado, 
una vez hechas las oportunas 
excavaciones. Ello supondrá tam
bién la presencia de guardas

para conservarlo e impedir ex
polios, evitando peligros como 
apertura de canteras y cons
trucción de carreteras, que po
dían dar al traste con los ya
cimientos.

Por otra parte, se ha termi
nado ya la primera campaña 
para el Inventario Arqueológi
co de la Provincia, en el que se 
pretenden recoger fichas de to
dos los yacimientos y asenta
mientos existentes. La primera 
campaña se ha llevado a cabo 
en el Valle del Corneja, en la 
zona de Piedrahíta, con una 
aportación de la Junta de Cas
tilla y León de 900.000 pesetas. 
Posteriormente se estudiarán 
otras zonas, algunas de ellas 
apenas conocidas, como la de 
Burgohondo. Este inventario, 
completará la Carta Arqueoló
gica de la Provincia.

Castro de Ulaca. Los alrededor.es podrían ser declarados zona arqueológica.
LUMBRERAS

Los escolares son los primeros en votar lumbreras 

Comenzaron las elecciones para 
conseios escolares en 276 centros 
públicos abulenses

Sin ningún tipo de problemas ni irregularidades, se iniciaron 
ayer, en un buen número de centros de nuestra Capital y Provin
cia, las elecciones para la designación de Consejos Escolares en 
centros públicos, que durarán hasta el día 2 de diciembre, pudien
do optar cada colegio o instituto por las fechas que considere más 
convenientes dentro de ese período. Las elecciones en la enseñanza 
privada se han desarrollado con anterioridad, concluyendo el pla
zo precisamente ayer, fecha en que comenzaron a enviar las actas 
a la Dirección Provincial de Educación.

En la provincia de Avila, se
gún publicamos el pasado día 
23, estas elecciones afectan a un 
total de 267 centros públicos y 
a unos 25.000 alumnos. En la 
votación se elige a los represen
tantes de los profesores, pa
dres, alumnos y person'll no 
docente, según el núme-c de

unidades de cada colegio o ins
tituto. Una vez conocidos los 
resultados se elaborarán las ac-, 
tas y, a partir del día 2, se en
viarán a la Dirección Provin
cial de Educación y Ciencia, El 
presidente del Consejo tendrá un 
plazp de varios días para convo
car a los nuevos miembros, una

vez proclamados los candida
tos electos. La elección de los 
consejeros es por un período de 
dos años, mientras que los di
rectores son elegidos por tres; 
en este caso, la votación se rea
lizará en el mes de junio, pre
via convocatoria, por orden 
ministerial.

El director provincial de Edu
cación y Ciencia de Avila, Fran
cisco Rojo, ha insis-tido en la 
necesidad de que padres, profe
sores y alumnos participen en 
la elección de representantes en 
los Consejo,s Escolares.

Pasa a página 3

En Pleno ordinario

La Diputación 
se pronuncia 
hoy sobre la 
segregación 
de Villanueva

El Pleno de la Diputa
ción Provincial se pro
nunciará esta tarde sobre 
la segregación o no de Vi
llanueva de Avila, del mu
nicipio de Navatalgordo, 
al que pertenece actual
mente como entidad lo
cal menor.

Los integrantes de la 
Comisión de Gobierno pre
firieron que los partidos 
se pronuncien en el Ple
no, en lugar de haberlo 
hecho en la Comisión. La 
decisión servirá de indi
cación a la Junta de Cas
tilla y León, que será 
quien decida sobre el te
ma. El pleno ordinario, 
previsto inicialmente pa
ra el último lunes de cada 
mes, quedó pospuesto al 
día de hoy, debido al via
je efectuado ayer por el 
presidente, Daniel de Fer
nando, a Briviesca, para 
asistir a los actos que se 
celebraron en la locali
dad burgalesa, con moti
vo del centenario de las 
Cortes.

Por Otra parte, la cele
bración de este Pleno ha 
despertado expectación en
tre los vecinos de Nava
talgordo y Villanueva, así 
como entre sus represen
tantes municipales.

Páginas 10 y 24
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El origen de los Juegos Olímpicos (y II)
ARTUROROMERQ

Después de la carrera, los 
atletas, en el “estadio”, com
petían en pugilato, lucha, dis
co y salto. La famosa batalla 
de Marathón, librada en el 
tercer año de la Olimpiada 72 
y ganada por los atenienses 
Milciades, Temístocles y Arís
tides al persa Darío, otorgaría 
el nombre de aquella a una 
nueva especialidad olímpica, 
que tuvo su origen en la mar
cha que hizo un soldado para 
dar la feliz noticia en Atenas, 
tras de lo cual murió agotado 
por el esfuerzo realizado. Los 
grandes escritores griegos leían 
sus obras en la asamblea olím
pica, asignándose a cada una 
el nombre de una Musa. Así, 
Herodoto presentó en ella su 
“Historia” y Lisias leyó un 
discurso que había redactado 

sobre la caida de Dyonisio el 
Joven.

Uno de los atletas más há
biles y célebres fue Milón de 
Crotona, el cual consiguió seis 
premios en los Juegos, llevó 
sobre sus hombros por todo el. 
estadio un toro de cuatro 
años, lo mató de un puñetazo 
y luego se lo comió. Pero 
aquella descomunal fuerza, que 
tanta gloria y fama le reporta
ra, fue la causa de su muerte, 
pues, queriendo abrir del todo 
el tronco algo hendido de una 
encina, se le quedaron apri
sionadas las manos en él por 
un descuido; y no pudiendo 
liberarías, los animales salva
jes le sorprendieron en tal si
tuación y lo devoraron vivo.

Ya en el siglo II a.d.C., 
Olympia era un importante

centro religioso dotado de nu
merosos templos. A comien
zos del siglo 1 antes de nuestra 
Era fue erigido allí un templo 
consagrado a Zeus, contando 
además con pabellones, vivien
das y termas. Una detallada 
descripción de aquellos mo
numentos fue realizada por el 
escritor heleno Pausanias, 
quien, en el siglo II d.C., reco
rrió toda la Grecia, Asia, Ita
lia y parte de Africa, dedican
do diez volúmenes a relatar 
sus viajes y la historia cultural 
de las citadas regiones del 
mundo. En el siglo Vl d.C. un 
terremoto destruyó Olympia 
y su bosque sagrado, cuyas 
ruinas fueron cubiertas poco 
a poco por las arenas del río 
Kladeo y-el polvo de los siglos 
y del olvido.

Cartas al 
director

Vamos a peor
Sr. director y amigo: Va

mos a peor en cuestiones de 
sensibilidad artística en lo 
que se refiere a nuestro 
patrimonio. De nada sir
ven declaraciones, proyec
tos, ideas, mesas redondas...

Le explico. Todos nos he
mos. lamentado repetidas ve
ces de los cables que afean 
tantas fachadas nobles y ve
nerables en el casco viejo de 
nuestra ciudad. Pero al me
nos los que hicieron tama
ños desafueros tenían un mí
nimo de sensibilidad: los ta
ladros caían sobre las jun
turas de las piedras venera
bles de unas fachadas que 
habían de soportár tamaño 
desatino. El perjuicio era 
reparable, ya que las piedras 
quedaban intactas.

Ahora ya ni eso: en la pla
za del Teniente Arévalo, ha
ce unos días, con una celeri
dad pasmosa y digna de me
jor causa, se hizo un nuevo 
tendido de cable. No sé si 
pidieron permiso a alguien 
para ello. Pero no hubo sen
sibilidad ni para respetar 
unas piedras seculares que 
han sido taladradas metódi
ca e inconsideradamente. Los 
cables anteriores apoyaban 
sobre las juntas de tales pie
dras. Los cables nuevos no 
han tenido ni esa poquita 
sensibilidad.

Se lo repito con pena: 
vamos a peor.

Tomás Sobrino

Soy una persona confiada, 
decididamente proclive a pen
sar bien de la gente, pero no 
desconozco que con frecuencia 
todos cometemos, lamentables, 
tristes equivocaciones. En un 
porcentaje elevado, estos erro
res, fruto de pasiones no domi
nadas, tienen su origen —y esto 
es lo decisivo— en la ignoran
cia. Ignorancia de los objetivos 
reales de nuestra vida indivi
dual y social.

De las pasiones, mientras vi
vamos, no nos podemos des-: 
prender. Triunfamos o sucum
bimos ante ellas: es el eco evi
dente de una naturaleza humana 
caída —el pecado original— y 
redimida —es decir, capaz de 
vencer—. Si con las pasiones 
personales hay que convivir siem
pre, hasta el último momento, 
la ignorancia puede ser supera
da —y dar así un objetivo cabal 
a nuestra vida— si nos decidi
mos a plantear batalla contra 
ella...

La intervención de Dios en la 
historia, al igual que en la vida 
de cada hombre, si es constan
te, suele ser habitualmente dis
creta, muy discreta. Dios respe
ta a esa criatura suya que es el 
hombre; es el mismo Dios el 
que reliquit illum in manu con
silii sui (Sir 15, 14), “dejó al 
hombre en manos de su albe
drío”. Parece como si Dios se 
escondiera para no perturbar el 
ejercicio real de la libertad hu
mana, hasta el punto que si el 
hombre está distraído, si tiene 
la cabeza —la vida— en “otra 
cosa”, puede concluir superfi
cialmente que está solo.

Pero .en ocasiones, con ca
dencia que ál hombre se le es
capa, la discreción habitual de 
Dios se trueca en intervención 
clamorosa. Así, y para, siempre, 
en la Encarnación. Y así, igual
mente, de tiempo en tiempo, en 
las llamadas de atención que

La ignorancia, el mayor enemigo
Dios nos dirige a través de los 
instrumentos por El elegidos y 
en la medida en que estos ins
trumentos fielmente responden. 
Con una particularidad: que 
esas' renovadas intervenciones 
de Dios no suelen ser nuevas 
apocalipsis preñadas de secre
tos impensados, sino recuerdo 
de aspectos muy sencillos, ele
mentales en apariencia, ya con
tenidos en la manifestación to
tal de su Verbo que es Jesucris
to, pero decisivos para sacar al 
hombre de su ignorancia y per
mitirle que acierte con su vida. 
Son intervenciones que desbor
dan el marco estrecho de un país 
—aunque en algún sitio tengan 
que producirse— o de un tiem
po preciso —por más que des
cansen en una determinada fe
cha: pues son para todos los 
hombres, para todas las situa
ciones, para siempre. A todos 
en lo esencial nos pasa lo mis
mo y necesitámos similares 
ayudas.

Hablar hoy de la importan
cia del trabajo humano puede 
parecer innecesario, fuera de 
lugar. Pero es el caso que vivi
mos —conforme se dice y se 
repite— en plena crisis de la 
cultura de la Modernidad. Y 
uno de los factores externos 
que han coadyuvado decisiva
mente a la eclosión de la crisis 
ha sido precisamente el trabajo: 
no que no se haya trabajado, 
sino que quizá se ha trabajado 
en exceso.

Y de pronto el mismo traba
jo humano se ha tornado pro
blemático. Por un lado, el pa
ro, la imposibilidad de dar tra
bajo. Por otro, las" bizarras 
filosofías de los crecimientos 
cero y las jubilaciones antici
padas. Todo esto a la vez que se

GONZALO REDQNDO 

sigue afirmando que el trabajo 
lo es todo; que incluso es el tra
bajo el que hace al hombre. Un 
callejón sin salida, un fuerte 
muro contra el que se ha estre
llado el ansia de progreso, alma 
misma de lá cultura de la Mo
dernidad; el progreso ya no es 
posible; hemos llegado —se ha 
escrito— al fin de la idea de 
progreso. Si no es fácil cuestio
nar la buena voluntad de la 
mayor parte de los que han ve
nido prodigando visiones op
timistas y que hoy son los má
ximos desilusionados, tampoco 
es posible dudar de su ig
norancia.

Sin olvidar lo que más arriba 
se ha apuntado —el sentido 
permanente de las intervencio
nes de Dios en la historia: son 
enseñanzas para siempre— quizá 
pueda ser útil subrayar la “vie
ja” novedad que ha supuesto el 
mensaje que Dios nós ha hecho 
llegar a través de Josemaría Es
crivá de Balaguer y del Opus 
Dei, la Obra inspirada por Dios 
para hacer de ella cauce conti
nuo de una enseñanza divina 
que compense la asombrosa 
capacidad que los hombres te
nemos de equivocamos. A tra
vés de Mons. Escrivá de Bala
guer ha querido Dios recordar 
dos verdades sencillas: que el 
hombre está en este mundo pa
ra santificarse', para ser hombre 
pleno, y no para trabajar; y que 
esta santificación se alcanza a 
través del trabajo ordinario, un 
trabajo que es medio y no fin 
(aunque sea medio imprescin
dible).

Mons.Escrivá de Balaguer de
dicó su vida entera a predicar 
de modo incansable esta doc
trina. Una vida que no fue fácil, 
sino colmada de contradiccio

nes llevadas por el Fundador 
del Opus Dei con la alegría que 
se derivaba de la conciencia vi
va de su filiación divina. Es 
muy posible que no hubieran 
existido tales inconvenientes si 
el mensaje del Opus Dei hubie
ra versado sobre la revelación 
de misterios pretéritos o se hu
biera explayado en visiones de 
futuros estremecedores (y de 
difícil comprobación). Por pa
radoja, la dificultad que algu
nos han tenido para compren
der lo que es el Opus Dei, deri
va de la misma sencillez de lo 
que dice y vivé. Eso sí: sin olvi
dar que el puñado de verdades 
elementales que Ia Obra recuer
da inciden en lo más íntimo del 
ser del hombre; del hombre de 
siempre y, por ló mismo, del 
hombre de hoy.

Con insistencia heroica Mons. 
Escrivá de Balaguer enseñó a 
no sorprenderse de las debili
dades propias o ajenas: todo es 
siempre enmendable si hay hu
mildad. Pero a la vez, con cons
tancia similar, insistió en la ne
cesidad de mantener las ideas 
claras sobre la enseñanza evan
gélica. No en vano el Fundador 
del Opus Dei, profúndo cono
cedor del mundo y de los hom
bres, sabía que el enemigo per
manente de Dios —el mal 
mayor— es la ignorancia. Una 
ignorancia que se decanta en 
errores y equivocaciones y que 
se convierte en el mayor enemi
go del hombre poseído por ella. 
No ha venido el Opus Dei a re
solver los problemas de una 
época determinada o de una 
cultura en crisis. Pero al poner 
en primer plano verdades prác
ticamente ignoradas permite tam
bién al hombre de hoy encarar
se serenamente con su tarea 
diaria. .

Profesor ordinario de Historia 
Contemporánea de la Universidad 

de Navarra

El aburrimiento 
se encuentra al fi
nal de todos los 
placeres; la satis
facción, al térmi
no de todos los 
sacrificios.

OCTAVIO PIRMEZ
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Comenzaron las elecciones a 
Consejos Escolares

(Viene de primera página)
Avila, M.F.__________________

Según el director provincial de 
Educación, Francisco Rojo, la elec
ción de los consejos escolares 
permite participar en la gestión y 
control de la educación, según se 
ha concretado en la Ley Orgánica 
del Derecho a la Educación (LODE). 
La participación, por lo tanto, per
mite influir en las principales de
cisiones que afectan a la vida de 
los colegios e institutos.

El número de representantes en 
los consejos escolares, se distri
buye según el número de unidades 
de cada centro, de la siguiente 
formæ

Para 16 unidades o más: 8 repre
sentantes de los profesores; 5 re
presentantes de los padres (en 
EGB) ó 4 (en Bachillerato y Forma
ción Profesional) 3 ó 4 de los 
alumnos, según que sea en EGB o 
en Enseñanzas Medias, 1 del per
sonal de la Administración y Ser

vicios del centro y un representan
te nombrado por el. Ay untamiento.

En los colegios o institutos de 8 
ó más unidades (menós de 16) se 
elige a cuatro representantes de 
los profesores, 3 de los padres, 2 de 
los alumnos "y uno del Ayunta
miento. Tanto en este caso, como 
en el anterior, figuran también, 
como miembros del Consejo, el 
director, el jefe de Estudios y el 
secretario, que actúa cón voz, pero 
sin voto.

En los de5 a? unidades, se elige 
a 2 representantes de los padres, 2 
de los alumnos y 2 de los profeso
res, a los que se añade eí represen
tante del Ayuntamiento. En los 
centros de2,3 Ó4 unidades, habrá 
dos representantes de los padres y 
dos de los profesores. Finalmente, 
en los que sólo tienen una unidad, 
de los que hay un gran número en 
nuestra provincia, el Consejo Es
colar queda formado por un repre
sentante de los padres y uno de los 
alumnos. Comenzaron las elecciones a Consejos Escolares en Avila LUMBRERAS

La salud y medio ambiente fueron explicados por el Colectivo Cantueso

En la Escuela de Magisterio

La 0LP explicó en Avila las 
consecuencias de las creación del 
Estado palestino

En el Salón de Caja Salamanca________________ _

El Colectivo Cantueso habló de

^ila Juan Ruiz-Ayucar.________

El representante adjunto de la 
Oncina diplomática de la 0LP en 
Madrid, Hani Faydi, intervino en la 
ooche de ayer en el salón de actos 
00 la Escuela de Magisterio, en 
acto organizado por el Comité Cas
tellano de Solidaridad Internacio- 
oalista El motivo del mismo era 
dar a conocer las consecuencias y 
situación actual ante la proclama
tion del Estado palestino por parte 
ti Consejo Nacional —Parla- 

teento en el exilio— de Palestina.
El acto se inició con unas bre- 

ts palabras de presentación por 
parte de un miembro del comité 
Jganizador, quien dijo ser su gru- 

un conjunto de hombres y 
J^djeres castellanos que propug

nan la defensa de los pueblos en 
Ucha por su autodeterminación 
jnnisino, manifestó el represen
te?^^ ^® Cocassi que era ésta la 

Cera vez que el conferenciante
^ "^^Hu para dar a conocer la palentina. . .

®T su parte. Hani Faydi comen

zó su charla haciendo una valora
ción de los cerca de setenta años 
que el pueblo palestino lleva en 
lucha por su autodeterminación 
Manifestó al respecto que desde la 
creación del Estado de Israel, hace 
cuarenta años, han muerto más de 
200.000 palestinos por la causa 
que les enfrenta a los judíos, en 
una población de cinco millones 
de habitantes. Durante dicho tiem
po han sido 40.000 los detenidos, 
de ellos 14.000 durante los últimos 
violentos enfrentamientos que se 
han producido en el—Cercano 
Oriente.

Sobre la creación del Estado 
palestino, el representante de la 
0LP en Madrid afirmó que ha sido 
producto del apoyo internacional 
que se ha venido registrando en 
los últimos tiempos en favor del 
pueblo palestino. Éllo ha motiva
do —añadió— que sean muchos 
los ayuntamientos, organismos e 
instituciones que han solicitado 
de la oficina de la Organización 
para la Liberación de Palestina en 
España una explicación sobre la

La situación palestina fue puesta de manifiesto por un representante de la 0LP • lumbreras

actual situación y el resultado de 
la decisión del Consejo Nacional 
de Palestina, reunido reciente
mente en Argel

’ En relación con la negativa del 
Gobierno de los Estados Unidos de 
negar la entrada en su país al líder 
palestino Yasser Arafat, que teñía 
la intención de proponer ante las 
Naciones Unidas su plan de paz en

salud y medio ambiente
Avila F. Palacios.

Ayer dieron comienzo en el Sa
lón de Actos de la Caja Salamanca 
las primeras jornadas sobre en
fermedades renales. La inaugura
ción corrió a cargo de José Luis 
Díaz, del Colectivo "Cantueso”, y 
Moisés Sari Pedro, médico del IN- 
SERSO, con el tema" Salud y Medio 
Ambiente”.

CONFERENCIA
La conferencia trató sobre los 

efectos que tiene la degradación 
del medio ambiente en la salud. 
Las acciones del Hombre contra 
el medio natural que je rodea en 
forma de contaminación y ruidos, 
redunde en perjuicio de su estado 
físico.

La contaminación del agua es la 
más preocupante en la provincia 
de Avila; el 75% de los ríos, en 
opinión de José Luis Díaz, se 

el Oriente Medio, manifestó el 
señor Faydi que ello significaba 
una postura clara en contra de la 
opinión pública deseosa de paz en 
dicha zona y del propio pueblo 
palestino, significando un desafío 
en contra de las resoluciones de 
Naciones Unidas al respecto. .

El representante de la OLP ma
nifestó a El Diario de Avila que en 
la actualidad son ya65 los países 

encuentran contaminados. Y no 
sólo están contaminadas las aguas 
que transcurren por la superficie, 
se ha detectado también en bolsas 
subtenáneas. .

La contaminación del suelo pre
senta el problema que supone la 
utilización de pesticidas y herbi
cidas. costumbre asiduamente prac
ticada por los agricultores, que 
plantea unas consecuencias ne
fastas sobre la tierra ya que acen
túa su agotamiento.

Para la solución de esta cues
tión, José Luis Di az propone el uso 
de la " agricultura biológica”, una 
nueva alternativa para trabajar la 
tierra sin necesidad de recurrir a 
productos, algunos de los cuales, 
se encuentran ya prohibidos.

Por Otra parte. Moisés San Pedro 
manifestó a nuestro diario que la 
enfermedad de nuestro siglo es el 
estrés y que éste se manifiesta 
sobre todo en las grandes urbes.

que nan reconocido al Estado de 
Palestina y que esperan lleguen a 
un centenar en breve

Finalmente dijo Hani Faydi que 
el principal problema radica ahora 
en lograr que Israel participe en la 
Conferencia Internacional auspi
ciada por la ONU. con el fin de 
llevar a cabo el plan de paz y la 
delimitación de las fronteras entre 
ambos Estados.
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Farmacias

Hoy martes, día 29: D. Juan 
Paradinas Gómez. Plaza de San
ta Teresa, 3. Teléfono: 211120.

Mañana miércoles, día 30: 
Doña María Paz García Mar
tínez. Virgen de la Soterraña, 
20. Teléfono; 222083.

Cartelera
Cine Tomás Luis de Victoria 

(Teléfono 220020).—A las 8: 
“Insoportable levedad del ser”. 
A las 11: “Tira a mamá del 
tren”.

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo. 26 
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense; Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3.30.

Radio
PROGRAMACION DE 

RADIOCADENA ESPAÑOLA

O.M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: In
formativo regional. 08,45: In
formativo local. 09,00; Volver a 
empezar. 13,30: Informativo re
gional. 13,45: Resumen infor
mativo local. 14,00: Diario ha
blado RNE. 14,30: Micrófono 
deportivo. 15,00:'Top 70. 15,30: 
Estudio 1.503. 16,30: Tardes de 
radio. 17,00: La radio en la ra
dio. 18,00: Vivir para vivir. 
19,00: Apueste por una. 20,00: 
La hora deportiva. 21,00: Un 
día en Castilla y León. 21,30: 
Radiodeporte. 22,00: La sema
na en temas. 23,30; El mundo 
por montera. 01,00: Adivina 
quién mueve esta noche. 03,00: 
La radio en la radio.

F.M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30; In
formativo regional y local. 
09,00: La música, aquí. 14,00; 
Diario hablado RNE. 14,30: 
Micrófono deportivo. 15,00:

Lop 70. 15,30; Radiocadena 
pop. 17,00; Populares FM. 
20,00: Radiocadena pop. 21,00: 
UNED. 23,30: El mundo por 
montera. 01,00: Adivina quién 
mueve esta noche. 03,00: La 
radio en la radio.

ANTENA 3 .

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30; El prime
ro de la mañana, edición de Avila 
(Carlos de Miguel). 9,00: El prime
ro de la mañana, resumen nacio
nal. 9,30; El primero de la mañana, 
especial reportajes. 11,30; Viva la 
gente divernda (José Antonio Pla
za). 12,00: Viva la gente de Avila 
(Jesús Sánchez). 14,00; Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,15: Viva la gente de nues
tra tierra (Juan José González). 
14,30: Deporte-3 (Juan Antonio 
Hernández). 15,00: Antena de Avi
la (Carlos de Miguel). 15,30: La 
espadaña (Los martes. Antena del 
Campo). 16,00: Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30: Viva la gente de la tertulia 
(G.^ Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M.A. García Juez). 18,00: Viva la 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: An
tena de Castilla y León (A. Luis 
González). 19,15: Los 33 de Ante
na 3 de Avila. 20,00: Viva la gente 
de la música (José Ramón Pardo). 
20,30: Gomaespuma (Guillermo 
Fesser y Juan Luis Cano). 21,30: 
La salud es lo que importa (Dr. 
Bartolomé Beltrán). 22,30; Hora 
cero (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía en la hora cero (José 
María García). 1,30: Polvo de es
trellas (Carlos Pumares). 4,00; Re
petición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 horas se ofrece
rán informativos cada 30 minutos coin
cidiendo con las horas y las medias. 
De 22,00 a 5,00 horas, informativos co
incidiendo con las horas.

Radio 80. Serie Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor mú
sica con las mil mejores canciones 
de las 3'últimas décadas.

Suseríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

J. TRUJILLO
TOCOGINECOLOGO

Consulta de 
Planificación familiar 
Clínica Santa Teresa

Tfno. 22 14 50, previa petición de hora
C.M. n.- 70

1.a coral abulense “1 omás Luis de Victoria" actuará nuevamente en Avila 11 mbri rv

Con actuación de corales de Avila, Segovia y León

El IV Festival Coral de Castilla y León se 
cerrará en Avila el 18 de diciembre
Avila. Redacción.

El próximo día 18 de di
ciembre se cerrará en Avila el 
IV Festival Coral de Castilla y 
León, que desde el pasado 26 
de noviembre viene celebrán
dose en nuestra Región con 
participación de masas corales 
de todas las provincias caste
llano-leonesas.

A las ocho de la tarde del ci
tado día 18 actuarán en el Tea- - 
tro Avenida la coral abulense

Se trató el tema de la reforma de la enseñanza _______

ANPE celebró la festividad de San José 
de Calasanz

Avila. Antolín Martín Prieto.
Como anunciábamos en fe

chas pasadas, el sábado día 
26, ANPE, asociados, simpa
tizantes y todo el magisterio 
que voluntariamente quiso, ce
lebraron la festividad de su 
santo patrono, comenzando 
los actos, tal y como estaba 
anunciado, con una misa en la 
iglesia de Las Madres por los 
compañeros fallecidos, diser
tando el orador sagrado sobre 
las' virtudes del Patrono y la 
vocación de ser maestro.

Terminada la misa se pasó 
al salón del Asocio donde el 
presidente provincial de AN- 
PE, Lucinio Bermejo Núñez,

“ Tomás Luis de Victoria”, la 
segoviana “Voces de Castilla”y 
la Capilla Clásica de León.

La coral abulense interpreta
rá obras de autores anónimos 
junto a otras dos obras popula
res, que en conjunto suponen 
un compendio de cuatro can
ciones de Santander, Salaman
ca, Baleares y Asturias.

“Voces de Castilla” interpre
tará obras clásicas de Victoria, 
Vasquez, Mozart, Dvorak, Gue
rrero y otros, en tanto la Capi

agradeció la asistencia a'los 
presentes y una vez hechas las 
introducciones de rigor se pa
só al tema de exposición y 
diálogo con los asistentes, re
lacionado con los acuerdos 
con el MEC, elecciones a los 
CEP y Reforma de la Ense
ñanza. Todo ello se desarro
lló en un climá de compañe
rismo y amistad. Seguidamen
te el secretario de ANPE Luis 
Rivero dio lectura al acuerdo 
de la Junta Provincial en la 
que se concedieron placas a 
los jubilados de la Asociación 
y entre aplausos de los asis
tentes se procedió a su entrega.

Posteriormente se traslada
ron los asistentes al Restau

lla Clásica de León cantará, 
asimismo, a Vásquez, Guerre
ro, Victoria y Angel Barja.

La Capilla Clásica de León 
tiene realizadas giras por to
da España y diversos países 
europeos, habiendo grabado va
rios discos. Por su parte la co
ral “Voces de Castilla”, además 
de las actuaciones por tierras 
españolas ha participado en 
conciertos de Austria y Ale
mania. »

rante Brigthon de nuestra ciu
dad, donde se celebró una 
comida de hermandad, en la 
cual se sortearon y dieron di
versos regalos procedentes de 
establecimientos de librería y 
de entidades bancarias y edi
toriales que voluntariamente 
obsequian cada año. Al fina
lizar y reconfortados con la 
comida y la euforia de la sana 
amistad y confraternidad, una 
vez más el presidente dio las 
■gracias a todos por su asisten
cia y les invitó a seguir uni
dos, manifestando que ANPE 
estará allí donde cualquier 
corhpañero en la situación ad
ministrativa que se encuentre 
necesite su ayuda.

en
Diciembre

dedal
de descuento 
en todos nues
tros artículos.

Paseo de San Roque, 6
Teléfono 21-32-09

AVILA

UN PLACER
PARA SU
PALADAR
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

IBERDUERO, S.A. 
CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA 
Martes, 29 de noviembre 
De 10,30 a 16 horas, Línea MT 15 
KV. Gotarrendura- Mingo- 
rría - Derivación San Es
teban de los Patos, afec
tando a nuestros abonados de 
San Esteban de los Patos, 
Escalonilla, Saornil de Vol- 
tOya y Tolbaños.
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Sin mordasn Fernando Alda

Donantes
Poco a poco se van ganando 

donantes de órganos y de san
gre, como se pone de mani
fiesto en el informe hecho pú
blico en la recientemente ce
lebrada Asamblea Provincial 
de la H. de Donantes de Sangre, 
aunque también es cierto que 
lo deseable es que esta cifra 
aumente áun muchísimo más.

Es un problema, indudable
mente, de solidaridad humana 
en primer grado, de conciencia 
social, de empeño, de sensi
bilidad, de ese entregamos, en 
la medida de nuestras posibi
lidades, para que el mundo 
cambie. Donar sangre es dar 
una parte de nosotros mismos 
muy importante, no se puede 
negar.

La labor que están haciendo 
las Hermandades de Donantes 
de Sangre merece todo el res
peto del mundo, y la entrega de 
sus miembros mucho más. Por 
eso siempre es una alegría in
mensa el saber que todos los 
años va- aumentando, aunque 
sea poco a poco, el número de 
aquellos que comprenden la 
importancia de las donaciones.

En cuanto a los órganos ocu
rre otro” tanto de lo mismo, 

.aunque quizá aquí se tengan 
que derribar muchas más ba
rreras, puesto que es algo más

Reunión para el homenaje a 
Fidel y Alfayate
Avila, redacción.

Hoy, martes,- a las ocho y 
media de la noche, se celebrara 
en el Café El Grande una reu
nión preparatoria de los actos 
que con motivo del homenaje 
previsto a Fidel Sáez y José

Conferencia de Enrique de
Antonio
Avila. Redacción.______ ■

El escritor Enrique de An
tonio que recientemente obtu
vo el premio dé narrativa “Mi
guel Delibes”, pronunciará ma
ñana una conferencia en el

Presentación del Plan de 
Empleo Juvenil
Avila. Redacción.

Elpróximo 30 de noviembre, 
Carmeli Hermosín, vocal de la 
Ejecutiva Federal del PSOE en
cargada de los temas de Or

reciente y no siempre bien com
prendido, Aunque, es verdad, 
resulta una cuestión de tiempo.

Para mí esta solidaridad de 
las donaciones hace que toda
vía podamos seguir pertene- 
ciento al género humano dentro de 
este corral de animales en el 
que vivimos; ésta es la única 
esperanza que nos queda bajo 
la noche en la que todos 
caminamos, en muchas oca
siones, sin querer saber nada 
dé otros, y que exista la es
peranza no sólo nos salva del 
vacío y de la duda, sino que nos 
devuelve a lo mejor de noso
tros.

Enhorabuena a'los donantes 
de Avila, en primer lugar; y 
enhorabuena a todos los do
nantes del mundo. Se lo me
recen, y, ojalá, muchos otros se 
les unan, y se llegue a esa cifra 
de sesenta por mil que piden 
para nuestra Región. Induda- 
blemente eso no es difícil. Es 
cuestión de entregamos a tope, 
de dar algo de nosotros mis
mos. Con ello, a buen seguro, 
habremos allanado de un mo
do fundaméntal el camino que, 
si no llegará a méjorar el mun
do sí, al menos, mantendrá en
cendida la llama de la espe
ranza. Y todos podremos verla.

Luis Alfayate se han progra
mado para los once primeros 
días del próximo mes de di
ciembre.

A dicha reunión están invi
tadas todas aquellas personas 
que han prestado su apoyo y 
colaboración en tal evento.

Instituto Nacional de Bachi
llerato “Isabel de Castilla”, de 
Avila, sobre el tema “El escritor 
y su obra”. El acto dará co
mienzo a las cincó y media de 
la tarde. 

ganización, asistirá én la sede 
del Partido Socialista Obisero 
Español a una rueda de prensa 
sobre los Presupuestos Gene
rales del Estado para 1989 y el 
Plan.de Empleo Juvenil

Carmelo Luis y Antonio Vázquez l lAlBRERAS

Subvención de 400.000 pesetas de Caja 
Salamanca para la Institución Gran 
Duque de Alba
Avila. Redacción.

En el día de ayer. Caja Salaman
ca, representada por su director 
Antonio Vázquez, hizo entrega de 
una donación de400.000 pesetas a 
la Institución “Gran Duque de 
Alba”.

En el. acto estuvo prescrite el 
director de la- citada Institución,

Convocadas 13 plazas de la escala 
económico financiera de la Junta
Avila. Redacción.

La Junta de Castilla y León ha 
convocado 13 plazas de la Escala 
Económico-Financiera del Cuerpo 
de Gestión de la Administración 
Autonómica, a través de la Orden 
de 31 de Octubre de 1988, pu
blicada en el B.O.C. y L. número 
225, de 22 de Noviembre. Nueve de 
las plazas pertenecen al turno de 
acceso libre y las restantes al de

Próximas jornadas de canto gregoriano
Avila. Redacción.

La UNED de Avila junto con la 
Fundación Pública Santa Téresa, 
organizará los días 3, 4 y 6 de 
diciembre las III Jornadas de Can
to Gregoriano.

En estas Jornadas intervendrán 
las torales Schola Cantorum de la 
Catedral de león y Schola de Cant 
Gregoria de Santos Creus.

Por otra parte, dentro de las

Carmelo Luis López.
Esta cantidad forma parte de la 

subvención que, en conceptos de 
gastos. Caja Salamanca, junto a 
otras instituciones dedicaron para 
la celebración de una Asamblea, 
organizada por la' Institución “Gran 
Duque de Alba”, que reunió a 
profesionales de la investigación 
científica de toda España.

promoción interna.
Para ser admitido a la realiza

ción de las pruebas selectivas los 
aspirantes déberán reunir los re
quisitos que se relacionan en la 
citada Orden, entre ellos; Estar en 
posesión del título de Ingeniero 
Técnico, diplomado Universitario, 
Arquitecto Técnico, Formación 
Profesional de Tercer Grado o ha
ber superado los tres primeros 
cursos de Licenciatura, o en con
diciones de obtenerlo en la fecha 

actividades organizadas por la 
UNED en Avila está previsto que 
para el mes de enero del próximo 
año se celebre un Seminario sobre 
Literatura Española, que tratará 
sobre los escritores de hoy.

Asimismo, para febrero, tendrá 
lugar Un curso sobre “El pensa
miento actual ante la crisis de la 
cultura burguesa”, en el que in
tervendrán Sabater, García Calvo, 
Jarauta y Sánchez Meca.

En la Asamblea, una de cuyas 
ponencias tenía carácter econó
mico se trató el problema del cul
tivo en nuestra Región

La investigación en este campo 
permitirá desanollar unas líneas 
más acordes con la productividad 
del teneno que redundarán en la 
mejora de precios a la hora de 
comercializar los productos.

que finaliza el plazo de piesen- 
tación de instancias.

Los interesados pueden presen
tar las solicitudes, en el modelo de 
instancia oficial y una vez abo
nados los derechos de examen, en 
la Oficina de Información, Inicia
tivas y Reclamaciones de la Dele
gación Tenitorial de la Junta de 
Castilla y León en Avila, Plaza 
Fuente el Sol, 1, hasta el día 1.2 de 
diciembre de 1988, en que finaliza 
el plazo de admisión.

En marzo. Curso sobre la Es
paña del siglo XXI y la Europa del 
2.000; En abril, durante los días 6,7 
y 8, “Lecciones de Arquitectura 
Española” y durante el 21, 22 y 23 
de este mes, “Primer encuentro de 
Fuentes orales y enseñanza de la 
Historia”. A estas hay que añadir, 
como ya anticipáramos- en una 
edición anterior, otra serie de ac
tividades culturales que se desa
rrollarán a lo largo de todo el año.
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Al derrumbarse parte del edificio y de las escaleras, las viviendas quedan sin acceso

Avila F. Palacios. 

El 28 de julio pasado, a las 2 de 
la mañana el edificio número 4, 
sito en la calie Cardenal Pla y 
Deniel se derrumbó en parte. Pilar 
Cuenca única habitante del in
mueble en ese momento, tuvo que 
ser evacuada por los bomberos. 
Otró de los vecinos, casualmente; 
se encontraba fuera de la ciudad

Las casas de la calle Cardenal 
Pla y Deniel son de construcción 
antigua escaleras de madera y te
chos altos. No es extraño que la 
luz del portal no funcione, sus 
muros tampoco demostraron ser 
tan resistentes como para soportar 
lás obras en el solar contiguo.

Pero las causas del derrumba
miento aún no están claras. Los 
motivos han de ser dictaminados 
por el juez; sin embargo los he
chos hablan de una posible in
competencia para la cual de mo-

En el Instituto de Bachillerato Alonso de Madrigal

Actuación del grupo teatral “UR”
Avila Redacción REPERTORIO DE OBRAS

En la tarde de ayer, en el Institu
to de Bachillerato “Alonso de Ma
drigal de nuestra Capital tuvo 
lugar la representación de“ Rémo
ra”, creación colectiva a cargo del 
grupo" UR” Teatro Antzerti de Ren
tería, basada en la obra “ Penthesi
lea” de Von Kleist.

Este grupo es un nombre nuevo, 
pero no se trata de un grupo que 
comienza dentro del mundo de las 
tablas teatrales. Sus antecedentes 
se remontan a 1979, cuando Hele
na Pimenta inició una experiencia 
pedagógica’que dio origen a un 
colectivo teatral llamado “AtelieC, 
cuyo trabajo ha dirigido y coordi
nado durante estos diez años. En 
febrero del 88 se acabó este pro
yecto y varios de sus integrantes, 
entre los que se encuentran el 
equipo de dirección, el equipo 
téqpicO, y 7 actores, deciden con
tinuar la ardua labor teatral inicia
da años '"atrás, en el 79, como 
queda dicho. De este modo nace 
"UR” Teatro que, con su dedica
ción exclusiva pretende afianzar
se en el panorama teatral profe
sional

En la calle Pla y Peniel

Están por clarifícar las causas del 
derrumbamiento de un inmueble
• Pudo deberse por falta de apuntalamiento, 

tras el derribo de un edificio contiguo
mentó no hay culpables.

El día 27 de julio, las excavado
ras se detuvieron a pocos metros 
del edificio número 4. Medidas 
mínimas de seguridad apoyaban 
esta medida, por lo que esos me
tros de tierra que faltaban por 
quitar hubieron de ser apartados 
por medio de pico y pala No se 
apuntaló el edificio número 4; 
alguien supuso que soportaií a has
ta el di a siguiente sin la utilización 
de elementos de seguridad No fue 
así.

Desde el 79, han puesto en 
escena las siguientes obras; “El 
avaro”, de Moliere; “Les Boulin
grin”, de Courteline; "La cantante 
calva”, de Ionesco; “La lección”, 
de Ionesco también; " Esperando a 
Godot’, de S. Beckett; “El sueño 
del director”, colectiva

A estas hay que sumar“eândido 
o el optimismo”, basada en el 
Cándido de Voltaire; “El juicio 
final”; “Cabaret’; “Cándido”, es
pectáculo de calle; “ Danterí a"; “ Pro
cès a Dos”; “ Kuentos” y“Xespit’, a 
partir de varios textos de Shakes
peare.

OTRAS ACTIVIDADES

Dentro de sus actividades cuen
ta con la organización de la Mues
tra de Teatro Fuera del Aula pn sus 
seis ediciones, creación de la Es
cuela Municipal de Teatro de Ren
tería en colaboración con su Ayun
tamiento, en 1986, talleres para 
jóvenes, adultos y niños, expe

LUMBRERAS

FIANZA

La justicia mostró al principio 
rapidez de esta manera el 30 de 
agosto el juez pide una fianza de 
13 millones de pesetas a los impli
cados, constructor, arquitecto, apa
rejadores e ingenieros de minas. 
Este auto es recurrido y queda sin 
efecto. Desde entonces la Justicia 
sigue su lento curso.

Pilar Cuenca puede que esté 
viviendo con unas amigas o con 

riencias" pedagógico-teatrales en 
54 institutos de Estado, puesta en 
marcha de una programación es

unas monjas. Lo que está claro es 
que el Ayuntamiento no se hace 
cargo de aquellos que se quedan 
sin casa por un “accidente” en 
unas obras a las cuales ellos tan 
sólo dieron licencia

“La misión del Ayuntamiento es 
verificar que aquello que se cons
truya en ese solar sea lo dispuesto 
por la licencia”, esa es la opinión 
de la Oficina Técnica los nombres 
en este caso son lo de menos. El 
asunto está en manos de los. Tri
bunales, quizás llenándose de pol
vo en el cajón de las causas que no 
son primera página en los perió^ 
dicos.

En principio tan sólo está claro 
que no se apuntaló el edificio nú
mero 4, que se dejó para el día 
siguiente, que los estudios sobre 
el terreno no fueron los adecuados 
como quedó demostrado el día 28 
de julio a las 2 de la madrugada 
cuando el resto de la ciudad duerme

table en la sala Niesen, organiza
ción de cursos, debates, encuen
tros, cafés-teatro, etc., participa

Breves

— Presentación de Alfa 164

El próximo día 1 de diciem
bre tendrá lugar, la presenta
ción del Alfa 164, creación de 
Pininfarina para Alfa Romeo. 
Con tal motivo se servirá un 
cocktail, a las 21 horas, en la 
discoteca Fu situada en la Ave
nida de Portugal número 27 de 
nuestra Capital

— Curso de actualización 
científico- didáctica en 
Ciencias Sociales

El próximo día 1 de diciem
bre se iniciará la tercera parte 
del Curso de actualización cien
tífico- didáctica en Ciencias So
ciales organizado por el Centro 
de Profesores de Avila Esta 
tercera parte versa sobre la 
Sociología de la Educación

Por otra parte, el día 5 de ese 
mismo mes comenzará la cuar
ta parte del Curso, sobre “Ac
tualización científica”, para fi
nalizar con la V parte, sobre 
“Actualización didáctica”, el día 
21 de diciembre, día en que se 
procederá a su clausura

—Fiesta de la Colonia 
fontivereña abulense

La Colonia fontivereña en 
Avila ha organizado una serie 
de actos con motivo de la festi
vidad de Sanjuan de la Cruz El 
día 10, a las 19 horas, misa en 
La Santa y, a continuación, 
ofrenda floral en el monumen
to a Juan de la Cruz en la Plaza 
del General Mola A las 9,30 de 
la noche, cena de hermandad

El día 13, a las 20 horas, en 
La Santa misa y seguidamen
te, se dará un vino de confra
ternidad. El día 14, actos a 
celebrar en Fontiveros.

ción en festivales nacionales Y 
extranjeros y giras y actuaciones 
por todo el país.
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mente tentador. Tentador en línea: ¡oven, atractiva, dinámica. Tres puertas, spoi
ler delantero y trasero, llantas de aleación ligera... Tentador en prestaciones: 
105 CV., 190 Km/h., aceleración de 0 a 100 Km/h. en 10,4 segundos. Todo un 
deportivo. Tentador en equipamiento: elevalunas eléctrico, cerraduras centrali

zadas, asientos deportivos, dirección asistida y con aire acondicionado en op

ción. ¡Tentador hasta en el precio! El nue
vo Peugeot 309 GTX te hará cambiar. 

Seguro.

PEMCEOT 309

ES OKA HISJOIIIA.

PEUGEOT. FUERZA DINAMICA
!^C£PSfl Lubricantes recomendados
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El Partido Liberal pide la exención de algunos 
impuestos para edificios en el casco histórico
Avila. Redacción._______________________________ _____

El Partido Liberal, a través de una nota de prensa, pide la 
exención, por parte del Ayuntamiento de Avila, de los 
impuestos sobre el incremento del valor de los terrenos y de la 
contribución territorial urbana, sobre el conjunto bistónco- 
artístico de la ciudad. En la citada nota de prensa se señala.
textualmente, lo siguiente:

“El Partido Liberal de Avila, 
ha remitido al Alcalde de la 
Ciudad, un escrito, en el que a 
través de su Presidente Pro
vincial Luis Duque Alegre, le 
comunica que tras el estudio 
de la doctrina y jurisprudencia 
últimamente reinante sobre los 
Conjuntos Histórico-Artísticos 
en materia impositiva, debe
rían proceder a estudiar la exen
ción en los próximos Presu
puestos, en principio, de los 
impuestos sobre el incremento 
del valor de los terrenos y de la 
contribución territorial urba
na, sobre nuestro Conjunto His
tórico-Artístico, preveyendo no 
sólo sus repercusiones y con
secuencias de índole económi
co para la Ciudad, sino su re
percusión a instancias supe
riores, ya sea Junta de Castilla y 
León, Gobierno u Organismos 
Internacionales.

BENEFICIO
El Partido Liberal de Avila, 

entiende que, con independen
cia del apoyo normativo y ju
risprudencial hoy existente so
bre su exención, es obvio y 
razonable que quien ha de so
portar lar cargas de la Ley Pro
tectora del Patrimonio Histó
rico- artístico, merece los bene
ficios que estas mismas leyes 
imponen, .considerando justo, 
que quien se ve privado en 
virtud de un Real Decreto de 
unas facultades de uso de dis
posición e incluso de alguna de 
las facultades que integran el 
derecho de propiedad, por un 
RD. que incluye su edificio 
dentro de una zona declarada 
Conjunto Histórico - Artístico, 
tenga la misma protección fis
cal que si el edificio fuera 
declarado monumento históri

co-artístico, toda vez que es de 
conocimiento notorio que en
tre las principales limitaciones 
que la propiedad urbana tiene, 
está el efecto disuasorio que 
produce la legislación protec
tora del Patrimonio Histórico- 
Artístico en cuanto que pro
duce un alejamiento de las 
fincas afectadas respecto al mer
cado inmobiliario con la co
rrespondiente congelación de 
su valor, lo que así ha sucedido 
desde la vieja Ley, hasta la 
vigente Ley 16/1985 de 25 de 
Junio, dictadas para conservar 
el Patrimonio Nacional.

SOLICITA
Por ello, y sin perjuicio de la 

colaboración en los aspectos 
que considere más convenien
te el Ayuntamiento, le solicita;

Primero: la Exención en el 
Conjunto Histórico-Artístico 
de la Ciudad de Avila de los 
Impuestos Locales siguientes;
—Impuesto sobre el incre

mento del valor de los terrenos 
e impuesto sobre la contribu
ción territorial urbana.

Segundo: Que en virtud de lo 
anterior, no se contemple en 
los próximos Presupuestos Mu
nicipales, las partidas econó
micas que dichas exenciones 
implican.

Tercero: Que se inicien, si no 
se han iniciado ya, las ges- 
tiones oportunas ante las Ins
tituciones y Organismos com
petentes, en aras a la obtención 
de los recursos y ayudas ne
cesarios para el desarrollo, con
servación, revalorización y reha
bilitación del Conjunto Histó
rico-Artístico de la Ciudad, en 
consonancia con el criterio de 
que “quien está dotado de la 
potestad de dictar .disposicio
nes de carácter general, debe 
armonizar las declaraciones con 
las consecuencias que éstas 
producen”, y cubrir con ello, el 
déficit económico que ello su
pondrá para la tesorería mu
nicipal de forma, de que su 
exención, no implique un agra
vamiento en materia impositiva 

,al resto de los propietarios, 
cuyos inmuebles no se encuen
tren dentro de dicho Conjunto 
Histórico- Artístico.

Organizado por el 
Centro lellamar

Próximo ciclo de 
conferencias sobre 
ética y pensamiento
Avila. Redacción.

El 1 de diciembre comienza el 
primer ciclo de conferencias or
ganizadas por el Centro Cultural 
de Avila “Tellamar”.

El curso- lo iniciará Carlos Val- 
verde, catedrático de Filosofía en 
la Universidad de Comillas, Ma
drid, con el tema “La crítica de 
Nietzsche a la Etica".

El 5 de diciembre Juan Miguel 
Palacios, profesor de ética en la 
Facultad de Filosofía de la Univer
sidad Complutense de Madrid, ha
blará sobre “La ética de Morante".

MESA REDONDA
El 13 de enero, tendrá lugar una 

Mesa Redonda en la que inter
vendrán Rogelio Rovira, profesor 
de Metafísica en la Universidad 
complutense y Juan José García 
Norro, profesor de Filosofía del I.B. 
Madrid, sobre “Fundamentación 
de los preceptos morales, en los 
preceptos divinos”.

Todas las conferencias serán en 
Tellamar a las 7,30 de la tarde, 
dándose certificado de asistencia 
a cada ciclo.

6.000 PLAZAS
CON 0 SIN TITULO

OPOSICIONES JUSTICIA
Inminentes convocatorias para cubrir 6.000 plazas (aproxima
damente) en los siguientes Cuerpos (Juzgados, Audiencias, 
Tribunal Supremo, etc.):
—AGENTES(1.000 plazas apox). NO SE EXIGE TITUL0(se pide 

Certificado de Escolaridad o equiv). No SE PIDE MECANO
GRAFIA. Dos ejercicios escritos.

—AUXILIARES (3.000 plazas aprox). Título: Graduado Escolar 
o equiv. Ejercicios: mecanografía, taquigrafía y Temas

— OFICIALES (2.000 plazas aprox). Título: Bachiller Superior o 
equiv. Dos ejercicios escritos (práctico y teórico).

Pídanos información URGENTE, indicando la Oposición que 
desea. Dm jase a;

JURISPERICIA, Jardines, 3 — 28013 MADRID

¿Una oveja negra en publicidad? 
Díganoslo.

En una economía libre de mercado la publi
cidad debe ser libre. Pero con responsabilidad 
ante el consumidor.

Por eso nació Autocontrol de la Publicidad, 
formado por medios de información; agencias de 
publicidad y grandes y pequeños' anunciantes.. 
Los miembros de Autocontrol practican la auto
disciplina acatando las normas internacionales

de lealtad; honradez, buen gusto y decoro.
Usted puede ayudamos. Si pese a lo dicho, 

descubriera un "desliz" no dude en decírnoslo. 
Procuraremos arreglarlo.

AUTOCONTROL DE LA PUBLICIDAD. Avda.' 
de Burgos, 14 -Torre III, 2.° B. Teléfs.. 202 47 82 - 
202 57 02. 28036 MADRID.

La libertad con responsabilidad.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

INSTITUTO NACIONAL
DE LA SALUD

1.’ COLONIA PARA 
NIÑOS DIABETICOS

PREINSCRIPCION
ORGANIZA Hospital “Nuestra Señorade Sonsoles’’ 
LUGAR Provincia de Avila
FECHA 1-15 Julio de 1989.
INSCRIPCION: Gratuita
EDAD: De 6 años en adelante.

SOLICITUD DE RESERVA

Enviar carta de preinscripción -y reserva ' 
provisional de plaza antes del 30 de Noviem
bre: Indicar nombre, edad, dirección, pobla
ción y teléfono.

Remitir: Hospital “Ntra Sra de Sonsoles” o 
llamar al S.AP. del Hospital Teléfono: 918/ 
22 60 51 de 10 a 12 horas.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 9 mim Martes, 29 de noviembre de 1988

En breve se publicará la guía del estudiante “Al Día” OTROS ESTUDIOS POSIBLES EN AVILA

Información y Asesoramiento al 
Estudiante, nuevo servicio* del 
MEC en la provincia
Avila. Félix Rosado.

El Ministerio de Educación y Ciencia ha instalado en 28 pro
vincias un Servicio de Asesoramiento e Información al estudiante, 
oficina que ha sido ubicada en cada una de las direcciones provin
ciales del MEC. En Avila desde este Servicio de Asesoramiento se 
ha creado una guía del Estudiante, “Al Día”, con 80 páginas. Su 
edición se ha realizado en colaboración con la Caja de Ahorros de 
Avila y será publicada antes de la Navidad, según señalaron fuen
tes del MEC.

En esta guía se informa de 
todas las posibilidades de estu
dio en Avila, en el distrito uni
versitario regional y en Ma
drid. Se trata de un comple
mento para la información que 
se puede obtener por interme
diación del servicio de Aseso- 
rarniento.

La constitución de este servi
cio, por otra parte, responde al 
objeto de cubrir una faceta po
lítica educativa con el estudian
te y cumplir con uno de los 
compromisos del MEC tras las 
movilizaciones que se produje-' 
ron en el curso 86-87.

Las parcelas que atiende no 
solamente son las del estudian
te, en lo que se refiere a la aten
ción de reclamaciones, poten
ciación del asociacionismo y 
problemas de estudios, sino tam
bién de las Asociaciones de Pa
dres.

Ofrecen además información 
sobre actividades culturales, fun
cionamiento de los centros, be
cas y ayudas al estudio, pro
gramas de alumnos, educación 
sanitaria, comedores escolares, 
transporte escolar, subvencio
nes a las asociaciones y directo
rios, y aspectos para los jóvenes 
tales como el servicio militar, 
prestación social sustitutoria, 
empleo juvenil y toxicomanías, 
cursos en el extranjero, y todos 
los estudios de BUP, FP, Uni
versidad y posibilidades de tra
bajo.

Como señala Javier de San
tiago, encargado de este Servi
cio en Avila, “en definitiva se 
informa sobre todos aquellos 
aspectos que puedan interesar a 
los jóvenes y estudiantes, al 
tiempo de atender las reclama
ciones relativas a la enseñanza”.

Las consultas pueden reali
zarse bien directamente en la 
sede de esta oficina, o bien por 
canales como el teléfono o el 
correo.

PUNTOS EN TODOS LOS 
CENTROS

El Servicio de Asesoramien- . 
Jo mantiene contacto con todos 
•os institutos y centros de ense
ñanza de toda la provincia de 
^vila. En cada uno de ellos se 
pretende crear un punto de in- 
no^^^^°^ ^^^^^° L*^^ ^*^^ alum-

“Queremos que en todos, los 
centros se tenga información 
actualizada de este servicio, y 
ñc ahí la creación de una red 
provincial de información”, 
apunta Javier de Santiago. 

ási para responder a cual- 
^ñier solicitud de información 
^obre cualquiera de las mate- 
"^^ñs que se han seleccionado 
?'Cstudios, actividades culturá
is, becas, programas de alum- 
os, trabajo para jóvenes, ser- 
.æro militar, etc.— los servi- 

i'os pueden disponer de aseso- 

res que atienden personalmente 
al estudiante en la sede de los 
mismos.

Los asesores, por otro lado, 
realizan periódicamente visitas 
a los distintos centros educati
vos de la provincia, con el obje
to de impartir charlas sobre 
temas educativos de interés pa
ra los estudiantes.

FOMENTO DEL 
ASOCIACIONISMO

Con estos servicios se intenta 
asimismo que jueguen un papel 
fundamental en la dinamiza
ción de la actividad de tipo coo
perativo de los estudiantes.

“A los servicios de Informa
ción y Asesoramiento al Estu
diante no solo le corresponde la 
labor de informar y asesorar 
como su propio nombre indica, 
sino también la de apoyar, ani
mar y dinamizar todas aquellas 
actividades culturales, deporti
vas y de prestación de servicios 
que suponen la cooperación en
tre los estudiantes”, indican en 
la Unidad de Programas Edu
cativos del Ministerio.

En este sentido se dedica una 
especial atención a las asocia
ciones de alumnos, tanto en el 
asesoramiento jurídico a la ho
ra de constituirse como tales o 
de solicitar una subvención 
en el asesoramiento y .apoyo 
posterior a lo largo de la vida 
de la asociación.

Instituto Isabel de Castilla, er .Ávila. i iiMBRi ras

IDIOMAS
Tener catorce años cumplidos 
y Certificado de Estudios o 
Graduado Escolar.

• Alemán.
• Francés.
• Inglés.

Certificado de Aptitud en los 
estudios cursados.

Avila: Escuela Oficial de Idio
mas. Teléfono 21 20 89. Aven- 
dia de la Juventud, s/n.'

MUSICA

f

Los menores-, estar cursando 
estudios de E.G.B.

Solfeo, Coral. Piano. Saxo. 
Guitarra, Flauta, Violín. Vio
loncelo. Armonía, Estética, 
Historia del Arte y Historia de 
la Música.

Grado elemental de conser
vatorio.

Avila: Conservatorio elemen
tal de Música. Casimiro Her
nández, 7. Teléfono 22 70 75.

ARTES APLICADAS
Graduado Escolar. Decoración y Diseño de Inte

riores.
Graduado en Artes Aplica
das = F.P. 2.

Avila: Escuela de Artes Aplica
das. Plaza Granada. 2. Teléfo
no 22 16 62.

C.E.N.E.B.A.D.
(E.G.B. a distancia)

Tener catorce años cumpli
dos.

Materias equivalentes al ciclo 
de enseñanza obligatoria.

Certificado de Escolaridad.
Graduado Escolar.

Avila: C.E.N.E.B.A.D.
Casimiro Hernández. 7. Telé
fono 21 28 22.
Cabeceras de comarca.

I.N.B.A.D.
(B.U.P. a distancia)

Tener cumplidos dieciocho 
años o tener certificado de tra
bajo, o no haber instituto en la 
localidad.

B.U.P.
C.O.U.

Título de Bachiller. C.O.U. Avila: I.N.B.A.D.
Casimiro Hernández. 7.
Teléfono 21 28 22.

EDUCACION 
DE ADULTOS

Tener dieciséis años cumpli
dos.

Formación de base. Desarro
llo general. Formación para el 
trabajo.

Certificado de Escolaridad.
Graduado Escolar.

Avila, y aulas de adultos en las 
Cabeceras de comarca.

PLAN F.I.P.
(Formación e inserción 
profesional)

Tener dieciséis años y estar 
inscrito en la oficina de em
pleo.

Curso de formación de un mí
nimo de doscientas horas, 
con becas de asistencia y des
plazamiento.

Título para ser contrado como 
experto en prácticas.

Centros docentes de la pro
vincia.

Cuadros informativos de la Dirección provincial del MEC en Avila.

ENFERMERIA

Escuela de Enfermería.
Hospital Provincial.
Jesús del Gran Poder, 30.
Teléfono 22 16 00.
AVILA.

GRADUADO SOCIAL

Seminario de Estudios Sociales.
Plaza de Santa Ana, 7.
Teléfono 22 73 96.
AVILA.

PROFESOR DE E.G.B.

Escuela de Profesorado de E.G.B. 
Madrigal de las Altas Torres, s/n. 
Teléfono 22 14 97.

/AVILA.

MEDICINA

Colegio Universitario de Medicina.
Santo Tomás, s/n. -
Teléfono 22 38 00.
AVILA.

U- M- E. D.

ENSEÑANZAS QUE \ 
SE IMPARTEN /

—Acceso.
— Derecho.
— Geografía e Historia.
— Filología.
— Filosofía y Ciencias de la Educación.
— Económicas.
— Empresariales.
— Matemáticas. -
— Químicas.
— Ingeniería Industrial.
— Psicología.
— Ciencias de la Educación.
— Filosofía.
— Adaptación a Letras.

U.N.E.D.
Universidad a Distancia.
Santo Tomás, s/n.
Apartado 444.
Teléfonos 22 5 5 00 / 04.
AVILA.

ESTRUCTURA DEL SISTEMA EDUCATIVO

ARCHIVO

Falta de información

ESTUDIOS UNIVERSITARIOS EN AVILA

Avila. F.R. 

La Unidad de Programas 
Educativos del Ministerio de 
Educación y Ciencia ha in
corporado a sus oficinas las 
de los Servicios de Informa
ción y Asesoramiento al Es
tudiante. Responden a un plan
teamiento político por el 
compromiso del Gobierno, 
por mediación de su corres
pondiente Ministerio, con los 
estudiantes tras las manifes
taciones de uno de los cur
sos más polémicos de la 
Educación en España, el 86- 
87, y que trajo de cabeza al 
entonces ministro de Educa
ción José María Maravall.

No es menos cierto, sin 
embargo, que más que un 
compromiso político era ya 
una necesidad que no reque
ría de solicitudes estudianti
les convertidas en forma de 
protesta, porque de todos es 
sabido que la falta de infor
mación ha sido, y es uno dé 
los males de la burocracia 
española, que se remonta al 
siglo XIX. Entonces ya nues
tro colega Larra puso de 
moda lo de “vuelva usted 

mañana” con uno de sus ar
tículos. También es clásico 
lo de “en la otra ventanilla”.

Ahora los estudiantes dis
ponen de un servicio espe
cial, creado únicamente co
mo oficina de información. 
Javier de Santiago, encar
gado y asesor de este nuevo 
servicio en Avila, comenta
ba que hay una “evidente 
falta de información”.

Añade que los pocos que 
por casualidad se han acer
cado a esta “ventanilla” han 
hecho preguntas de lo más 
sencillo, lo que demuestra 
una vez más el escaso des
arrollo de los niveles de in
formación.

La involución de nuestros 
medios aún es un hecho, 
desgraciadamente, y los per
judicados han sido siempre 
los ciudadanos, que muchas 
veces cansados de pregun
tar, y -sin saber orientarse, 
han podido abandonar, en 
est caso, unos estudios, y un 
camino a seguir para aspirar 
á un trabajo vocacional. En
tonces no se verían, como se 
ven, muchos españoles en 
un “curro” inesperado por
que no hay otra cosa.
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En la Diputación

Hoy, acuerdo sobre 
la segregación de 
Villanueva para 
constituirse como 
municipio 
independiente
Avila F. R _______________

El Pleno de la Diputación Pro
vincial de Avila se pronunciará en 
la sesión ordinaria aplazada para 
las cinco y inedia de la tarde de 
hoy. sobre la segregación de la 
entidad local menor de Villanueva 
de Avila para constituirse como 
municipio independiente de la lo
calidad de Navatalgordo.

Tratará asimismo los acuerdos 
tomados por la Comisión de Go
bierno relativas a la ejecución de 
trabajos de Planeamiento urbanís
tico. incluidos en el Programa de 
Ordenación del Tenitorio Urba
nístico del Fondo de Cooperación 
Local de 1987; la Contratación de 
trabajos de Planeamiento Urba
nístico, asimismo del Fondo de 
Cooperación Local; el expediente 
relativo a prestación de asistencia 
sanitaria a funcionarios y pensio
nistas; el informe de la Dirección 
General de Administración Terri
torial, sobre recursos formulados 
por dos funcionarios contra un 
acuerdo del Pleno suprimiendo las 
indemnizaciones por asistencia a 
Comisiones; y otro expediente del 
proyecto de Convenio con Evelio 
Antonio Muñoz Sánchez, en orden 

«a la apertura de la Residencia de 
Ancianos “Paz y Bien” en Las 
Berlanas, así como una propuesta 
de convenio con el ÍNSERSO.

Por otra parte se abordará la 
permuta de enclaves en la finca de 
El Fresnillo, y la convocatoria de la 
Consejería de Cultura y Bienestar 
Social de la Junta de Castilla y 
León de subvenciones para el de
sarrollo de Programas de Hospita
lización parcial y rehabilitación de 
pacientes psiquiátricos.

Los dictámenes de la Comisión 
de Ví as y Obras hacen referencia a 
la propuesta de reparación de la 
Iglesia de la Antigua Residencia, y 
al Convenio con el Ayuntamiento 
en materia de canoteras.
' En cuanto a los temas presenta
dos por la Comisión de Hacienda 
Compras y Contratación estos se
rán el expediente de créditos nú
mero 2, y el concurso para la 
provisión de plazas de Recauda
dores.

La Comisión Conjunta de Pla
nes Provinciales y de Cooperación 
con la Junta de Castilla y León ha 
elaborado dictámenes sobre la Ad
judicación de obras de mejora del 
alumbrado público en El Henadón 
de Pinares, Fontiveros y en Villar 
de Corneja junto a otros planes de 
modificación de obras, un progra
ma de infraestructura eléctrica ru
ral y un acuerdo sobre un vehí culo 
de protección de incendios.

INVERSIONES CULTURALES 
EN EL V CENTENARIO

En otro de los puntos del orden 
del día se hablará sobre el dicta
men de la comisión de Cultura y 
Turismo, de fecha de 21 de no
viembre, en cuanto se refiere al 
plan de inversiones culturales pa
ra el próximo año de 1989, y en 
concreto en las celebraciones del 
V Centenario del Descubrimiento 
de América

También se abordará la modifi
cación de estatutos de la Funda- 
ciórr Pública Santa Teresa el pre
supuesto del Centro Coordinador 
de Bibliotecas del año 88 y el 
expediente de contratación urgen- 

, te del Plan General de Ordenación 
Urbana de Arévalo.

Acuerdo de la Unión de Campesinos de Castilla y León

Los pequeños y medianos empresarios 
agrarios se suman al paro del día 14
Avila Redacción

El Comité de la Unión de Campesinos de Castilla y León(UCCL- 
COAG), en su reunión de fecha 26 de noviembre de 1988, ha 
acordado ratificar la Resolución adoptada por el Pleno de COAG de 
fecha 25-11-88, consistente en sumarse al paro general del día 14 de 
diciembre convocado por las centrales Sindicales, en contra de la 
política económica del Gobierno.

Para UCCL-COAG sumarse a 
este paro general es ser conse
cuente con las movilizaciones 
agrarias convocadas en los años 
86 y 87 en contra de la política 
agraria del Gobierno, pues no 
cabe ninguna duda que la polí
tica agraria es una derivación 
directa de la política econó
mica

La política agraria del MAPA 
está orientada a potenciar a las 
Agroindustrias y las cadenas 
de distribución alimenticias, y 
a contener los precios agrarios 
a través del IPC. Ello está pro
vocando un trasvase de rentas 
del productor agrario a la Agroin- 
dustria por arriba y a los con
sumidores por abajo, sin atajar 
los enormes beneficios de las 
cadenas de distribución, ni de 
la Agroindustria Esta es la lla
mada “poUtica agroalimenta
ria”, no ya agraria donde el 
productor agrario queda des
plazado a mero suministrador 
dependiente de la Agroindustria

La aplicación de la Política 
Agraria Comunitaria (PAC) y las 
sucesivas adaptaciones de la 

, misma a nuestra agricultura y 
ganadería se está llevando a 
cabo sin contar para nada con 
el sector, a Bruselas vapor libre 
el Ministerio sin negociar nada 
con el sector y, aquí, la PAC se 
aplica por el mismo camino. La 
política de estructuras se apli
ca tarde mal y nunca procu
rando que España ponga el 
menor dinero posible con lo 
que la eficacia de esas medidas

Sucesos en la provincia_______ ________________ , _____

Un herido muy grave y doce leves, en ocho 
accidentes de tráfico en el fin de semana
Avila Redacción. 

Ocho han sido los accidentes de circulación que se han 
registrado en las carreteras de nuestra provincia durante el último 
fin de semana con el balance de un herido muy grave y doce leves. En 
sólo uno de estos accidentes no hay que lamentar desgracias 
personales.

MEDIANA DE VOLTOYA 
CHOCA CONTRA UNAS 
PIEDRAS

El primero de los accidentes 
tuvo lugar al salirse de la cal
zada por el lado derecho y 
chocar contra unas piedras, el 
camión tractor, B-4204-IW, re
sultando herido de carácter le
ve uno de sus ocupantes, Pedro 
López López, de 33 años. El 
accidente ocurrió en el kilóme
tro 240,700 de la N-110 (San 
Esteban de Gormaz- Plasencia), 
término municipal de Mediana 
de Voltoya

SANTA MARIA DEL TIETAR 
CHOCAN DOS FURGONETAS

También el pasado viernes, 
esta vez a la altura del kilóme
tro 70,600 de la carretera C-501 
(Alcorcón- Plasencia), término 
municipal de Santa María del 
Tiétar, la furgoneta M-9926-FG, 
chocó lateralmente con otra 
furgoneta M-3408-AK. Resultó 
herido de carácter leve el con

se está reduciendo al mínimo 
de cara a paliar los efectos 
sociales y económicos del pro
ceso de reconversión y rees- 
.tructuración a que están some
tidas las pequeñas y medianas 
explotaciones agrarias con 
nuestra incorporación a la CEE.

En definitiva no se ha con
certado ni negociado con las 
OPAS durante estos 6 últimos 
años ni una sola letra de cuan
to se ha legislado en España ni 
de cuanto se ha negociado en 
Bruselas. Sólo se negocia con 
la CEOE patrocinadora de la 
Agroindustria y de las'cadenas 
de distribución, que son las 
que están acumulando unos 
beneficios desorbitados.

Mientras al sindicalismo de; 
mocrático y progresista cada 
día se le pone mayores trabas y 
se le retiran los escasos apoyos 
que se le venían prestando. 
Sólo se prima la sumisión y 
docilidad de algunas organiza
ciones con lo que se está mar
ginando el sindicalismo propio 
de la Agricultura Familiar.

Nadie del Gobierno se acuer
da de democratizar el campo; 

■ de convocar unas elecciones 
sindicales, repartir el patrimo
nio agrario y transferimos ser
vicios. Es la única forma de 
reconocer que el sector agrario 
tiene interlocutores. Mientras 
tanto este sector no existe para 
el Gobierno, existe un sector 
agroalimentario que lo repre
senta la CEOE y todos los de
más sobramos. Esta es la polí

ductor del segundo de los ve
hículos, José García Muñoz, de 
48 años.

CRESPOS. ALCANCE DE DOS 
TURISMOS

El último de los accidentes 
ocurridos el viernes 25, se re
gistró en el kilómetro 32,200 de 
la carretera N-501, término mu
nicipal de Crespos, y travesía 
de Chaherrero, cuando el tu
rismo Seat-124, M-1250-D, cho
có por alcance con el turismo 
Citroen Dyane, AV-9321-B, re
sultando herido leve Ricardo 
Sánchez Casillas, de 28 años, 
conductor del último de los 
velúculos.

CEBREROS: TURISMO CONTRA 
UN ARBOL

El domingó, en el kilómetro 
0,180 de la carretera AV-502- 
Cebreros C-505, término muni
cipal de Cebreros, el turismo 
BMW, M-1949-IL, se salió de la 
calzada por el lado izquierdo 

tica social agraria de este Go- 
biérnó.

La reforma fiscal que se está 
llevan a cabo en el campo 
pretende cambiar la califica
ción social del agricultor y ga
nadero familiares, pasándonos 
al Régimen General de la Segu
ridad Social, revisando los ca
tastro y haciéndonos sacar la 
Licencia Fiscal Todo ello sin 
negociar ni consultar nada con 
el sector. A la par crece desme
suradamente la presión fiscal 
del 1RPF con respecto a otros 
sectores.

Este conjunto de razones co
locan al agricultor y ganadero 
familiares en una situación 
marginal dentro del contexto 
social y económico del país, 
gracias a la política agraria de 
este Gobierno y totalmente en 
contra del programa electoral 
que les dio lá victoria en las 
urnas en el 82, programa que 
estaba sacado de las reivindi
caciones históricas riela COAG.

En resumen, la política eco
nómica que está aplicanrio es
te Gobierno no concerie sino 
migajas rie esa buena marcha 
rie la economía al sector pro- 
riuctor, entre los que se en
cuentran nuestros agricultores 
y ganarieros familiares. Y la 
política social riel Gobierno nos 
riesplaza totalmente riel juego 
rie fuerzas sociales y económi
cas que se ria en torio Estario rie 
Derecho. -

Por torio ello, creemos que 
es absolutamente necesario riar 
un giro sócial y económico a lá 
política rie este Gobierno, giro 
que riebe riarse hacia el creci
miento rie la renta y riel nivel rie 
viria riel sector proriuctor, que 
es la base natural rie un partirio 
Socialista

chocando contra un árbol al 
efectuar un adelantamiento. 
Tanto su conductor, José An
tonio Benito Trúguero, de 19 
años, como sus acompañantes, 
Fernando Martín Cubillas, de 
20 y José Antonio Cancedo 
Herranz, dé la misma edad, 
sufrieron heridas leves.

SALVADIOS: CHOCA CONTRA 
UNA SEÑAL DE TRAFICO

María Jesús Arribas Pesca
dora de 21 años, resultó herida 
de carácter muy grave, al salir
se de lá calzada por el lado 
izquierdo, chocar contra una 
señal de tráfico y volcar final
mente, el vehículo en el que 
viajaba un Ford- Sierra M-4939- 
IZ. Su conductor, Rafael Prieto 
Acebedo, de 23 años sufrió 
heridas leves. El accidente tu
vo lugar el domingo en el kiló
metro 2,900 de la carretera lo
cal s/n (Narros del Castillo- 
Flores de Avila), término muni
cipal de Salvadiós.

VELAYOS: VUELCA AL SALIRSE 
DE LA CALZADA

También el domingo ocurrió 
otro accidente en el Kilómetro 
161.300 de la carretera N-403 
(Toledo-Valladolid), término 
municipal de Velayos, al salirse

Un detenido por 
robo y otro por 
conducir bajo 
influencia del 
alcohol
Avila Redacción

Fuerzas de la 123 Comandancia 
de la Guardia Civil han detenido 
durante las últimas horas, según 
fuentes del Gobierno Civil a dos 
individuos, uno por robo y otro por 
conducir bajo la influencia de 
bebidas alcohólicas.

El primero de ellos, que respon
de a las iniciales EG.S., de 30 años 
de edad es natural de Guisando 
(Avila), y fue detenido como pre
sunto autor del delito de robo con 
fuerza en las cosas, en un domici
lio particular.

El segundo, cuyas iniciales son 
las de V.S.L., de 36 años, domici
liado en Martín Muñoz de las 
Posadas (Segovia), como supuesto 
autor del delito de conducción de 
vehículos, bajo la influéncia de 
bebidas alcohólicas, y también por 
insultos y amenazas leves a fuer
zas de la autoridad '

EL BARRAC O
El presupuesto 
municipal, 
87 millones de 
pesetas
Avila Redacción

El Ayuntamiento de la localidad 
de El Barraco ha hecho público el 
acuerdo de aprobación del presu
puesto municipal que ha quedado 
fijado definitivamente en algo más 
de 87 millones de pesetas, concre: 
tamente 87.965.976.

Los mayores ingresos los recibi
rán por los impuestos directos, 33 
millones, mientras que la mayor 
partida de gastos es la de inversio
nes reales, con 39 millones, y la 
compra de bienes y servicios con 
24 millones.

de la calzada por el lado iz
quierdo y volcar, el turismo R- 
18. AV-8459-C. Sufrieron heri
das leves el conductor Luis 
López Arribas, de 41 años y los 
usuarios. Fernando López Arri
bas, de 43 y Carlos Gonzalez 
Hernández, de 44.

MEDIANA DE VOLTOYA 
SE SALE DE LA CALZADA

El último de lois accidentes 
tuvo lugar a las. 22 horas del 
domingo, en el Km 242,200 de 
la N-110 (San Esteban rie Gor
maz- Plasencia), término muni
cipal rie Meriiana rie Voltoya 
cuanrio el turismo Renault-18, 
M-4486- FH, se salió rie la cal- 
zaria por el lario rierecho y 
volcó. Tanto su conriuctor, Abi
lio Blanco García rie 54 años, 
como .su acompañante, Rosa 
González Fernánriez rie 58, su
frieron heririas leves.

En el kilómetro 165,050 de la 
carretera N-403 (Toledo- N-601), 
término municipal de Blasco
sancho, tuvo lugar un acciden
te de circulación al chocar fron
tolateralmente el turismo Seat- 
127. AV-0132-B. contra el ca
mión Mercedes. M-5064-YW. 
Resultó herido de carácter gra
ve el conductor del turismo. 
Segundo Chinarro Serrano, de 
36 años.
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Plaza de El Salvador, parada de autobuses de varias empresas. SANZ

Saldrán de la Plaza de San Francisco

Cambio de ubicación de la parada de autobuses

• La parada de todos los autobuses estará en un nuevo 
emplazamiento: Plaza de San Francisco

En la Sala de Exposiciones de la Caja de Ahorros 
de Avila ' .

Arevalo, F.J. Rodriguez.

La Comisión de Urbanismo del Ayuntamiento de Arévalo 
abordó en la última reunión que mantuvo los temas de la denomi
nación de calles y^cambio de los nombres de algunas plazas, así 
como las obras de pavimentación de la Plaza del Salvador y del 
Teso Nuevo, únicas que aún quedan por ejecutar del Plan de
Seguridad Viak

En cuanto a la Plaza del Sal
vador, la Comisión acordó en
cargar un estudio al arquitecto 
municipal, para que el proyecto 
pueda ser. aceptado por todas 
las partes afectadas, según co
mentó a este periódico el presi
dente de la Comisión de Urba
nismo, Carlos Oviedo. Como 
se recordará un grupo de co
merciantes envió hace unos me
ses una carta de protesta contra 
el proyecto de remodelación de 
la Plaza de El Salvador. Este 
proyecto contemplaba la posi
bilidad de hacer desaparecer el 
aparcamiento que hay y hacer 
toda la plaza peatonal, con una

El pasado fin de semana elaboró un calendario

FEMCA-UGT anuncia movilizaciones 
previas al paro general del día 14
^révalo. Redacción._________

La Federación Provincial de 
Madera,’Construcciones y afi
nes de UGT elaboró el pasado 
Ln de semana, un calendario de 
movilizaciones previas al paro 
general del día 14. Estas movi- 
nzaciones consistirán en Asam
bleas informativas por todas 

empresas del sector a nivel 
provincial, actos informativos 

todas las localidades y una 
Asamblea de todos los delega
mos de personal de la FEMCA- 
oGT de Avila.

En el transcurso de la reunión, 
Roe tuvo lugar el pasado sába
no en Arévalo se acordó elegir 

calle de entrada de carga y des
carga.

En cuanto al cambio de nom
bre de álguna de las plaza de la 
ciudad y la denominación de 
calles que en la actualidad ca
recen de nombre, la Comisión 
de Urbanismo decidió pasar el 
tema a la de Cultura.

CAMBIO UBICACION 
DE LA PARADA DE 
AUTOBUSES

El Ayuntamiento de Aréva
lo, ha solicitado cambiar la 
ubicación de la parada de las 
empresas de autobuses que en 

a tres responsables que integra
rán el Comité de Campaña, que 
se encargará de desarrollar to
das las acciones y coordinarías 
con el resto de organismos de 
UGT. Este Comité de Campa
ña está integrado por Luis de 
Alba, secretario general de 
FEMCA-UGT, Emilio Martín 
Rubio, secretario de organiza
ción y el secretario de Forma- 
ció, Juan José* Blázquez San 
Pedro.

Precisamente, en el día de 
hoy se presentará en la Delega
ción Provincial la convocatoria 
de paro general del Día 14 de 
todos los sectores de FEMCA- 
UGT.

la actualidad tienen establecida 
en la Plaza de El Salvador; Je
sús Hidalgo, Gasch, La Regio
nal y Auvisa. Según comentó a 
EL DIARIO DE AVILA Jesús 
García Fiz, concejal de Tráfico, 
la parada de todas las empresas 
se centralizará en un nuevo 
emplazamiento, en la Plaza de 
San Francisco, junto al jardín 
de Manuel Perotas. La empre- 
sá de autobuses Auto Res se
guirá saliendo de la Plaza del 
Teso Nuevo, hasta que comien
cen las obras dé adecuación de 
esta plaza. Entonces se habili
tará la parada de esta empresa 
en la calle Paneras del Rey..

■ Todas last paradas de auto
buses se centralizarán cuando 
se constrúya la '■estación de 
autobuses, que el Plan de Or
denación Urbana establecía en 
el PERI 2, muy cerca del nuevo 
puente del río Arevalillo.

CURSO DE FORMACION

Por otra parte se celebró en 
Arenas de San Pedro los días 
25 y 26 un curso de Forma
ción de Salario y Nómina para 
todos los delegados de personal 
de la FEMCA-UGT, en la Co
marca del Valle del Tiétar. Du
rante el día y medio de dura
ción de este curso, los delega
dos de los sectores en esta 
comarca han tenido ocasión de 
informarse sobre todo lo relati
vo a estructura salarial y pro
fundizar en el conocimiento del 
Convenio Colectivo que les 
afecta.

Inaugurada la 
Rafael Mediero

Arévalo. Redacción.

El pasado sábado fue inaugu
rada, en Arévalo, la exposi
ción de óleos y acuarelas de 
Rafael Mediero, en la Sala 
de Exposiciones de la Caja 
de Ahorros de Avila.

Componen la muestra un 
total de 38 obras en el que 
predominan dos temas, el 
paisajístico y bodegones.

Rafael Mediero, se auto- 
difine pintor de la belleza. 
“Amando y sintiendo la pin
tura —dice—, trato de plas
mar en los lienzos la belleza 
que descubro en las cosas, 
en el paisaje que me rodea, 
en la fantasía y en la misma 
pintura”.

Afirma que en la realiza
ción de uno de sus cuadros 
siempre intervienen tres elemen
tos, que amasados y conju
gados entre sí, dan el resul
tado final. “Estos son: la luz.

En el ciclo de conferencias que organiza el 
Aula de Adultos

La Dra. Concepción Beltrán 
habló sobre sexualidad
Arévalo. Fernando G. Muriel.

El tema de los métodos anticonceptivos, fue el que más 
interesó a los asistentes a la conferencia sobre sexualidad, 
que el pasado viernes impartió la doctora Concepción Bel
trán, dentro de las monográficas sobre sanidad que se im
parten todos los viernes, en el Aula de Adultos de la ciudad
de Arévalo.

Durante el apartado de 
preguntas, casi la totalidad 
de todas ellas fueron dedi
cadas a los métodos anti
conceptivos, tanto los rever
sibles como los definitivos. 
Debido a que la mayoría de 
los asistentes eran mujeres.

Durante la charla, que 
nuevamente abarrotaba el 
aula, se intentó, según de- 
claráciones de la doctora 
Beltrán, contar lo que es la 
sexualidad, aclarar concep
tos, explicar la anatomía del 
ser humano a un nivel del 
que todo el mundo pueda 
entenderlo, así como los mé
todos anticonceptivos, que 
ocuparon una tercera parte 
de toda la conferencia.

Doctora Concepción Beltrán.

exposición de

el color y el sentimiento, ese 
algo de la persona que se va 
dejando en. cada cuadro”.

Mediero a lo largo .de su 
carrera pictórica ha realiza
do diversas exposiciones. Así 
en 1978, colgó por primera 
vez sus cuadros en una ex
posición colectiva en el Ayun
tamiento de Arévalo. Un 
año después expondría en 
otra colectiva en la Sala de 
Exposiciones de Caja de Aho
rros de Avila, también en es
ta ciudad. Garrovillas, en la 
provincia de Cáceres (en el 
Hogar del Pensionista y en 
el Ayuntamiento) también 
ha sido testigo de dos expo
siciones de Rafael Mediero.

La Exposición de Arévalo 
se inauguró el pasado sába
do y permanecerá abierta has
ta el próximo día 8 de di
ciembre, en la ya menciona
da Sala de Exposiciones de 
la Caja de Ahorros de Avila.

Lo primordial para Con
cepción Beltrán fue explicar 
qué era la sexualidad en 
comunicación entre dos se
res humanos.

Según comentó a este pe
riódico, Concepción Bel
trán, este tipo de charlas son 
muy interesantes, ya que la 
gente aún sigue teniendo el 
tabú de la sexualidad, y no 
quiere abordar este tema. 
“Estas conferencias ayudan 
a perder este miedo si se 
consigue que la gente de un 
modo particular, consulte a 
los médicos y ATS, se irá 
avanzando en este camino, y 
este tipo de conferencias ser
virán para algo.
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Los locales de "La Moncloa" han sido reclamados en múltiples ocasiones para ser utilizados como sala de reuniones.

FONTIVEROS
Afirma Luis Calleja, concejal del CDS______________________ ____________

La falta de viviendas sociales, uno de los 
problemas más acuciantes del municipio

SAN PEDRO DEL ARROYO

Buena acogida de los vecinos de 
la localidad al Centro de Salud

“La Junta de Castilla y León aprobó su 
ubicación aquí por su céntrica situación”

“Hemos atravesado una mala época al carecer de secretaria. 
Ese para mí es un grave problema”
“Otros dos temas preocupantes es la deficiente conexión con la 
juventud y con la Tercera Edad”
Fontiveros. Francisco Gutiérrez Barcala

Pasó ya la crisis en el equipo de gobierno de Fontiveros y una vez 
serenados los ánimos hemos querido conocer no el interés político de 
la cuestión, que ya fue ampliamente debatido en estas páginas, sino el 
talante humano y la trayectoria social de los hombres que dieron lugar a 
ella y que luego la solucionaron Hoy hemos conversado con un hombre 
del CDS y parte importante en el pacto municipal Luis Calleja 
Gutiérrez.

—¿Dónde naciste?
—Aquí en Fontiveros, hace 46 

años en el seno de una familia de 
sastres. De ahí me vienen mis 
primeros impulsos. Mi padre reco
rrió toda la Comarca y era un sastre 
muy conocido y querido en ella

—¿Tu escolaridad?
— Aquí en Fontiveros.
—¿Y luego cuando tuviste edad 

para trabajar, qué hiciste?
— Bueno, pues he hecho casi de 

todo. He trabajado en el campo, he 
sido joyero, me he dedicado a la 
venta ambulante, a la recogida de 
ropa para tintorería sastre, en fin, 
ya te digo casi de todo.

— Y así llegas al 80 donde te 
asientas y consolidas.

— Al menos laboralmente, sí. Se 
crea y yo formo parte la Cooperati
va Lupaci que se dedica a la 
confección de prendas exteriores 
tanto de caballero como de señora 
En la actualidad la componen 28 
socios y además algo muy impor
tante existen 5 en perí odo de apren- 
dizaje.

— Aunque no sea materia de 
esta entrevista Luis, cómo marcha 
la Cooperativa

— Marcha bien, estamos con
tentos, por una parte de la propia 
marcha de la cooperativa y por 
Otra de la importante ayuda que 
nos prestan las autoridades. Con
cretamente y en calidad de gerente 
de la Cooperativa Lupaci he tenido 
la satisfacción de visitar al D.P. del 
INEM Don José Luis Senovilla que 
de forma amable y cordial y muy 
humana nos ha escuchado, nos ha 
atendido y nos ha concedido un 
curso del INEM para confección 
industrial Ha sido un detalle que 
nos ha animado mucho y nos 
empuja a superamos día a díay es 

digno de agradecer y de resaltar.
—Vayamos con tu identidad po

lítica ¿Cuándo entras en política?.
— En los comienzos del CDS. 

Primero apoyando al entonces ca
beza de lista en Fontiveros, José 
Gil Encinar y luego ocupando el 
n° 2 de la lista del CDS a las 
elecciones pasadas, también por 
el CDS, en las municipales. El 
votante nos dio su confianza y 
aquí estoy en el Ayuntamiento de 
esta Villa

—¿cómo encuentras tú al CDS 
en Fontiveros?

— Bueno, habría dos partes a 
diferenciar. Por un lado el grupo 
CDS y por otro el votante o simpa
tizante del CDS. Respecto al primer 
grupo el CDS está compacto, uni
do, tenemos las ideas claras y 
marchamos bien

Respecto al 2.° grupo esta Villa 
tiene una ideología centrista son 
de un progresismo moderado.

— Luis entonces cómo se expli
ca los resultados de las votaciones?

— Bueno, es un caso un tanto 
raro. En las elecciones generales y 
europeas el voto CDS es mayorita
rio, sin embargo llegan las muni
cipales y ese voto se dispersa

—¿Qué dirías tú á tus votantes 
en este sentido?

— Pues que fueran consecuen
tes con el CDS y si le votaban en 
las elecciones generales y euro
peas que también expresasen ese 
mismo voto en las Municipales.

—¿Cuáles son a tu juicio los 
principales problemas de Fonti
veros*

— Hemos atravesado una mala 
época desde nuestra toma de pœ 
sesión al carecer de secretario. Ese 
para mí es un grave problema 
También es problema importante 

la falta de viviendas sociales en 
esta Villa y dos temas que se dan la 
mano y es la deficiente conexión 
que tenemos tanto con la juventud 
como con la 3.® edad. Ambos co
lectivos necesitan edificios y loca
les donde desarrollar sus activida
des y encauzar sus inquietudes. 
Me preocupan ambos.

—¿Qué soluciones aportaría 
Luis, o el CDS a esos problemas?

— Esperemos que lo del secreta
rio se arregle en unas fechas. Espe
ramos. Lo de jóvenes y 3.“ edad se 
solucionaría con dos locales para 
ambos colectivos y respecto al 
tema viviendas, personalmente me 
he puesto a trabajar en el asunto y 
estoy realizando gestiones y to- 

' mando contactos con la empresa 
privada y las impresiones son bue
nas. Puede sér factible que, con 
pequeño coste y bastantes facili
dades se puedan construir en Fon
tiveros viviendas de este tipo...

— Es una gran noticia Luis. ¿Oye 
sois muchos afiliados?

— Es algo que cuesta mucho 
trabajo en Fontiveros y creo que és 
general El votante te sigue, es 
simpatizante pero le cuestra traba
jo afiliarse.

—¿Cuáles son las relaciones del 
grupo de Fontiveros con tus supe
riores tanto en las Cortes, como en 
Avila y Madrid?

— Excelentes y prueba de ello 
tienes la visita alcanzada recien
temente del presidente de nues
tras Cortes como pregonero en. 
Fontiveros en Ferias y las visita.s 
que nos realizan a menudo el 
procurador Monforte o el senador 
Celso Rodríguez y nuestros-direc
tivos abulenses, en fin que ('st.i- 
mos contentos y vemos que i'llo.s 
se portan bien con su grupo ('n 
Fontiveros.

—¿Tu peor momento como con
cejal del CDS?

— Cuando el alcalde nos, dijo 
que dimitía.. ’

—¿Y el mejor momcnio^
— Sin duda cuando en l<i.s ('lee 

ciones generales el CD.S saci) ('n 
Fontiveros 328 voio.s doblando .il 
resto...

San Pedro del Arroyo. 
Virgilio Jiménez López.

Una vez más este pueblo mo- 
rañego ocupa un lugar en mis 
pobres relatos periodísticos. No 
por falta de hechos relatables, 
sino por no saber este cronista 
darles la vida y valor que tienen 
en realidad.

San Pedro del Arroyo está 
contento y a su alegría se unen 
las aldeas de su entorno, ya que 
todas ellas se han de beneficiar 
del logro en estos días conse
guidos.

San Pedro del Anoyo está 
regido por un conjunto de entu
siastas ediles y a su frente María 
Concepción López Conde, al
caldesa Incansable promotora 
de mejoras comunales, aconse
jada por un eficiente secretario 
y arropada por los concejales, 
luchan, con una dedicatoria en
vidiable por el logro de sus 
muchas y nobles aspiraciones.

Hoy uno de esos logros tiene 
nombre propio; Centro de Salud, 
cuya construcción ha sido apro
bada por la Junta de Castilla y 
León y su ubicación deseada y 
perseguida por otras varias lo
calidades, con verdadero ahín
co, ha recaí do en ésta, debido en 
su mayor parte además de su 
céntrica situación en zona, ais
lada, al tesón incansable de esta 
mujer, de origen modesto, que 
ha sabido hacerse con su dedi
cación y altruismo, popular, no 
solamente en su pueblo sino en 
todos los de su entorno, ya que 
muchos de los logros consegui
dos benefician a los pueblos de 
la zona circundante

Ya son muchos los logros 
conseguidos; pero muy pocos 
aún para esta mujer, que se ha 
propuesto hacer de este pueblo.

VILLANUEVA DEL ACERAL

Supera los cinco millones de pesetas

Aprobado definitivamente el 
presupuesto municipal

Arévalo. Redacción.____________________ '_________________ ___

El presupuesto municipal de Villanueva del Aceral aprobado por el 
Pleno del Ayuntamiento el pasado 27 de septiembre, se ha elevado a 
definitivo, aí no haberse efectuado contra el mismo reclamación alguna 
durante el tiempo que ha estado expuesto al público.

Nivelado en ingresos y gastos 
las partidas de este presupuesto, 
que asciende a 5.909.702 pesetas, 
es la siguiente: En operaciones de 
capital figuran los siguientes capí
tulos, Impuestos directos, 1.561.202; 
impuestos indirectos, 334.000 pe
setas; Tasa y otros Ingresos, 362.500 
pesetas; Transferencias corrientes, 
1.485.000 pesetas; Ingresos patri
moniales, 340.010 pesetas. En Ope
raciones de capital los ingresos 
han sido los siguientes; Transfe
rencias de capital 1.801.900; Va- 
riación de efectivos financieros, 
25.000 pesetas. Total 5.909.702 
p('.setas.

lín las Operaciones corrientes 
del capítulo de gastos los aparta- 
do.s í úeron los siguientes, remune- 
raeiones de personal 1.072.000 
pi'.sí'ias: compra de bienes y servi- 
( io.s, 2.183.000 pesetas; intereses, 

sin reparar en sacrificios perso
nales, un modelo a seguir por 
todos aquellos que sueñen en 
no desaparecer.

VISITA A VALLADOLID

Otra noticia no menos grata 
por ser pequeña en apariencia 
es la visita efectuada por los 
escolares del Colegio Público 
Comarcal pertenecientes a su 
Grado Superior, a Valladolid para 
admirar el arte en la iglesia de 
Castilla y León que relata con 
imágenes la vida religiosa de 
nuestros antepasados durante 
la Edad Media, Epoca revuelta y 
agitada por innumerables con
tiendas guerreras, donde el pue
blo sometido a infinitos avata
res, carecía de la más mínima 
cultura y donde una religión 
muchas veces vacilante, dueña 
del poco saber existente, trataba 
por medio de sus creaciones de 
levantar o por lo menos de 
mantener el ánimo de una po
blación ignorante y por unas 
causas u otras siempre vapu
leada

Recorrieron interesados a tra
vés de las distintas salas, el paso 
de aquellos siglos de ostracis
mo, solamente iluminados por 
la fe en un más allá caminando 
entre dos corrientes tan dispa
res, que cohibían su temblante 
caminar.

Vivieron después unos mo
mentos agradables visitando el 
C.I.N. (Centro de Interpretación 
de la Naturaleza) más ameno 
para estos chavales hijos de 
campesinos y amantes, como 
Sus progenitores de todo lo que 
al campo se refiera

Una vez más se ha consegui
do por este Centro grabar en las 
mentes infantiles una hermosa 
e inolvidable lección.

6.000 pesetas: Transferencias co
rrientes, 45.828 pesetas. Por últi
mo, en Operaciones de capital 
destacan las Inversiones reales 
con 2.578.626 y la variación de 
pasivos financieros, 24-000 pese
tas. Total 5.909.702 pesetas.

La aprobación definitiva del pre" 
supuesto de Villanueva del Aceral 
ha sido hecha pública por el Bole
tín Oficial de la Provincia. En el 
mismo número también se reco
gía, a tenor de lo dispuesto en el 
artículo 127 del Texto Refundido 
de las disposiciones legales vigen
tes en Materia de Régimen Local 
el número de personal que com
ponen la plantilla del Ayuntamien
to en esta localidad de La Moraña 
Esta plantilla está integrada por un 
secretario, número 1 Grupo B, Nivel 
16, agrupado en Sinlabajos, Aldea- 
seca y Donvidas.
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De Tiétar y Oro GARci

Aumentaron las novilladas pica das

TV retransmitió menos festejos taurinos
La semana pasada, hací a un 

repaso sobre los festejos mayo
res celebrados en España y 
Francia durante el año en cur
so. Me centré principalmente 
en las conidas de toros y los 
matadores de ese escalafón 
Hoy me ocuparé de los noville
ros que actúan con picadores.

Las novilladas picadas, al. 
igual que las corridas, también 
han tenido su aumento, en 
cuanto a número, comparán
dolas con las temporadas de 
esta década y que fueron pu
blicadas en esta misma sección 
la semana pasada, se puede 
observar un claro crecimiento, 
que hace otear un horizonte 
con buena perspectiva para la 
Fiesta.

El novillero que más ha to
reado es: José María Plaza, ha 
conseguido cumplir con41 con
tratos, obteniendo como pre
miers orejas, si a esto se le 
une, que tres de estas orejas se 
le otorgaron en las Ventas, se 
puede avénturar, que este no
villero dará guerra la próxima 
temporada —que por cierto, 
tiene previsto tomar la alterna
tiva—. Le siguen en el escala
fón de novilleros, otros impor
tâtes nombres como; Juan Cué
llar, Bernard Marsella Pepe Luis 

' Martín, Antonio Posada Enri
que Ponce, Julio Aparicio, Mi
guel Rodrí guez y un largo etcé
tera.

LOS PROTAGONISTAS DE LA 
FIESTA

El número de matadores de 
toros, que ha hecho alguna vez 
en esta temporada el paseillo, 
está compuesto de 128 nom
bres. Sólo han logrado pasar la 
barrera de la decena de corri
das, 42 de estos nombres. En 
cuanto a novilleros se refiere, 
componen el escalafón, 171

Setenta Kilos en total es lo que pesaban las cinco carpas que los hermanos Salazar, de Arenas, pescaron hace 
unos días en un pantano de la zona La pieza más grande, a la derecha alcanzó los 27,5 kilos y la más pequeña Ios8,5 

' kilos. PAJUELO

Los toros, cada vez menos presentes en TV.

nombres, y ha logrado pasar esa 
cifra de 10 novilladas picadas, 
tan sólo 36, esto denota que la 
competencia está ahí, se ve y se 
palpa, aunque muchas veces, 
—y ahora me centro en los 
novilleros—, esa competencia 
no seá del todo leal —digo 
esto—, por los favoritismo que 
existen a la hora de elegir, tanto 
novilleros, como ganado a li
diar por estos. La pregunta está 
en la mente de cualquier afi
cionado dé este Valle; ¿Cómo 
es que no se ha visto torear por 
estos lares a tal o cUal noville
ro?.— Muy sencillo, tal o cual 
novillero y sus mentores, co
nocen perfectamente que por 
aqúí se lidian muchas novilla
das, (más que en ninguna otra 
zona de España), pero también 
conocen que los novillos a 
lidiar son fuertes y de mucho 
peso y trapío. Mientras no se 
mentalicen sobre el peso regla
mentado de los novillos, el

Valle se va a ver privado de ver 
a esos novilleros de corte artís- 
tico, que suelen salir bastante 
mejor parados a la hora de 
elegir ganado.

El dinero de todos, sólo llegó 
para poder retransmitir 18 co
rridas por T.V.E., bastantes me
nos que en temporadas ante
riores. La media de festejos 
televisados en la década de los 
80 estaba entre las dos o tres 
decenas, este año ha bajado 
sensiblemente. Pilar Miró, que 
en sus comienzos se ganaba la 
vida como articulista taurina, 
parece que se ha olvidado de 
aqúellos tiempos, prefiere ol
vidar. Tal vez sería interesante 
pedir a los Reyes Magos dos 
“vestiditos” para la Directora 
de la“caja tonta”, claro, que si 
esta petición la realizan los 
aficionados, los mencionados 
“vestiditos” deberían ser: Un 
traje campero y el otro de luces, 
pero de caña y oro”.

El curso impartido en Candeleda ha sido bien aprovechado por los 
ganaderos. PAJUELO

CANDELEDA

Finalizó el curso sobre el ganado cabrío

Satisfacción de los ganaderos 

por las enseñanzas recibidas

• Mayor rendimiento para el ganado del Valle

Candeleda Jesús Monforte___________ _____________ __ _______ _

Todavía y lo he podido comprobar en recientes charlas con ellos, los 
ganaderos de cabrío de Candeleda andan comentando con satisfacción 
el viaje que como final de curso sobre explotaciones de ganado cabrío 
realizaron recientemente y del que ya les di cuenta en anterior crónica 
Su visita a las explotaciones extensivas de cabras granadinas en .Segovia 
y estabuladas en Valladolid y Olmedo han supuesto para ellos unos 
conocimientos que sin duda poco a poco van' a influir en sus 
explotaciones.

Là raza murciana es la que 
estudiaron en plan de estabula
ción en Valladolid y a fe que pudie
ron descubrir las diferencias de las 
distintas razas y su comportamien
to comparándolas con las nues
tras, a las que sin duda se las 
pueda sacar un rendimiento de 
producción más alto que actual
mente. ,

La excursión estuvo patrocina
da por la Caja de Ahorros de Avila 
entidad que está demostrando con 
su entrega y patrocinio que sabe 
estar al lado de las inquietudes de 
este sector en nuestra zona Su 
labor resulta encomiable en tanto 
en cuanto se observa una preocu
pación de desanollo social que 
uno entiende debe ser una cons
tante en una entidad como ella 
que tiene como lema estar al lado y 
frente de todas las inquietudes 
provinciales y en concreto en esta 
zona del Valle del Tiétar para lo
grar un desarrollo social que lleve 
a un despegue definitivo en todos 
los sectores, bien sean como en 
este caso, ganaderos, turísticos. 

deportivos, industriales o de la 
construcción
VINO EL FRIO

Es de esta fórma como la Caja de 
Avila calará en nuestro estrato 
social estando siempre al frente de 
iniciativas,' inquietudes, y sabien
do ayudar, apoyar y mimar las 
mismas como de hecho me consta 
Que siga así para bien de todos.

Y comentaros que también nos 
llegó el frío, casi como escurrido 
de alguna galaxia siberiana Por
que si llaman la atención al perso
nal las gélidas temperaturas de la 
capital aquí y por no estar acos
tumbrados nos causa un efecto 
mayor. Tiempo hace que no veía
mos los “chorlitos” colgar de las 
fuentes y menos aún convertirse 
el agua en capa de hielo. Todo esto 
lo hemos sufrido, porque jde dis
frutar de una temperatura que nos 
hacía ir en manguita corta a tener 
que desempolvar abrigos en ape
nas doce horas; ha sido sin duda un 
sufrimiento para nosotros. Afor
tunadamente no hay mal que cien 
años dure, que si no teníamos que 
pensar en calefácturarnos.

DISTRIBUCIONES 
ALBERTO SANCHEZ NAVAS

Pepsi-cola, Kas, Cruzcampo, Rioja 
Campo Viejo vino Espumoso L’aixertell

Teléfono 38-70-55 PEDRO BERNARDO (Avila)
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Esquina de ios jabalíes NiNo

Unas importantes jornadas micológicas podrían tener lugar en Arenas________

El futuro de la Caja Rural pasa por 
una fusión

Parece como si a los meses se les adelantara cada vez más el 
final. Nuestro pueblo ha registrado uno de los fines de semana 
más desoladores, en cuanto a visitantes, que recuerdo. Algo 
lleva mucho tiempo fallando en nuestra industria turística y en 
quienes tienen el deber de potenciaría. Veremos si la iniciativa 
que ha tomado el Ayuntamiento para buscar soluciones con
sigue los objetivos propuestos.

FUSION DE LA CAJA 
RURAL

Lo que fuera Sindicato Agrí
cola Católico, fundado va ya para 
setenta años —que posterior
mente adecuara su nombre a la 
exigencia de los tiempos de
nominándose Caja Rural de Are
nas— ha celebrado Asamblea 
Extraordinaria para encarar 
con garantías su futuro. Este 
futuro pasará por la fusión con 
otra entidad más potente, sin 
que por ello pierda su filosofía 
característica. Poco más de un 
centenar de socios, de los dos 
mil quinientos con derecho a 
voto, asistieron a esta reunión 
que sirvió fundamentalmente 
para autorizar la composición 
de una comisión que negocie 
con las entidades que están 
interesadas en participar en la 
operación. En esta comisión 
deberá integrarse alguien que 
no forme parte' del Consejo 
Rector tal como se propuso y 
aprobó en la asamblea.

CINCO ASPIRANTES
Quienes hasta el momento 

han mostrado interés por par
ticipar en las gestiones de po
sible fusión se encuentran la 
Caja, de Avila, Caja Salamanca y 
un grupo que encabeza la Rural 
de Valladolid. Las otras dos 
entidades son las mastodón
ticas Cajamadrid y la Caixa.

Como se verá los aspirantes 
son todos de reconocida sol
vencia, lo que hará meditar a 
los negociadores y buscar la 
oferta más favorable, no so
lamente económica sino de ser
vicio a nuestro pueblo y a nues
tra provincia. La Rural de Are
nas, con oficinas en otros dos 
pueblos, está totalmente sa
neada y goza de una salud 
envidiable, lo que supone una 

posición de fuerza a la hora de 
negociar. No debe ser, comen
taban a la salida algunos co
rrillos, solamente dinero. Ha
brá que valorar minuciosamente 
las proposiciones.

La Comisión, que presidirá 
el alma de la institución Ma
riano Fernández, tiene ante sí 
el reto de elegir lo mejor. Se
guro que lo harán.

MIZCALOS Y 
CLIMATOLOGIA

No ha comenzado bien la 
campaña de los níscalos. La 
climatología ha sido poco fa
vorable y las heladas, anun
ciadas como inminentes, son la 
peor amenaza para esta seta 
que podía y debía convertirse 
en símbolo de esta zona.

Se anuncian unas jornadas 
micológicas que está coordi
nando el Delegado Provincial 
de Agricultura, y arenense por 
los cuatro costados, Juan An
drés Feliú. Los aficionados a la 
micología encontrarán un pre
texto para venir a Arenas y 
saborear las muy diversas for
mas de aliño a que se presta el 
níscalo. Se intentará que el Dr. 
Hoyos Fito, experto entusiasta 
de esta rama de la botánica, 
presida las jornadas. Veremos 
si los hielos lo permiten.

Las cotizaciones han caído 
en picado, pues descendieron 
de 650 pesetas las primeras, a 
200 en esta última semana. 
Pero lo más grave es la escasez. 
Claro, que todavía puede variar 
el signo.

ITALIA EN ARENAS
Merced a la gastronomía pue

de uno soñar que se encuentra 
en Italia. Un rincón de rancio 
abolengo “hostelero”, que pri
mero fue posada concurridísi

ma, después fonda, hoy se ha 
completado con una PIZZERIA- 
restaurante que es todo un des
cubrimiento hasta el punto que 
la gente joven la ha convertido 
en uno de sus lugares predi
lectos.

Hace unos, días me dejé se
ducir por las buenas referen
cias y porque los responsables 
de este “enclave italiano” en 
Arenas son hijos de amigos. 
Acudí, bien acompañado, sin 
ningún tipo de prejuicios y me 
llevé una gratísima sorpresa.

El restaurante es simplemen
te funcional en cuanto a la 
decoración manteniendo el es
quema que les impusiera su 
antiguo propietario. Las mesas 
están puestas con extraordina
ria limpieza y buen gusto. Pero 
donde hay que descubrirse es 
en la bondad de la cocina que 
ofrece una sugestiva aunque 
limitada oferta. Unos spaghe
ttis a la carbonara y lasagña, 
abrieron la comida que había 
sido precedida por un aperitivo 
de queso y lomo de muy buena 
calidad. Compartimos un re
dondo de ternera porque las 
raciones son generosas. Un 
musse de chocolate, ligero al 
paladar, flan casero, vino de la 
casa, café y unas copas de 
orujo elevaron la cuenta a algo 
menos de tres mil pesetas. Un 
precio muy razonable dada la 
favorable relación que guarda 
con la calidad. Los tragaldabas 
pueden disfrutar de raciones 
abundantes. Quienes sean par
cos, compartir las raciones que, 
insisto, son genérosas. Un pía- 
tó puede servir perfectamente 
para dos personas.

Este “milagro italiano” lo ha
cen diariamente Javier Rituer
to, Félix Delgado y Rafael Mu- 
ños en su rincón Pizzería Yás- 
ta, en lo que fuera Posada de 
José Sobrino en el corazón de 
la Plazuela de las Monjas.

Por último, confeccionan 
pizzas para llevar, perfectamente 
preparadas en unas funciona- 
lés cajas cüyo precio ronda las 
trescientas pesetas y salen al
rededor de seis raciones. Si

La micología y su saber pueden estar presentes en Arenas de San Pedro PAJUELO

continúan en esta línea, pronto 
se harán con un lugar privi
legiado en la hostelería are
nense.

PEPE Y GUISANDO
Parecen consustanciales e 

inseparables. Porque hablar 
del Restaurante de Pepe es ha
blar de Guisando y su gastro
nomía.

Hace unas noches había ve
nido mi amigo Benito a cazar 
un macho montés, cosa que 
consiguió, y nos dimos cita en 
casa Pepe, donde se hospeda 
hasta que remate su casa re
construida en ese bellísimo 
pueblo.

Mi cena consistió en unas 
casi olvidadas sopas de ajo y 
cabrito frito con unas patatitas. 
El postre fueron natillas con 
una clara montada cuyo pala
dar me recordaba los tiempos 
de la abuela Rosa o las grandes 
celebraciones familiares de mi 
infancia. Del cabrito solamente 
hay que’ hablar excelencias, 
porque no en vano es el rey de 
las carnes y merece una máyor 
y mejor divulgación. Pero don- 
.de tengo que poner un especial 
énfasis es en las sopas de ajo 
que, con un huevo batido, me 
supieron a gloria. Y como el 
mismo Pepe nos sirvió, y con él 
charlamos animosamente, la 
velada transcurrió con toda com
placencia. Este restaurante si
gue siendo un equilibrio de 
precio y calidad asombroso. No 
tiene altibajos y sus tortillas 
son úrdcas.

REUNION “SECRETA”
La mantuvieron representan

tes de los Ayuntamientos de 
Poyales, Candeleda y Arenas 
para tratar sobre el Proindiviso.

Un comunicado, que ya ofreció 
nuestro periódico, dio forma 
oficial a lo tratado. La prensa 
no pudo asistir por prohibición 
expresa de los representantes 
municipales. Legalmente, nada 
que objetar. .

CONSEJEROS 
ESPONTANEOS

Un señor de Poyales daba un 
consejo a mi compañero Carlos 
Navascués. “Sugería” que esta 
esquina... fuera recortada. De
beríamos, en el espacio que 
dejara libre, ocupamos de te
mas que a él le preocupan e 
interesan. Tenemos el criterio 
suficiente para saber lo que 
tenemos qué hacer, aunque la 
última palabra la tiene el di
rector de este periódico.

No obstante siempre en El 
Diario de Avila han tenido ca
bida las informaciones de in
terés general. Las particulares, 
tienen una tarifa publicitaria. 
Reservándonos evidentemente 
el derecho de seleccionarías.

Mi gratitud, no obstante, pa
ra este consejero espontáneo 
que además, para hacerme lle
gar su misiva, no lo hace di
rectamente sino utilizando un 
intermediario. Eso sí, cualifi- 
cadísimo.

Ha llovido y ventisqueado el 
último lunes. El invierno se ha 
presentado casi sorprendién
donos.

Las aceitunas empiezan a 
estar en su punto para ser ra
jadas y echadas en el agua. 
Dentro de unas semanas se 
aliñarán y estarán en su punto. 
Son buenas compañeras de las 
migas. 0 del pan simplemente.

Por hoy vale.,Dejo espacio 
para las “colaboraciones es
pontáneas”.

ARENAS DE SAN PEDRO

Hasta el 30 de noviembre

María Candelas García “Posky” expone 
en Madrid

La artista arenense María Candelas García, conocida como 
“Posky” inauguró el pasado 17 de noviembre su primera ex
posición de óleos en Madrid, concretamente en el Hogar de Avila 
de la capital de España. Las obras de María Candelas estarán 
expuestas hasta el próximo día 30 de noviembre. El acto está 
inaugurado por el Hogar de Avila en colaboración con la Caja de 
Ahorros de Avila. -

El color que sale de los pinceles 
de esta artista invita a la medi
tación y al sosiego: Composicio
nes exultantes, que sin embargo 
nos llevan a preguntar ¿cómo pue
de ser vella la explosión del áto
mo?; una sinfonía cromática nos 
introduce en un bosque difuso y 

misterioso donde se puede percibir 
el carito de los pájaros, el susurro 
del viento que se abre paso entre 
las hojas, o el discurrir de un 
venero, sin que estos estén pre
sentes. El amanecer, nos convence 
de lo bello que es nacer, vivir. 
También la despedida, el otoño, es 

hermoso, tanto, que ya no importa 
después de conocer sus oros, y la 
arrogante desnudez de estos bos
ques, decir adiós.

LA BELLEZA DE LA

NATURALEZA

María Candelas García, Posky, 
artísticamente, nos ha dado oca
sión de ver en su obra cómo las 
plantas, adelfas, bocas de dragón, 
lirios, adquieren en el lienzo aún 

más intensidad, mayor atractivo, 
cómo la luz emana de cáliz y 

pistilos, cómo los verdes de los 
tallos las hacen esbeltas graciosas, 
o se aprietan y ocultan para no 
restar esplendor a la flor y al 
artista.

Posky, juega también con la luz, 
las sombras y la metafísica y logra 
interesar y preguntarse ¿que existe 
destrás de esa abstracción? La 
respuesta no puede ser otra que 
ésta: un espíritu inquieto, genial, 

que quiere transmitimos sus men
sajes a través del color; una artista 

que hace vibrar con sus obras 
porque en ellas ha sabido inter
pretar la parte amable y bella que 
encierra la naturaleza y dulcificar, 
o mejor ocultar aquellas otras que 
encierran misterio, tragedia; una 
gran pintora a la que le auguramos 
grandes éxitos. “Posky” ' ARCHIVO
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5
Tú y Fertilizantes Nicas...

Durante mas de 40 años hemo^ trabajad^ junto rti. ; 
Una larga experiencta vividá día a día en la preoGopación 
de mejorar el rendimiento de ta tierra. / 
Hemos construido una nueva planta de Amomtro, 
renovado la de Abonos Complejos y automatizado la línea 
de ensacado y carga, con un plan de Inversiones que supera 
los 2:000 millones-de pesetas. .
Todo ello con un objetivo: acercamos mas á ti, mejorando 
nuestros productos, Amonitros y Complejos, así como 
nuestros servicios.
Junto a ti queremos sembrar futuro.

JUN1\ü)S... COS ECHA

ONITRO16 ^%8-24 8

NITRATOS DE CASTH.LA,S.A.
GRUPO F.E.S.A.

Productos de 
Castilla y León
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El Príncipe resaltó la labor de la justicia 
en el IV Centenario de las Cortes de 
Briviesca

Continúa el desacuerdo sobre los 
Presupuestos de la Región

Briviesca (Burgos). Efe.

El Príncipe de Asturias, 
Felipe de Borbón, exhortó 
ayer en la localidad burgale
sa de Briviesca, donde clau
suró los actos del VI Cente
nario de estas Cortes, a 
mantener el vínculo de la 
justicia como norma supre
ma del Estado.

Briviesca vivió en esta jor
nada un ambiente de fiesta 
extraordinaria, al culminar 
la conmemoración del VI Cen
tenario de las Cortes que en 
1387 convocó Juan I en esta 
histórica localidad, a las 
cuales la tradición atribuye 
la creación del título de Prín
cipe de Asturias para el he
redero de la Corona.

Felipe de Borbón recibió . 
el homenaje de esta ciudad 
burgalesa y de las actuales 
Cortes de Castilla y León, 
cuyo presidente, Carlos San
chez-Reyes, dijo, refiriéndo
se a aquella efeméride, que 
“conmemoramos la consa
gración más temprana del 
Estado de Justicia y Liber
tad”.

Toda la comarca de La 
Bureba se sumó a la celebra
ción y miles de personas lle
naron sus calles y plazas pa
ra homenajear al Príncipe 
de Asturias, que llegó en he
licóptero a primera hora de 
la tarde.

INAUGURACIONES

Felipe de Borbón fue sa
ludado por el alcalde de Bri
viesca, José María Martí
nez; los .presidentes de la 
Junta y de las Cortes de 
Castilla y León, José María

Sánchez Reyes, presidente de las Cortes. ARCHIVO

Aznar y Carlos Sánchez- 
Reyes, respectivamente; el 
delegado del Gobierno en 
Castilla y León, Domingo 
Ferreriro; el jefe del Estado 
Mayor del Ejército, teniente 
general Miguel Iñiguez del 
Moral; el capitán general de 
la región militar pirenáica- 
occidental, Andrés Cassine
llo; y otras autoridades pro
vinciales y locales, así como 
representantes de otras ciu
dades de Castilla y León.

El Príncipe de Asturias 
inauguró, a continuación, el 
Parque de La Florida, en el 
centro de la localidad, y des
cubrió el monumento que le 
dedica la ciudad, que está 
rematado con su busto, obra 
del escultor burgalés Angel 
Gil.

Luego el Príncipe descu
brió en la Plaza Mayor una 
placa conmemorativa de las 
Cortes de Briviesca, a los 
compases de la marcha de la 
ciudad interpretada por la 
Banda Municipal y la Coral 
Hispana.

IMPORTANCIA 
HISTORICA

En la iglesia de Santa Ma
ría tuvo lugar posteriormen
te la solemne clausura del VI 
Centenario de las Cortes, en 
la que impartió una lección 
magistral el catedrático de 
historia de la Universidad 
Autónoma de Madrid Luis 
Suárez Fernández, autor de 
un libro sobre Juan I de 
Castilla.

Valladolid. Efe. 

La Junta de Castilla y León y 
el CDS no llegaron ayer en Va
lladolid a un acuerdo que haga 
posible el apoyo centrista al 
Proyecto de Ley de Presupues
tos de Castilla y León para 
1989 y se citaron para una nue
va reunión negociadora.

Por parte de la Junta enca
bezó la comisión negociadora 
el consejero de Economía y 
Hacienda, Miguel Pérez Villar, 
que afirmó que no tiene la in
tención de dimitir aunque en la 
próxima reunión no haya 
acuerdo, y por parte del CDS 
su secretario general regional, 
Luis Aznar.

Miguel Pérez Villar aseguró 
que la dimisión del consejero 
de Economía de La Rioja al 
prosperar una enmienda a la 
totalidad contra los presupues
tos de aquella Comunidad “no 
tienen nada que ver” con su ca
so y subrayó que el CDS y la 
Junta “en el fondo estamos de 
acuerdo porque lo que se plan
tea sólo es reasignar pequeñas 
partidas”.

Al término de las negocia
ciones de ayer, que duraron 
más de cuatro horas, Pérez Vi
llar y Aznar ofrecieron versió- 
nes no del todo coincidentes en 
cuanto a las exigencias centris
tas y la disposición de la Junta 
para modificar el Proyecto de 
Ley de Presupuestos que en su 
día fue rechazado por las Cor
tes regionales al prosperar las 
enmiendas a la totalidad del 
CDS y PSOE.

En este sentido, mientras Luis 
Aznar manifestó que el. CDS 
pretende una rebaja mayor en 
la deuda pública que la ofertada 
por la Junta (7.000 millones 
sobre 30.000 millones), aunque 
no exige que ésta llegue a los 
15.000 millones inicialmente so
licitados.

Sin embargo, Pérez Villar 
aseguró que en la nueva pro
puesta que elaborará su depar
tamento, para hacérsela llegar 
a los centristas el próximo miér
coles, la deuda no sólo no será 
inferior a 23.000 millones, sino 
que aumentará mil millones 
más sobre esta cantidad para 
destinarlos a un fondo para ca
rreteras.
“CAMBIODE
ESPIRITU” .

Luis Aznar subrayó que su 
partido rechazó la oferta de Pé
rez Villar, consistente básica
mente en la reducción de 7.000 
millones en la deuda pública, 
porque en el documento elabo
rado por la Junta no se aprecia 
un “cambio de espíritu” con 
respecto al proyecto inicial y 
“no recoge nuestras pretensio
nes en absoluto”.

El secretario general del CDS 
puso de relieve que su partido 
“no pretende un maquillaje de 
los presupuestos ni retrasar su 
aprobación”, sino que se tenga 
en cuenta la opinión de un gru
po político con una presencia 
importante en el Parlamento 
regional, para que la Comuni
dad Autónoma tenga unos Pre
supuestos coherentes.

El CDS exige para dar su 
conformidad al proyecto, se
gún Aznar, una “rebaja impor
tante de la deuda”; dotar, con 
una cantidad de 500 a 1.000 mi
llones, un fondo para amorti
zar deuda por inversiones de 
las Diputaciones en Carreteras; 
que los ingresos no se presu
puesten a la baja; un ádecuado 
tratamiento de los remanentes; 
redistribución de los gastos de 
personal, para poner fin a una 
política en esta materia “cuan
do menos dudosa”, y una in
versión real adecuada, “para lo 
cual no nos asusta la deuda”.

Clausurado el I Congreso de Federaciones de 
Asociaciones de Padres de Alumnos ______ _

Las APAS solicitan ser declaradas 
de utilidad pública

La Olimpiada de la Juventud se 
celebrará en Zamora, León, Burgos, 
Valladolid y Salamanca

Zamora. Efe.

Las APAS de Castilla y León, 
reunidas en Zamora, acorda
ron ayer solicitar al Ministerio 
de Educación y Ciencia la de
claración de utilidad pública 
para las asociaciones de padres 
de alumnos.

La decisión se adoptó en el I 
Congreso de Federaciones de 
Asociaciones de Padres de Alum
nos (APAS) de centros públi
cos de Castilla y León, clausu
rado ayer en Zamora y en el 
que han -participado unos 140 
congresistas.

Además de los representan
tes de todas las federaciones de 
APAS de las nueve provincias 
de la Comunidad, asistieron a 
este primer congreso 20 delega
ciones de otras federaciones de 
APAS de España, así como 25 
alumnos especialmente invita
dos al encuentro.

En las conclusiones del con
greso se aprobó también solici
tar al Ministerio de Educación 
la revisión del Real Decreto 
que regula la participación de 

las APAS en el proceso educa
tivo.

Asimismo, los congresistas 
acordaron pedir un aumento en 
la subvenciones que permita a 
las federaciones de padres de 
alumnos mantener una mínima 
infraestructura, con una perso
na dedicada a gestionar la aso
ciación en cada centro.

Los congresistas estudiaron 
además la necesidad de recoger 
en un Real Decreto el derecho 
a voto del padre y de la madre, 
y no de uno sólo de ellos, para 
la elección de los consejos esco
lares, así como la posibilidad 
de que los candidatos a estos 
consejos que no estén integra
dos en una APA presenten un 
aval con al menos el 5 por cien
to del censo electoral.

En las conclusiones del con
greso, los padres de alumnos de 
Castilla y León indicaron que 
la escuela es algo “abierto al en
torno económico, social y cul
tural, sin menosprecio de la li
bertad del individuo”, que debe 
facilitar la preparación del es
tudiante para la vida profesio
nal.

Valladolid. Efe.

La Olimpiada de la. Juven
tud, que se celebrará durante el 
mes de julio de 1991 en Castilla 
y León, es el principal proyecto 
deportivo del gobierno caste
llano-leonés para los próximos 
años, indicó ayer el consejero 
de Cultura y Bienestar Social, 
Francisco Javier León de la 
Riba.

El consejero de Cultura y 
Bienestar Social indicó que la 
Concentración Olímpica de la 
Juventud cuenta con el apoyo 
del Comité Olímpico Español y 
el Consejo Superior de De
portes y tendrá como sedes las 
ciudades de Burgos, León, Va
lladolid, Salamanca y Zamora.

En Salamanca se celebrará 
las competiciones de atletismo 
y en Zamora, las de piragüis
mo, mientras que las restantes 
especialidades deportivas que 
tendrán cabida en la Olimpiada 
Juvenil se repartirán entre las 
otras sedes.

Francisco Javier León de la

Riba indicó que la celebración 
de este acontecimiento deporti
vo será aprovechado por el 
Gobierno Regional para mejo
rar la estructura deportiva de la 
Comunidad y para construir 
nuevas instalaciones depor
tivas.

El consejero de Cultura y 
Bienestar Social informó tam
bién de la celebración de la 
Vuelta Ciclista a Castilla y 
León, que se celebrará entre el 
12 y el 16 del próximo mes de 
abril, con un presupuesto apro
ximado de 27 millones de pese
tas, de los que 18 serán aporta
dos por el Gobierno Regional.

La Vuelta a Castilla y León 
sustituye al Trofeo Ciclista de 
la Comunidad, cuyas anterio
res ediciones se celebraba bajo 
el sistema de “challenge”, en fe
chas que no eran consecuti
vas.
INSTALACIONES 
DEPORTIVAS PARA 
ESCOLARES

El consejero de Cultura y

Bienestar Social destacó tam
bién la importancia de la firma 
de un convenio con la Adminis
tración Central para la cons
trucción dé diversas instalacio
nes deportivas de uso preferen
temente escolar.

Este convenio contempla una 
inversión prevista de unos 10.000 
millones de pesetas en instala
ciones deportivas en el plazo de 
cuatro años, que serán dedica
das preferentemente al deporte 
escolar.

Francisco Javier León señaló 
que el gobierno regional de 
Castilla y León tiene redactado 
el anteproyecto de la Ley del 
Deporte de la Comunidad, que 
será presentado al Parlamento 
Regional después de que se 
apruebe la Ley del Deporte del 
Estado.

Otro de los anteproyectos 
qúe tiene preparado la Junta de 
Castilla y León es la Ley de 
Piscinas, con la que se intenta
rá regular el funcionamiento de 
este tipo de instalaciones de
portivas en la Comunidad.
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Elfactor miedo Dalí, ingresado por neumonía e 

insufíciencia cardíaca

Por Javier González Ferrari.

Sucio, muy sucio están jugando 
el Gobierno y los miembros de la 
ejecutiva federal del PSOE ante la 
huelga general convocada por 
UGT y CC.OO. para el día 14 de 
diciembre, según los dirigentes 
sindicales y los portavoces de al
gunos grupos políticos de la opo
sición.

Durante todo el fin de semana la 
televisión ha bombardeado a los 
ciudadanos —dicen— con decla
raciones apocalípticas de Alfonso 
Guerra, José María Benegas, o el 
secretario de participación ciuda
dana, el “desconocido” para estos 
mismos ciudadanos Alejandro Cer
cas. Según la coincidente versión, 
los sindicatos preparan poco me
nos que una huelga revoluciona
ria, un nuevo Octubre del 34. Con 
cierta amargura ante una ruptura 
total, irievitable entre la cúpula 
dirigente* del partido de Felipe Gon
zález y la histórica centenaria, 
Unión General de Trabajadores. 
Nicolás Redondo concedía una 
extensa entrevista a Diario-16 el 
pasado domingo. Redondo, que en 
tiempos no tan malos ha conocido 
ya conspiraciones para apearle de 
Ta dirección del sindicato, sabe 
que este es el final de un equilibrio 
que desde el año 85 —la crisis de 
las pensiones— a duras penas se 
ha mantenido con alfileres y, por 
lo tanto, sabe también que desde 
este mismo instante el acoso y 
derribo al que le van a someter va a 

ser total, hasta sus últimas con
secuencias. Sabe también Redon
do, porque así lo confirman gentes 
de su entorno, de su entera con
fianza, que para acabar con él no 
bastarán ahora “infiltrados” como 
en su día lo fue el actual ministro 
del interior, José Luis Corcuera, o 
últimamente el ex-secretario de la 
federación del metal Antonio Puerta 
quien, como a todos los "caídos” 
en el intento, le ha llegado su 
“recompensa”.

Hay en las declaraciones de 
Redondo a Diario 16, dos ideas que 
los ciudadanos han percibido muy 
claramente, al margen de estar o 
no de acuerdo con la huelga ge
neral, De una parte ese “factor 
miedo” que González utiliza para 
huir de los callejones sin salida, 
como hizo en la campaña OTAN, 
amenazando con dejamos en la 
horfandad política, solos. Felipe 
—asegura un destacado miembro 
de UGT— nos asusta con apagar la 
lucecita de la Moncloa, lo que nos 
suena a aquella otra lucecita, la 
del Pardo, felizmente extinguida. 
La otra denuncia planteada por 
Nicolás Redondo va directamente 
contra la línea de flotación del 
PSOE, Para Redondo el Gobierno 
no ha tenido agallas para favo
recer a las capas más necesitadas 
de la sociedad, mientras ha hecho 
la vista gorda con quienes han 
practicado una táctica económica 
puramente especulativa, con plus
valías de escándalo.

Barcelona. Lid.

El pintor Salvador Dalí se 
encuentra desde la noche del 
domingo internado en el Hos
pital de Figueras aquejado 
de neumonía. La avanzada 
edad del pintor gerundense, 
84 años, le ha provocado ade
más una insuficiencia cardía
ca, calificada de grave por el 
doctor García Sanmiguel, 
coordinador del equipo mé
dico que atiende al artista 
desde hace varios años. A 
mediodía de ayer se le em
pezó a suministrar un trata
miento médico al que está 
respondiendo de forma favo
rable, según informó el pro
pio doctor.

Al parecer, el pasado jueves 
Dalí se encontraba aquejado 
de un proceso gripal de escasa 
importancia pero el domingo 
comenzó a tener fiebre y sín
tomas de insuficiencia respira
toria. Sobre, las cuatro de la 
tarde las dos enfermeras que 
atienden permanentemente al 
pintor avisaron al Doctor Gar
cía Sanmiguel sobre la situa
ción del enfermo, acudió a To
rre Galatea, residencia del pin
tor, el director médico del Hos
pital de Figueras, Doctor Carlos 
Ponsati, quien decidió ingresar 
a Dalí en él hospital de la 
ciudad gerundense para reali
zarle un reconocimiento gene
ral de su estado y evitar cual
quier tipo de complicación.

Dalí ha vuelto a recaer ARCHIVO

Según Sanmiguel, lo peor 
que podría suceder al pintor es 
que tuviera un fallo cardíaco 
que podría provocarle un ede
ma agudo de pulmón y, evi
dentemente, su muerte. Pese a 
todo, el doctor Sanmiguel se 
muestra optimista y confía en 
la recuperación del paciente en 
una semana.

Una de las primeras perso
nas que visitó al pintor fue el 
alcalde de Figueras, Mariano 
Lorca, quien manifestó que por 
suerte hay que sentirse opti
mista ya que Dalí evoluciona 
de forma favorable y le ha 

. bajado de forma ostensible la 

fiebre. En el hospital de Figue
ras varias enfermeras perma
necen constantemente junto al 
pintor, que según los médicos 
se encuentra anímicamente 
bastante bien.

Salva”dor Dalí nació el 11 de 
mayo de 1904 en Figueras. Des
de la muerte de su esposa Gala, 
ocurrida en junio de 1982, el 
pintor entró en una etapa de
presiva que le deterioró física- 
mente, hasta tal punto que des
de su última visita al hospital, 
vive en permanente tratamien
to médico y una sonda nasal le 
alimenta desde hace más de 
dos años.

Las Juventudes Socialistas manifestaron a 
Chaves su apoyo al Plan de Empleo Juvenil

Guerra abierta entre los 
partidarios de Fraga y de Mancha

Madrid. Lid.

Las Juventudes Socialistas 
(JJ.SS.) han exigido al ministro 
de Trabajo, Manuel Chaves, con
trol en la aplicación del Plan de 
Empleo Juvenil, que llevarán a 
cabo diversas organizaciones 
juveniles, y que se refuercen 
las medidas complementarias 
generales. Javier de Paz, se- 
cetario general de las JJ.SS. 
reiteró el apoyo de su organi
zación a este plan y solicitó 
respaldo para la cláusula que 
ellos proponen según la cual el 
plan no afectaría a los titulados 
superiores, aunque, según el 
ministro, es difícil que se vayan 

Manuel Chaves, ministro de Trabajo ARCHIVO

a introducir cambios en el mis
mo.

Javier de Paz explicó que en 
la reunión mantenida con el 
ministro de Trabajo sé expuso 
el apoyo de la organización al 
plan, pero también hablaron de 
las medidas complementarias 
que ellos solicitan, tales como 
los contratos de inserción. Se
gún el secretario general de las 
JJ.SS. Manuel Chaves se com
prometió a que sú Ministerio 
lleve adelante un decreto, para 
que el fomento de la contra
tación indefinida, no tenga el 
tope actual de los 26 años sino 
que llegue hasta los 30 y a 
incrementar el presupuesto del 
programa de escuelas taller.

RECURSO ANTE LA 
' AUDIENCIA 
TERRITORIAL

Por su parte UGT-Madrid ha 
informado que el pasado sá
bado presentó recurso ante la 
Audiencia Territorial por la de
cisión de la delegada del Go
bierno, Ana Tutor, de rechazar 
los tres recorridos propuestos 
por los sindicatos para la mani
festación del próximo día 16 de 
diciembre, ya que no aceptan 
ninguno de los cinco recorri
dos alternativos ofrecidos por 
la delegación del Gobierno en 
Madrid: “intentan desplazar la 
manifestación a la zona norte 
nosotros mantenemos que, sea 
cual sea el recorrido, queremos 
terminar en la Puerta del Sol, 
por las connotaciones históri
cas y económicas que eso tiene 
para los trabajadores”.

La unión de Madrid espera 
que la Audiencia se pronuncie 
esta misma semana, en caso 
contrario convocarán a sus afi
liados para manifestarse en al
guno de los recorridos ya ofre
cidos.

Ana Tutor por su parte, ha 
reiterado que se opone a la 
realización de la manifestación 
en la Pueta del Sol por lo que 
supondría de colapso circula
torio, al tratarse de un viernes y 
ser una fecha muy próxima al 
día de Nochebuena y Navidad, 
días en los que. esta zona de la 
capital madrileña registra un 
importante aumento del tráfico 
con motivó de las compras na
videñas.

Madrid. Efe.

Con acusaciones mutuas de 
“dar un golpe” en AP y de alterar el 
normal desarrollo estatutario del 
partido, fraguistas y manehistas se 
declararon ayer la “guerra abierta” 
tras la reunión de la Junta Direc
tiva Nacional que aprobó el aumen
to del número de compromisarios 
para su próximo congreso.

Tras el intento fallido de los 
fraguistas de ampliar el orden del 
día de la Junta para debatir el 
documento publicado el domingo 
por Hernández Mancha, el pre
sidente de AP y sus colaboradores 
dieron por teminada la sesión y 
abandonaron la sala.

La inmensa mayoría dé los miem
bros de la Junta, alineados casi 
todos ellos con Fraga continuaron 
la reunión lo que fue considerado 
por Arturo García Tizón, secretario 
general como un “golpe” de los 
fraguistas.
’ García Tizón dijo en una rueda 
de prensa que las personas que 
han continuado la reunión de la 
Junta están fuera de la legalidad 
estatutaria poniendo en peligro la 
existencia del partido “por ambi
ciones personales” y para impedir 
que el próximo congreso no se 
pueda celebrar con normalidad.

LA DIRECCION 
MANCHISTA TOMARA 
MEDIDAS

El secretario general aliancista 
consideró que a partir de ahora la 
dirección manchista tomará “me
didas muy serias” frente a esas 
actitudes personales e identificó a 
esas personas como a las que 
durante dos años han hechp “iin

posible la vida del partido”.
Opinó García Tizón que las per

sonas que han continuado reu
nidas se "autoconstituyen en otro 
partido” y que este tipo de ac
ciones parecen “premeditadas" 
para que el congreso no se desa
rrolle con normalidad.

García Tizón defendió la legi
timidad de Hernández Mancha al 
publicar el documento insertado 
ayer en la prensa y acusó a los 
fraguistas de conculcar los esta
tutos, “toda vez que la Junta Di
rectiva no puede autoconvocarse 
sin la presencia del presidente”, al 
tiempo que acusó también a los 
“rebeldes” de “seria irresponsabi- 

■ lidad”.
Federico Trillo, coordinador del 

equipo de la candidatura de Ma
nuel Fraga, defendió la legitimidad 
de las personas que continuaron 
la reunión de la Junta y aseguró 
que los que dan un golpe en el 
partido son los que han aban
donado la reúnión

Trillo, que defendió también la 
oportunidad y legitimidad de que 
se ampliara el orden del día de la 
Junta Directiva — máximo órgano 
del partido— acusó al presidente 
aliancista de haber abandonado la 
reunión de este órgano, que con
tinuó presidida por el vicepresi
dente primero y presidente de la 
Comisión Organizadora del Con- 

, greso, Gerardo Fernández Albor.
Según Trillo los miembros que 

' permanecen reunidos en la sede 
•aliancista debatirán el documento 
de Hernández Mancha publicado 
el domingo, con las siglas y fondos 
del partido, lo que es considerado 
como un uso indebido de la ti
tularidad del presidente de AP.
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Definitivo 
acuerdo de 
la 0PEP
Viena Lid/Dpa.____________

Después de una semana de 
negociaciones, los 13 países 
nucleados en la Organización 
de Países Exportadores de Pe
tróleo (OPEP) firmaron ayer 
en Viena un nuevo acuerdo 
sobre una reducción de las 
cuotas de producción a 18,5 
millones de barriles diarios, 
tendente a alcanzar un precio 
guía por barril de crudo (159 
litros) de 18 dólares

El nuevo compromiso pre
vé para el primer semestre de 
1989 una reducción de*^la 
producción real de actual
mente 22 millones de bañiles 
diarios a 18.5 millones, con lo 
que podrí a alcanzarse un pre
cio de 18 dólares por bañil 
en el mercado mundial Actual
mente la cotización por bañil 
gira entre los 12 y 14 dólares, 
según el tipo. La próxima 
conferencia de la OPEP está 
prevista para el cinco de ju- 
nio.de 1989.

España espera 
que EE.UU. 
recapacite sobre 
el visado a Arafat
Madrid Efe

El Ministerio de Asuntos 
Exteriores español espera que 
“los Estados Unidos revisen 
la decisión” de no conceder 
el visado de entrada en aquel 
país al presidente del Comité 
Ejecutivo de la OLP. Yasser 
Arafat

El Ministerio de Asuntos 
Exteriores reitera su opinión 
de que la presencia de Arafat 
en la sede de la organización 
de las Naciones Unidas “hu
biera resultado oportuna, tras 
la aprobación por el XIX Con
sejo Nacional Palestino, de 
unas resoluciones que supo
nen una contribución positi
va para el desbloqueo del 
proceso de paz en Próximo 
Oriente”.

Según '' I ribuna''

El Gobierno vende Spantax a un 
procesado por estafa Información facilitada por la

Madrid Lid_______________ _

Andrés Von Wernitz. presidente 
del Grupo Wernitz and Partner, 
nuevo propietario de Spantax fue 
procesado por la justicia argentina 
en 1972 por defraudación, admi
nistración fraudulenta y estafa, 
según publica la revista Tribuna 
en su último número. El 8 de junio 
de 1972, el juez argentino Floren
cio Varela decretó su prisión pre
ventiva y al di a siguiente se proce
dió a su detención por“defrauda- 
ciones reiteradas, falsificación de 
instrumentos públicos y estafa”. 
La causa se originó por haber 
obtenido Von Wernitz un présta
mo de 1.350.000 dólares de la Caja 
Mutual de Ayuda entre ferrovia
rios jubilados ya activos de Villa 
Constitución (Rosario), gracias a la 
falsificación de una firma El de
nunciante fue Enrique Jorge Bus- 
tillo.

Con este dinero tomado de esta

Sobre Rumasa.

Ramallo formula más de 200 
preguntas al Tribunal de Cuentas
Madrid Lid Por Berta Fernández

El diputado de Alianza Popular, 
Luis Ramallo, ha formulado 227 
preguntas al presidente del Tribu
nal de Cuentas con el objeto de 
aclarar determinados asuntos re
lacionados con la fiscalización de 
Rumasa efectuada por este órga
no. En opinión de Ramallo, “la 
expropiación de Rumasa fue una 
agresión al pueblo español, pero la 
reprivatización ha sido una ma
rranada”.

Las preguntas dirigidas al Tri
bunal de Cuentas van desde las 
que hacen referencia a los puestos 
de trabájo en cada una de las 
empresas de Rumasa antes y des
pués de la reprivatización, hasta el 
costo que ha tenido esta opera
ción, pasando por otras sobre los 
accionistas minoritarios, balances.

LA BOLSA

entidad bancaria dice Tribuna 
adquirió el 5 de octubre de 1971 el 
Hotel Alvear Palace de Buenos 
Aires. Años más tarde, el 16 de 
agosto de 1978 el juez argentino 
Carlos Luis Bosch decretó la quie
bra de este Hotel y dispuso que se 
impidiera la salida de Argentina 
del Barón Von Wernitz Y de su 
mujer, Elena María Teleki. sobre 
los que se solicitaba su inmediata 
detención “A este señor jamás se 
le pudo detener ya que poco des
pués de la quiebra estaba ya fuera 
del país”, ha afirmado en exclusiva 
a Tribuna el juez Bosch quien 
también ha manifestado su sor
presa de ver cómo el Gobierno 
español no ha averiguado los pro
cesos penales de Andrés Von Wer
nitz el ahora dueño de Spantax

Además, el magistrado Bosch 
ordenó la indisponibilidad de las 
cuentas bancarias y cajas de segu
ridad de la familia Von Wernitz 
Teleki, en Argentina

CAJA D AHORROS D AVILA

—— "'■ .............■" -.I-—  ;

Apatía generalizada

publicidad de las ventas y empre
sas concretas así como la propia 
fiscalizaciórt, llevada a cabo por 
el Tribunal de’Cuentas. Fiscaliza
ción que, según Ramallo, no ha 
existido. Por el contrario, este ór
gano se ha convertido“en cómpli
ce del Gobierno y ha contado una 
novela rosa”. Así, en una dé las 
preguntas, se interesa en conocer 
en qué ha consistido realmente la 
labor del Tribunal y qué tipo de 
análisis de economía y eficiencia 
se ha realizado, ya que “ni se ha 
verificado la actuación de los dis
tintos auditores que han verifica
do los balances de las empresas 
del grupo expropiado, ni se ha 
fiscalizado el período de gestión 
pública, ni se han analizado los 
gastos para imputarlos a las distin
tas fases del proceso.

INDICES: Azucarera .. . 1.170 1.155
Koipe............ 375 375
Tabacalera. .. 845 835

Madrid: 283,50 (—0,27).
Barcelona: 114,87 (—0,32).
Bilbao: 389,72. (—0,74).

Uniasa..........

Construcción:

630 635 '

Valencia: 258,60 (4-0,56). Cubiertas. . . . 990 1.000
Dragados. ... 458 456

BOLSA DE MADRID

Acciones. Anter. Ayer

Focsa............

Comercio;

1.740 1.775

Electricidad:
Finanzauto. 728 729

Transportes y comunicaciones:
Cantábrico. 192 191 Telefónica... 177,50 175,75
Hidrola....... 90,2 5 90,2 5
Sevillana.... 102 103,75
Iberduero . .. 122,75 120,75

Iberpistas ...

Seguros;

115.50 116

Fenosa.......... 80,50 81,25 Mapfre.......... 1.500 1.515

Mineras, Metal. Básicas:

Felguera.... — 412

Fénix............

Bancos;

2.725 2.700

Hornos........ 87.50 86.50 Castilla........ 6.042 6.-042
N. Montaña 101,50 100,25 Bilbac.......... 1.195 1.190

Cementos; Central.......... 1.005 1.005
Banesto........ 1.005 1.005

Asland.......... 928 930 Hispano........ 837 850
Lemona........  — — Popular........ 1.838 1.838

•Valen. Cem. 2.001 2.001 Santander... 918 917.
Uralita.......... 627,50 626 Exterior.... . 435 435
Químicas: BNP.............. 506 506

Cepsa............ 461 460 Fomento ... . 371 373
Henero .. . .. 1.648 ’ 1.724

Cros.............. 400 400 Bankinter ... 1.010 1.000
Río Tinto. ... 308 307 Valencia . . 317 317
Petromed. . . . 790 785 Zaragozano. 945 1.000
Metal" Mecánica: Atlántico... . 312 307

M. Ibérica... 263 259,50
Citroen..... 1.330 1.340

Vizcaya........

Inmobiliarias;

,1.195 1.190

Tudor....... 345 340 Encinar........ 800 800
Amper.......... 1.725 „ 719 1. Metro........ 865 865.
Auxiliar........ 585 585 Urbis........ .. . 471 ' 470
Fasa.............. 535 530 Vallehermoso. 687 695
Santa Ana... 330 330 Vacesa.......... 865 865

Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria
Papelera.... 265 265 Cartisa.......... — 905
Sarrió............ 348 347 • Popularinsa — —
Aguila.......... _ _ Bansalibeb ■■ 970

IBERDUERO, S.A. 
CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA 
Martes, 29 de noviembre 
De 13 a 15 horas. Centro de 
Transformación "GICOSA", 
de Arenas de San Pedro 
(Avila), afectando a todos nues
tros abonados del Sector y fábri
cas de madera Gicosa, Cres
po y Fuentes, de esta locali
dad

Pastas de Yema 
Pastas de Almendra 
Especialidad 
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADAS AVILA

IBERDUERO, S.A.
CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA
Jueves, 1 de diciembre

De 10 a 15 horas. Línea MT15 
KV. Becedas - Medini
lla, afectando a nuestros abo
nados de San Bartolomé 
de Béjar, Neila de San 
Miguel y Medinilla (AviM.

30-00-08

AVILA

SOTILLO

AREVALO
PIEDRALAVES

LA ADRADA

EL ARENAL

25-15-37

SERVICIO URGENTE
DE PAQUETERIA

AVILA - VALLE DEL TIETAR
VALLE DEL TIETAR - AVILA
AVILA - AREVALO
AREVALO - AVILA

37-50-09

CON NUESTRA FLOTA RENAULT
Vehículos llenos de vida

Y MENSAJES
ENTREGA EN EL DIA

AVISOS
ARENAS 37-16-61
CANDELEDA 38-00-37

VILLAREJO DEL VALLE
(91) 8-66-08-82

38-62-85

(91) 8-66-50-71

CASAVIEJA
PEDRO BERNARDO

(91)8-67-81-24
38-70-08

MOMBELTRAN
(91) 8-67-00-92

CUEVAS DEL VALLE
38-60-70
38-64-03
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Enríquez piensa que los problemas del Real Avila
dos partidos seguidos

“Está fallando el equipo”, según este jugador

se solucionan ganando
Avila. J. R. Alonso.

José Enríquez, jugador del Real Avila desde hace catorce 
años, piensa que la solución de la crisis del primer equipo de 
fútbol de nuestra provincia pasa por ganar dos partidos se
guidos lo que les colocaría cerca de la zona central de la 
clasificación del Grupo III de Segunda División B. Por otro 
lado, este jugador, asegura que entre los componentes del Real 
Avila existe mayor compañerismo que en la temporada pasada.

“La solución pasa por ganar 
dos partidos”, explica Enríquez 
cuando le preguntamos por la 
solución de la “crisis” que está 
atravesando el Real Avila. A 
continuación añade que es im
portante que uno de esos par
tidos sea fuera de casa: “Lo que 
tiene que dar tranquilidad al 
equipo es ganar, al menos, un 
par de-partidos seguidos, uno 
en casa y otro fuera y luego las 
cosas van a rodar normalmen-

Para ganar los partidos hay 
que marcar más goles que el 
equipo contrario, comenta En
ríquez, “para eso, normalmen
te, hay que jugar mejor, fuera 
de casa ser muy serios, marcar 
rígidamente y jugar mucho más 
rápido de lo que lo hacemos 
actualmente”.

Este delantero abulense, que 
es uno de los más veteranos del 
equipo, piensa que está fallan
do todo el equipo: “Los once 
que salen al campo, por unas 
causas o por otrás, no terminan 
de hacerlo como nosotros qui
siéramos o como debemos de 
hacerlas y eso, unido a la pér
dida de unos puntos en casa, 
ha llevado al equipo a un es
tado de nerviosismo en el que 
las cosas no salen”. Enríquez 
continua diciendo que “la suer
te tampoco nos está acompa
ñando y eso se trasluce en que 
perdemos partidos, cedemos 
goles absurdos y fallamos oca
siones que normalmente apro
vecharíamos”. .
FALLA EL EQUIPO

“Lo que está claro es que 
está fallando el equipo”, afirma

Enríquez, “los once que jue
gan son los que fallan, los que 
no salen poco pueden hacer, 
pero los retoques que haya que 
hacer es cuestión del entre
nador, que conoce mejor que 
nadie a los jugadores y tiene 
que decidir si seguir confiando 
en los que salen habitualmente 
o sacar a otros compañeros”.

Este jugador no considera 
que sea “chocante” el hecho de 
que se metan pocos goles, a 
pesar de que los fichajes rea
lizados por-el Real Avila para 
esta temporada sean, en su 
mayoría, delanteros, en vez de 
centro campistas que es la lí
nea que más bajas tuvo res
pecto a la temporada pasada: 
“El tema de los goles no de
pende de los delanteros, es una 
labor de equipo que, cuando 
todo el equipo funciona, tam
bién funcionan, y cuando el 
equipo no llega claro arriba, loa- 
delanteros fracasamos porque 
tocamos muy pocos balones y 
se crean pocas situaciones de 
gol”.

Para Enríquez, la temporada 
pasada el Real Avila jugaba 
mejor “porque el año pasado, a 
pesar de que empezamos mal, 
tuvimos una racha de muchos 
partidos sin perder, que nos dio 
muchísima confianza, además 
tuvimos muchísima más suerte 
de la que estamos teniendo 
este año”. “El habemos metido 
en los puestos de abajo -añade- 
indudablemente influye en la 
forma de jugar y a la hora de 
responder en el campo”.

La actuación del Real Avila en 
la Copa del Rey difiere mucho 
de la que realiza en la compe

tición de liga, para Enríquez 
esto es debido a que en la Copa 
“el equipo apenas se juega na
da”. A continuación añade: “Las 
eliminatorias contra el Castilla 
y las que-estamos disputando 
ahora contra el Elche, nadie 
nos ha exigido nada, sólo se 
nos ha pedido que intentá
ramos hacerlo lo mejor posible. 
Esto ha hecho que el equipo 
saliera relajado y concienciado 
de que delante tenía equipos 
serios”.

El resultado que más ha sor
prendido a Enríquez de los que 
se han dado este fin de semana 
ha sido la victoria del Sevilla AL 
en casa del Córdoba: “El Cór
doba, para mí, por nombres, es 
el mejor equipo que hay ahora 
en este grupo, pero en el fútbol 

eso no lo es todo, pero yo 
esperaba la victoria del Cór
doba”.

PARTIDOS Y ARBITROS 
DE LA PROXIMA 
JORNADA

Linares-San Sebastián (Ne
vado González): Leganés-Telde 
(Hernández Montañó): Marino- 
Plasencia (Villena Peña); Pega- 
so-Medinense (Martín García); 
Sevilla At-Don Benito (Alba
dalejo Cortés): AL Madrileño- 
córdoba (Barrenechea Monte
ro); Badajoz-Betis Deportivo 
(Moreda Alejandre): Real Avi- 
la-Alcalá (López de la Fuente); 
Tomelloso-Getafe (Aracil Li
llo): y Maspalomas-Jaén (Mar
tín Villarín).

CICLISMO i_

El Patronato del
Parque de

Covadonga autoriza 
la etapa de los
Lagos de Enol
Oviedo. Efe.

Los responsables del Patronato 
del Parque Nacinal de la montaña 
de Covadonga, integrado por los 
municipios del oriente de Astu
rias, las comunidades autónomas 
de Asturias y León y la Adminis
tración del Estado, acordaron ayer 
en una reunión acceder al final de 
una de las etapas de la Vuelta 
Ciclista a España en el Lago de la 
Ercina.

José Luis García, jefe del ga
binete técnico de la Delegación 
del gobierno en el Principado de 
Asturias, manifestó a Efe que "el 
patronato no tiene poder ejecu
tivo, pero sí puede proponer, como 
lo ha hecho, a ICONA, cuáles 
deben de ser las normas que de
berán regir en la subida a los 
lagos”.

El propio José Luis García ase
guró que ayer mismo tenían pre
visto enviar a Unipublic, entidad 
organizadora de la Vuelta Ciclista 
a España, el documento que auto
riza el final de etapa en el Lago de 
la Ercina. En esta misma carta 
también se reflejan las condicio
nes y los requisitos necesarios 
para salvaguardar la ecología del 
parque.

El jefe del gabinete técnico con
cluyó afirmando que a pesar de la 
oposición que existía entre algu
nos de los miembros del propio 
patronato, “cuya composición es 
variada”, dijo, “en la reunión de 
hoy se ha producido el sí defi
nitivo después de que en la an
terior ya se mostraran posturas 
más tolerantes”.

Por otra parte, fuentes de Uni
public consultadas por Efe afir
maron que aún no han recibido el 
documento que les permite trazar 
una etapa con final en el lago de 
La Ercina. Estas mismas fuentes 
mostraron su deseo de contar a la 
mayor brevedad posible con la 
carta afirmativa.

Los candidatos de Avila eran Moreno y Chapado

Ningún abulense fue galardonado 
con los premids Relevo
Avila. J.R.A.

Ninguno de los dos candidatos 
abulenses a los premios Relevo 
han sido galardonados después de 
que el jurado fallara los mismos en 
la tarde de ayer, a la espera de que 
sean ratificados por el director 
general de Deportes de la Junta de 
Castilla y León Vicente Orden Vi
gara. Los premios Relevo se otor- 
gan en número de dieciséis y con
sisten en la entrega de medio 
millón de pesetas, a cada uno de 
los galardonados. Los abulenses 
que optaban a este premio eran los 
triplistas Santiago Moreno, cam
peón de España absoluto y Raúl 
Chapado, campeón de España ju
nior en pista cubierta.

Moreno confiaba estar entre los 
premiados, pero el jurado, com
puesto por periodistas de los me
dios de comunicación regionales, 
no le han considerado merecedor 
del mismo. Tres han sido los de
portistas que han repetido galar

dón respecto al año pasado: An
gelines Rodríguez, Nieves Fernán
dez Mata y Alberto Javier Sánchez.

La comisión seleccionadora, 
presidida por el director general de 
Deportes y Juventud de la Junta 
de Castilla y León, Vicente Orden 
Vigara, acordó proponer al con
sejero de Cultura y Bienestar So
cial, Javier León de la Riva, para su 
aprobación, la concesión de los 
siguientes premios RELEVO 1988, 
a los siguientes deportistas:

Atletismo: Juan Manuel Abad 
Manteca, Fermín Cacho Ruiz. Ma
ría Julia Merino García. Margarita 
Ramos Villar. María Dolores Rizo 
Pardo, y Angeles Rodríguez Alcal
de. ‘

Balonmano: María del Juncal 
García Téllez.

'Gimnasia: Silvia Yustos Sán
chez.

Natación: David del Campo de 
la Cruz y Raúl García Rodríguez.

Tiro Olímpico: Genaro Ayuso 
Hernández y María de ia.< Nieves

Los representantes abulenses son campeones de España en triple salto. Santiago Moreno (izquierda) y Raúl Chapado 
(derecha) ARCHIVO

Fernández Mata.
Piragüismo: María del Rosario 

Ruiz Pérez. Alberto J. Sánchez Ji

ménez, Juan Manuel Sánchez de 
Castro y Narciso Suárez Amador.

Los premios serán entregados

próximamente en un acto orga
nizado por la Junta de Castilla y 
León.
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Florian Celador, cuarto en 
el Campeonato de España 
para sordos
Fontiveros. Francisco Gu- 
tierrez Barcala. 

Le adelanté con mi coche en 
canetera y le esperé a la altura 
de Fontiveros cuando hacía una 
parada para reponer fuerzas y 
tomando un refresco, junto a 
los hermanos Santos y Javier 
Cascón pude entenderme, con 
la ayuda de ellos y de Mauri 
con este ciclista sordo. Se lla
ma Florián Celador Pérez, nació 
en la peñarandina localidad de 
Tordillos hace 46 años y cuan
do era muy pequeño le sobre
vino una meningitis de la que 
quedó sordomudo. Estuvo al
gún tiempo en Salamanca en 
una escuela para sordomudos, 
pero pronto murió su madre y 
él volvió al pueblo, donde vive 
en compañía de su padre y una 
hermana. El recuerda a un buen 
maestro, Desiderio, tambien tra
bajó en el campo, segaba, hacía 
los oficios agrícolas y con el 
dinero que ganaba, se compró 
una bicicleta de paseo para 
posteriormente adquirir otra, 
ya de carreras, puesto que su 
gran afición es el ciclismo. Ce
lador finalizó cuarto en.el Cam
peonato de España para Sor
dos.

Coámucho trabajo y gracias a 
mis compañeros que- me sir
vieron de “intérpretes” supe 
que hace unas fechas había ido 
representando a Castilla y León a 
participar en el IV Campeonato 
de España para sordos que se 
ha celebrado en San Juan de

Moro, de Castellón, durante los 
días 29 y 30 de octubre. Que 
este Campeonato ha sido or
ganizado por el Comité Espa
ñol de Deportes silenciosos. 
Florián me escribió que había 
estado alojado en el albergue 
Residencia “Argentina” de Be
nicasim y evocaba con suma 
alegría aquellos dos días de 
competición, tanto el día 29 
con uña carrera social de 60 
kilómetros de carretera, como 
la celebrada el día 30, la clásica 
prueba del kilómetro.

Lucía un bonito maillot que 
le había sido entregado por la 
Peña Ciclista Benicasim y, ade
más, me enseñó documenta
ción en la que recibía tanto un 
precioso trofeo como una gran 
medalla conmemorativa de es
ta competición en la que Flo
rián Celador realizó un exce
lente papel quedando clasifi
cado entre los cuatro primeros.

QUISO SER TORERO
Estatura mediana, unos 60 

kilos de peso, rostro afilado. Le 
gusta ver las imágenes de la 
tele, en el reconocimiento dio 
perfectamente y nos mostró su 
tarjeta-licencia de la Federa
ción Española de Ciclismo, a 
través de la territorial de Cas
tilla y León, con su número SA- 
76 expedida el día 29 de enero 
del 88. Mostraba su buen hu
mor cuando comprendimos que 
que nos quiso decir que en su 
juventud quiso ser torero se

Florián Celador Pérez BARCALA

compró una capa y se escapó a 
una finca, pero luego le dio 
miedo y que incluso pasó una 
noche subido en una encina. 
Con ¿esto simpático se refirió a 
su estado y mostró su espe
ranza en encontrar una com
pañera para casarse. En sus 
entrenamientos le gusta mu

cho llegar hasta Avila,y escalar 
sus cuestas evocando a J. Ji
ménez y E. Martín y A. Arroyo y 
al “Pájaro”. También nos dijo 
que no tenía problemas para ir 
en carretera donde, tras agra
decerle el rato pasado, le de
jamos en su bicicleta camino 
de Avila.

FUTBOL _i_-i—
Nuevas medidas 
contra hinchas 
ingleses
Londres. Efe.__

Las autoridades británicas y la 
Asociación inglesa de Fútbol (FA) 
estudian una serie de medidas con 
el fin de prevenir el vandalismo en 
este deporte en caso de retorno a 
las competencias europeas, tras la 
prohibición impuesta por la Unión 
Europea de Fútbol en 1985.

El gobierno, en una nueva ley 
que será tratada el próximo mes en 
el.parlamento, ha propuesto que 
aquellos que hayan sido encon
trados culpables de causar desór
denes o vandalismo durante 
partidos de fútbol no puedan asis
tir a encuentros internacionales.

La medida será llevada a cabo 
por medio de la entrega del pa
saporte o por la firma del afectado 
en un tribunal o comisaría de 
policía el día mismo del encuen- 

* tro.
otra de las medidas será la pu

blicación de “listas negras” de 
aquellos encontrados culpables 
de “gamberrismo” durante los par
tidos de fútbol.

Breve
Nuevo presidente del Zarago

za: José Angel Zalba ha sido pro
clamado nuevo presidente del Real 
Zaragoza al derrotar con amplitud 
al otro candidato, Luis Oliver, en 
las elecciones celebradas el do
mingo. De los 16.630 socios con 
derecho a voto en estas eleccio- 

"nes, tan sólo acudieron a la cita 
electoral 6.937, cuyos votos dieron 
el siguiente resultado; 4.265 a fa
vor de Zalba, 2.606 para Oliver, 32 
votos en blanco y 34 nulos.

Esta es la diferencia que 
i existe después de haber 

contratado en su vivienda 
la Tarifa Nocturna.

Dé la misma forma que^ 
usted acumula energía 

. mientras duerme, los nuevos

caliente y calefacción 
acumulan calor. Asi usted-, 
puede disfrutar al dfa 
siguiente de calefacción 
y agua caliente. Todo ello 
a mitad de precio gracias

a la Tarifa Nocturna.

Sistemas Eléctricos 
DE Calefacción Y Agua 
Caliente por Acumulación
Nocturna. ■

T4RIF4 NOCTURNk
UNA DIFERENCIA COMO DE LA NOCHE AL DIA.

CONSULTE A

IBERDUERO
Tel.: 21 38 40
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CAZA

El próximo sábado competirá en las semifinales 
del Nacional

Vicente Rodríguez, cuarto en el 
Campeonato Regional.de caza 
menor con perro
Avila. J.R. Alonso.

£1 abulense Vicente Rodríguez, campeón provincial de caza 
menor con perro, fínalizó en cuarta posición en el I Campeona
to de Castilla y León, al capturar seis perdices en el coto social 
“Los Oteros”, de León, el pasado sábado. Las piezas consegui
das por el abulense le supusieron 900 puntos, que le colocaron 
en cuarta posición, clasiñcándose para disputar la fase interte
rritorial de donde saldrán los cinco fínalistas que acudirán ai 
Campeonato de España que se disputará en Campo de Cripta
na (Ciudad Real), a mediados de diciembre. £1 otro abulense, 
Amalio Corral, capturó dos perdices.

Rodríguez destaca de este
I Campeonato de Caza Me
nor con Perro de Castilla y 
León- la escasez de piezas 
que se podían encontrar en 
el lugar dónde se disputó el 
campeonato; “Había muy po
ca caza, y si llegabas a un 
sitio en el que había un poco 
más y lo encontrabas pronto 
te hacías con ello, el primero 
mató diez perdices y dos lie
bres. El segundo consiguió 
cinco perdices, pero cogió 
un arroyo en el que había 
becacinas y mató nueve. El 
tercero mató siete perdices, 
y luego quedé yo con seis”.

El primer clasificado era 
de Valladolid Gerardo Pérez 
y los colocados en segundo 
y tercer puesto son de León, 
Luis Alvarez y Juan Carlos 
Domínguez “que conocían 
bien el terreno”, comenta el 
campeón de Avila.

“Él terreno si que le cono
cía”, comenta Rodríguez, “lo 
había estado viendo y estu
diando”. A continuación di
ce que acudía a este cam
peonato “con la ilusión de 
ver si podía ganar. Lo que 
pasa es que algunas zonas 
tienen un poco más de caza 
que otras, el primero que se 
encuentra con ello lo puede 
trabajar un poco más y hacer
se con el campeonato-. Eran 
tierras aradas —^añade^— y 
nosotros no estamos acos
tumbrados a ello, a pesar de 
esto, me he defendido bas
tante bien, porque cuando 
compites contra 17 personas 
las posibilidades están más

BALONCESTO—
Campeonato de Europa

Italia apuesta por un equipo 
veterano para ganar a Éspaña
Trapani (Italia). Efe.

La selección italiana de ba
loncesto viajará mañana desde 
Roma a Sevilla, en vuelo direc
to, donde disputará su encuen
tro ante España el día 1 de di
ciembre, último correspondien
te a la fase de clasificación para 
el campeónato de Europa, gru
po C, para el que el,selecciona
dor nacional ha recurrido a los 
jugadores veteranos.

Sandro Gamba ha convoca
do para el partido a jugadorés 
experimentados en lides inter
nacionales, como es el caso de 
Brunamonti, Magnífico, Gracis, 
Riva o Bineíli.

Italia jugará contra España 
con la intención de vencer o 
perder por menos de 12 puntos, 
diferencia adquirida por los ita
lianos en el encuentro de ida, 
disputado el pasado mes de 

repartidas porque hay.más 
igualdad. El que tiene más 
suerte o sabe buscar mejor 
es el que consigue la victo
ria”.

FASE 
INTERTERRITORIAL

El próximo sábado se 
disputa la fase interterrito
rial de donde saldrán los 
cinco cazadores que acudi
rán al Nacional. Esta fase de 
clasificación se celebra en 
Torresandino (Burgos) y en 
ella estarán diecisiete cazado
res pertenecientes a Castilla 
y León, Asturias, Cantabria 
y Galicia.

Las posibilidades de clasi
ficación del abulense en el 
campeonato Interterritorial 
de Burgos, según nos cuen
ta, son grandes después de 
que fuera a estudiar el terre
no én el que se celebrará este 
campeonato: “Estuve vien
do el terreno y son diferen
tes a los de este sábado. El 
terreno de Burgos me va me
jor que el de León, creo yo, 
luego, a la hora de la verdad 
no tienes suerte y no consi
gues clasificarte. También pa
rece que no hay mucha caza, 
sino todo lo contrario, así 
que pienso que con las mis
mas seis perdices puedo cla
sificarme entre los cinco pri
meros. El terreno es bastan
te más accidentado que el de 
León, son como cerros pe
queños, pero se anda bas-, 
tante bien”.

enero en Triestre, para procla- 
marse c am
peones del grupo.

Esto, además, supondría pa
ra Italia hacer olvidar el trau
ma que les supuso la elimina
ción en el pasado preolímpico 
de Holanda, provocada preci
samente por España.

En el partido del grupo del 
Europeo que disputaron los ita
lianos ante Hungría, con resul
tado final de 104-56 para el 
cuadro de Gamba, el seleccio
nador hizo debutar a varios ju
veniles, entre los que destacó el 
base del Snaidero de Caserta 
Vicenzo Espósito, de 19 años, 
que ocupó el puesto de Bruna
monti.

El máximo encestador del 
partido, disputado en el pabe
llón Palagranata de Trapani 
(isla dé Sicilia), fue el alero del 
Snaidero de Caserta.

Vicente Rodríguez capturó seis perdices en el I Campeonato de caza menor con 
perro de Castilla y León. archivo

Vicente Rodríguez dice 
que él va a intentar estar en
tre los cinco primeros, por 
todos los medios a su alcan
ce, para estar en la fase final 
del Campeonato de España.

El abulense comenta que 
hay diferencias en la forma 
de cazar de todos los depor
tistas, pero a la hora de con
seguir los resultados, “como 
cazadores, nos llevamos muy 
poco”, por lo que para con
seguir ganar hay que tener 
un buen día, “sin eso no se 
gana”.

El perro influye, asegura 
Rodríguez, “sin un buen pe
rro hay que tener muchísima 
suerte para ganar”. “Influye 
en función del terreno”, ex- 

. plica el abulense, “en un te
rreno muy accidentado pue
de ser la mitad del campeo
nato, en terrenos como los 
de León influye algo me
nos”.

El perro con el que com
pite Vicente Rodríguez es un

AUTOMOVILISMO -

Se salió en el último tramo 

Nicolás Arribas no pudo 
terminar el Rally RACE-Madrid 
de tierra

Avila. Redacción.

Nicolás Arribas y Víctor 
Gardiazábal no pudieron fi
nalizar el Rallye RACE-Ma
drid, última prueba puntua
ble para el Campeonato de 
España de Rallyes de Tierra, 
al tener un toque en el últi
mo tramo de la prueba y no 
poder continuar.

En este rallye tomaron la 
salida 110 vehículos, y en el 
primer tramo, disputado en 
el circuito del Jarama, el pi
loto patrocinado por Disco
teca Fú, Disco-Pub Redes, 
Cervecería Albiesse, Pub Pri
vés y Automóviles Javier de 
Castro, hizo el puesto tri
gésimo-primero, para ir me
jorando en el resto de los 

braco alemán que se llama 
Sil.

Los ocho primeros clasifi
cados, al que se les unirá por 
acuerdo de la Junta Directi
va de la Federación de Caza 
de Castilla y León el repre
sentante de la provincia de 
Zamora, representarán a Cas
tilla y León en las semifinales 
del Campeonato de España 
de Caza Menor que se cele
brará el día 3 de diciembre 
en Torresandino (Burgos) y 
al que también acudirán los 
representantes de las comu
nidades Autónomas de Ga
licia, La Rioja, Asturias y 
Cantabria. Los cinco prime
ros clasificados en esta semi
final, serán quienes acudan 
a la fase final del XXIII Cam
peonato de España de Caza 
Menor con perro que este 
año tendrá como escenario 
cinegético los campos de Cam
po de Criptana (Ciudad 
Real) el próximo día 17 de di
ciembre.

tramos.
Así se llega al último tra

mo y cuando Nicolás Arri
bas estaba luchando por el 
puesto 20, a falta de escasa
mente dos kilómetros para 
el final, el abulense sufrió un 
toque con una valla, rom
piendo una mangueta y la 
transmisión del Talbot Sam
ba que pilotaba, no pudien
do finalizar el rallye. Una 
lástima porque el objetivo 
de finalizar la prueba estuvo 
a punto de cumplirse. No 
obstante. Arribas realizó un 
buen rallye mientras estuvo 
en carrera, teniendo en cuen
ta su escasísima actividad 
durante esta temporada y 
esta era su primera partici
pación en un rallye de tierra.

HIPICA —

Sólo dos plenos en 
la QH
Madrid. Efe.

Los dos máximos acertantes 
de las seis primeras carreras de 
la Quiniela Hípica del domingo 
cobrarán 1.593.925 pesetas ca
da uno, de acuerdo con el es
crutinio al ciento por ciento 
provisional.

Con las cinco primera carre
ras acertadas hay 30 columnas, 
que repartirán a razón de unas 
106.261 pesetas y con las cuatro 
primeras carreras hay 173, que 
cobrarán 18.426 pesetas cada 
una.

Combinación ganadora: l.“ 
carrera: (4) Rizzino. 2.“ carrera; 
(5) Malena. 3.^* carrera: (8) As- 
tur Minstrel. 4.“ carrera: (14) 
Estepario. 5.“ carrera; (17) 
Aquaria. 6.^^ carrera: (5) So- 
cram.

Total apostado: 17.388.275 
pesetas.

55% premios: 9.563.551 pese- 

¡8,33% (6): 3.187.850 pese- 

¡8,33% (5): 3.187.850 pese
tas.
FÚTBOL

Cuarenta y siete 
millones para siete 
“quinces”
Madrid. Efe.

Los siete acertantes de quin
ce resultados de la pasada jor
nada de las quinielas de fútbol 
percibirán 41.181.099 pesetas 
por cabeza, según el escrutinio 
provisional al cien por cien.

Los números de esta semana 
son estos.

Recaudación: 673.022.860 pe- 
sotáis

55% premios: 370.162.573 pe- 
SCtâS

Apuestas; 33.651.143.
Reparto provisional:
Ctg. especial (15 aciertos); 7 

apuestas a 41.181.099 pesetas.
1 .^ categoría (14 aciertos): 5 

apuestas a 8.412.786 pesetas.
2 .“ categoría (13 aciertos): 

393 apuestas a 256.879 pesetas.
3 .^ categoría (12 aciertos): 

6.209 apuestas a 16.259 pesetas.

El Banco
Hipotecario no ha 
cobrado los 
arreglos de estadios 
del Mundial’S!
Madrid. Efe._______________

El Banco Hipotecario de Es- 
-paña no cobra las cantidades 
adeudadas por los clubes de 
fútbol que remodelaron sus es
tadios con ocasión del cam
peonato mundial de futbol de 
1982 desde el mes de marzo de 
1987 porque “no hay dinero 
para afrontar esos pagos”, dije
ron a Efe en fuentes de la Liga 
de Fútbol Profesional (LFP).

La deuda con el Banco Hipo
tecario en el Plan de Sanea
miento del fútbol profesional, 
que se puso en marcha en julio 
de 1985, es de 5.400 millones de 
pesetas. El Plan de Saneamien
to se financia con la participa
ción del 2,5 por ciento de los 
clubes en los ingresos por las 
quinielas futbolísticas.

Los compromisos reconoci
dos por aquel entonces con or
ganismos oficiales ascendían a 
unos 11.000 millones de pese
tas.
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Sucedió en la décimo primera jornada___________

Triunfaron el Promesas, Las 
Navas y El Tiemblo, y empató 
el Diamante

Avila. J. GOAL._________
En una jornada, undéci

ma del torneo, que ningún 
equipo viajero consiguió ven
cer, los cuatro abulenses sa
lieron bien parados; tres de 
ellos —Real Avila Prome
sas, A.D. Las Navas y El 
Tiemblo— triunfando sobre 
sus rivales, que fueron Ga
rrido, Pedrajas y Juventud 
Castilla, y el ofro. Diaman
te, haciendo tablas con el 
Béjar, un adversario de mu
cho cuidado.

Este último encuentro ter
minó con el marcador 1-1. 
Y también se dieron empa
tes en los choques Laguna- 
Real Monterrey (0-0) e Is
car Industrial-Atlético Peña
fiel (1-1). ■

TRES VICTORIAS 
Y UN ÈMPATE

Esto del fútbol... Llevaba 
el Promesas seis jomadas 
sin marcar un gol y, miren 
por donde, este último do
mingo se desquitó. Sus cha
vales vieron puerta y consi
guieron nada menos que seis 
dianas, seis. Enfrente tuvie
ron a un equipo “apañadi- 
to”, el Sporting Garrido, pe-, 
ro que se vio desbordado 
por los de Izquierdo que, 
tras un primer tiempo en. 
que ya marcaron una recu
peración atacante, se “lia
ron” en el segundo a hacer 
goles. Pudieron ser más, por
que ocasiones clarísimas 
hubo para ello. Pero bien es
tá ese 6-2j que parece indicar 
un fin del bache realizador. 
Y pensamos que es esta la 
línea del filial del Avila y no 
la de esa mala racha que hay 
que procurar olvidar.

Otro que goleó, y el ad

versario, aunque venido a 
algo menos, era difícil, fue la 
A.D. Las Navas que tenía 
enfrente al Pedrajas. Marcó, 
aunque en fuera de juego, el 
Pedrajas y pronto empata
ron los organizadores, antes 
del descanso. Luego fueron 
superiores los naveros y con
siguieron el 4-1 definitivo. Y 
aquí también se adivina una 
reacción del equipo de Las 
Navas del Marqués.

Más ajustado fue el triun
fo de El Tiemblo sobre el 
Juventud Castilla (1-0). No 
parecen estar tan finos los 
tembleños como al comien
zo de la temporada. Y en es
ta ocasión, ante un rival no 
muy fuerte, sólo consiguie
ron un tanto, aunque oca
siones hicieron para aumen
tar el marcador..

En el campo de la Escuela 
de Policía, reparto de pun
tos entre el Béjar y el Dia-, 
rilante. Los diamantinos hi
cieron más méritos, en un 
partido de escasa calidad. 
Por delante en el marcador 
los bejaranos y empate a tres 
minutos del final (1-1). No 
fue tan fiero el león bejara- 
no, pero los de Nacho, no 
acertaron a la hora de la 
verdad.

Dos pasos arriba de El 
Tiemblo que queda quinto, 
a dos puntos del líder. Man
tiene la novena posición el 
Promesas, ahora con 11 pun
tos, a cuatro del primero. 
Suben un escalón Las Navas 
y Diamante, puestos 11 y 12, 
con 9 puntos.

LA PROXIMA JORNADA

Los cuatro equipos abu
lense jugarán fuera. Estos 
partidos: Béjar Industrial- 
Promesas, Atlético Peñafiel-

El Diamante consiguió un valioso empate ante el Béjar y el Promesas reencon
tró el camino del gol frente al Garrido lumbreras

Diamante, Peñaranda-A.D. 
Las Navas y Universidad-El 
Tiemblo. Parece que nave
ros, y diamantinos tendrán 
menos dificultades que los 
otros dos para conseguir al
go positivo.

El resto de la jornada la 
componen los siguientes en
cuentros: Monterrey-Guijue- 
1o; Sporting Garrido-Laguna;

BALONCESTO

Whisky Dyc-Iscar; Pedra- 
jas-Ciudad Rodrigo; y Ju
ventud Castilla-Rioseco. De 
estos encuentros el que pa
rece más interesante, a prio
ri, es el que disputarán el 
Whisky Dyc y el Iscar In
dustrial, segundo y cuarto 
clasificado. Otro partido in
teresante es el que enfrenta a 
Ciudad Rodrigo y Pedrajas.

Obsequiará con un magnífico reloj de CUARZO al 
jugador del Real Avila C.F. máximo goleador en la 

temporada oficial

Antonio, Yeli y Cruz Heredia, 2; Robles, Frías, Alvarez y 
Biri, 1.

"ANGEL" ha instituido otros premios — relojes de cuarzo- 
para el “Jugador destacado" y para el de “mejor conducta”, 
como en anteriores temporadas.

JOYERIA - RELOJERIA - OPTICA

Concesionario de Relojes LONGINES - OMEGA - SEIKO

ENCENDEDORES ^^ D U PONT"^
San Millán, 2 y Duque de Alba 1 —AVILA
TROFEOS DEPORTIVOS

Segunda División Masculina, 
Grupo B

Trébol Grupo, 68; Lostal, 73
A.D.M. Sarabris, 68; Colegio Diocesano, 69
Leche Granja, 98; C.B. Gromber, 96
C.B. La Bañeza, 91; Cajazamora, 107
A.D. Universitario, 83; Baloncesto Mieres, 64
Caja de Avila C.S.C., 79; Cajapalencia, 92
Descansaron: Juventud Grupo IFA y F.M.D. Castrillón

CLASIFICACION
J G P PF PC Puntos

Cajapalencia.................. 8 8 0 750 523 16
Lostal............................ ..7 .7 o 671 439 14
Cajazamora.................. ..7 7 o ..811 608 14
C.B. La Bañeza............ 7 4 3 561 590 11
Caja de Avila C.S.C.... ..8 3 5 602 667 11
C.B. Gromber .............. ..7 3 4 597 501 10
A.D. Universitario .... ..7 3 4 524 534. 10
Baloncesto Mieres........ .. ' 8 2 6 566 665 10
Trébol Grupo............... 3 3 465 470 9
Leche Granja................ ..6 3 3 556 603 9
Juventud Grupo IFA .. .. 6 2 4 522 483 8
Colegio Diocesano .... .. 6 2 4 401 550 8
Castrillón...................... ..7 1 6 482’ 717 8
A.D.M. Sarabris.......... 0 6 384 542 6

PROXIMA JORNADA
Lostal-Cajapalencia
Baloncesto Mieres-F.M.D. Castrillón
Cajazamora-A.D. Universitario
C.B. Gromber-Juventud Grupo IFA
Colegio Diocesano-Leche Granja
Trébol Grupo-A.D.M. Sarabris
Descansan: Caja de Avila C.S.C. y C.B. La Bañeza

FUTBOL
Once equipos de 
Primera División 
tienen ya 
tres extranjeros
Madrid. Efe._______________

Once de los equipos que com
ponen la Primera División del 
fútbol español tienen ya en su 
plantilla tres jugadores extran
jeros, al acogerse a la amplia
ción del cupo de futbolistas fo
ráneos aprobada el pasado mes 
de agosto en la Asamblea del 
fútbol español..

Antés de?que se aprobara la 
ampliación, tres equipos ya con
taban con un trío extranjero en 
sus respectivas plantillas, con
cretamente el Valencia, el Mur
cia y el Logroñés, cuyos presi
dentes tenían plena confianza 
en que el tercer extranjero po
dría jugar ya esta teinporada.

El Valencia cuenta con el 
uruguayo Miguel Angel Bos
sio, el mexicano Luis Flores y 
el argentino Rubén Darío Ci- 
raolo, si bien este último no 
aparece en las alineaciones titu
lares que confecciona el técnico 
uruguayo Víctor Espárrago.

Lo mismo sucede con los ex
tranjeros del Real Murcia, el 
argentino José Luis Brown, el 
brasileño Luiz Carlos y el yu
goslavo Bogdan Korac, que tam
poco son titulares del equipo, 
aunque Brown, central de la se
lección argentina que se pro
clamó campeona del mundo en 
México’86, suele jugar con ma
yor asiduidad.

Si algún equipo está desta
cando por la calidad de sus ex
tranjeros, éste es el Club De
portivo Logroñés, cuyo nuevo 
presidente, el bodeguero rioja
no Marcos Eguizábal, contrató 
para esta temporada al mexi
cano Cruz,, al argentino Rug
gieri y al uruguayo Alzamendi. 
El rendimiento de los tres es 
hasta ahora completamente sa
tisfactorio para el club y su afi
ción, como lo demuestran los 
resultados.

Betis, Osasuna y Valladolid 
comenzarori la Liga con dos 
extranjeros, pero en las últimas 
semanas contrataron a un nue
vo futbolista foráneo.

Esta es la lista completa de 
jugadores extranjeros en la Pri
mera División del fútbol es
pañol:

Con dos extranjeros:
Real Madrid: Hugo Sánchez 

(MEX) y Schuster (RFA).
Barcelona: Aloisio (BRA) y 

Lineker (ING).
Sporting: Morán(IRL)y Fe

rrer (ARG).
Cádiz: Szendrey (HUN)' y 

“Mágico” González (ESA).
Español: Nkono (CAM) y 

Heath (ING).
Oviedo: Hicks (PAR) y Delà 

Torre (MEX).
Elche: Bracun (YUG) y Tato 

(BRA).
Con tres extranjeros:
At. Madrid: Futre (POR),. 

Baltazar (BRA) y Donato (BRA).
Osasuna: Lee (ING), Robin- , 

son (IRL) y Milinkovic (YUG).
Valladolid: Ravnic (YUG), 

Jankovic (YUG) y Miljus 
(YUG).

Zaragoza: Chilavert (PAR), 
Crespín (ARG) y Sirakov (BUL).

Logroñés: Cruz (MEX), Al
zamendi (URU) y Ruggieri 
(ARG).

. Valenciá: Bossio (URU), Ci- 
raolo (ARG) y Flores (MEX).

Murcia: Brown (ARG), Ko
rac (YUG) y Luiz Carlos (BRA).

Celta: Hagan (IRL), Ama
rildo (BRA) y Maric (YUG).
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Anuncios breves Anuncios breves Programas de T.V.E.

ALQUILERES
— Se alquila piso amueblado. Te
léfono 22 04 68.

POMAR ALQUILA piso en 
Paseo de San Roque, 4 dormito
rios, 2 baños, garaje, trastero y 
servicios centralizados. Teléfo
no 22 50 35.
POMAR ALQUILA local en 
Paseo de San Roque, 80 m/2. Te
léfono 22 50 35.
POMAR ALQUILA local en 
C/ Fivasa (En esquina), 80 m/2. 
Teléfono 22 50 35.
POMAR ALQUILA local en 
C/ Cruz, 554 m/2. Ideal garaje, 
almacén, industria Telf. 22 50 35. 
POMAR ALQUILA local en 
Avenida de José Antonio, 400 
m/2. Ideal almacén, industria 
Teléfono 22 50 35.

COCHES VENTA
— Vendo Renault 5, segunda ma
no. Buen estado. Telf. 21 33 43.

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

PISOS VENTA
— Se vende piso, 3 habitaciones, 
salón cocina baño. Telf. 22 52 88.

HABITAT

Promoción 
Teniente Arévalo
6 VIVIENDAS 

LOCALES 
GARAJES 

NUEVA CONSTRUCCION 
INFORMACION:

PLAZA DE LA FRUTA, 8. (Oficinas) 
Teléfono 25 19 27.

JáViE? DE CúiT^0

■BSa AUTENTICAS OPORTUNIDADES
DE AUTOMOVILES SEMI- NUEVOS 
ÁvcHa^ ele Madrid, 23- ToFófono 21 32 46 AVILA

TRABAJO
— Se necesita empleada de ho

lgar interna matrimonio solo con 
asistenta Telb21 11 48

— Se necesita aprendiz de cama
rero, 16-17 años. Para restauran
te. 22 91 18.

— Necesito persona responsable 
atender señora mayor. 91/4460377.

VENTAS
— Finca recreo a 4 Km de Avila 
agua luz, casa nave, huerto, va
llada 900 arizónicas, 6.000 me
tros divisibles. Facilidades. 
12.500.000. Tlf. 22 13 38.

— Se vende o traspasa Papelería- 
Juguetería 30 m2. Telf. 22 95 08.

— Se alquila nave polígono in
dustrial Hervencias. Tlf. 22 02 17.

AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR San Juan 
de la Cruz, 20-3.°-3. HABITAT

OFERTAS INMOBILIARIAS'

Habitat Vende V 
( Piso, Zona Sur4 dormi- 1 
m torios, dos baños, gran <1 
’>/ terraza garaje y traste- •« 
'' ro. En construcción ? 

Entrega mayo-1989. 5

.. Habitat Vende \ 
Piso. Vicenta Manza- í 
nedo. 90 m2. Tres dor-i ' 
mitorios. Exterior. Te- Z 

. rraza acristalada Buent,„/ 
y Precio. . ’-A

/ Habitat Vende 
í Chalet 220 m2. Parce- ? 
1 la 5.000 m2. Situación.. 
1 Privilegiada Ocasión íi 
h' V 
i * Habitat Alquila 1 
1’ Piso. Gran Capitán 3 ( 
^: dormitorios. Totalmen-;_>< 
f* te amueblado.

Habitat Alquila
Piso. Ayda Portugal, 4 
dormitorios, garaje 
trastero. A extrenar.

V

Habitat Alquila 
iLocal 150 m2. Junto 

' Mercado Chico. Acon
dicionado para ofici- 

/

ñas. Renta baja <

Habitat Vende 
"Chalet Las Moradas, .| 
150 m2. 3 dormitorios. ' 
Facilidades hasta 20 
años.

\ Habitat Traspasa d 
f Local. Zona Estación 

Autobuses. Acondicio
nado como bar. Infor- . 
mación personal :

Agencia inmobiliaria 
Plazuela de la Fruta Q. < 

> Oficinal Télf 25-19-27 Íj
C

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA. Teléfono21 11 10.

— Vendo local comercial termi
nado, calefacción 103 m2. Inma
culada 44. Telf. 22 20 83.' Uoras 
oficina

— Término municipal de Arévalo 
(Avila). Se venden 3 fincas rega
dío, una 15 Has. Terreno excep
cional luz, canetera precio 
19.500.000. Otra 28,5 Has. terre
no excepcional luz, carretera vi
viendas, naves, almacenes, va
quería Posibilidad de teléfono. 
Precio 45.600.000. Otra 5,5 Has. 
Terreno excepcional precio 
6.600.000. Informes; Tardes dé 7 
a 11. Teléfono 91-410-68-26.

— Vendo Ford Orión 1,3, año 84. 
MUY NUEVO. Teléfono 2 2 60 47.

— Se vende una casa en Villato
ro. Teléfono 22 97 61.

MATRIMONIO
PARA CUIDAR FINCA
Con ganado vacuno. En la 
provincia de Avila Interesa
dos escribir con referéncias 
personales y profesionales al 
Apartado 975 de Salamanca

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA"'

25 - 20 - 52

25 - 15 - 36

25 - 15 - 37

la radio de

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

Coerdinadóra 
Hscional de la 

hwte Antidroga
!

jí

ir Llamamos 117

1 Mayor de G.^acia, 92 |/10 / TsI. (93) 217 97,38 |
- Harceiona -

Mañana martes, día 29

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS - 
8,30: TELEDIARIO 
MATINAL
9,00: POR LA MAÑANA 
13,00: KISSYFUR
“No es bueno decir menti
ras”
13,30: 3 P0R4
14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1 
15,35; PARAISO SOÑADO 
"Feliz Año Nuevo”
10,35: 1 AL CT AL
17,50: AVANCE 
TELEDIARIO
17,55; LOS MUNDOS DE 
YUPI
18,20: QUE VIENE MUZZY 
Unidad núm. 20
18,35; EL MISTERIO DE 
LA FLOR MAGICA 
19,00: LA NAVE TIERRA 
“La Antártida”
19,25: ENTRE LINEAS 
19.55: CALLE TRANQUILA 
20,30: TELEDIARIO 2 
21,00: EL TIEMPO
21,15: TARIRO, TARIRO 
El invitado en esta ocasión 
es el político Manuel Fraga.
22,25: SESION DE NOCHE 
Ciclo Ava Gadner: “Magno
lia”
0,15; TELED1ARI03
0,35: TELEDEPORTE
Resumen de la actualidad 
deportiva, presentado por Vi
cente Vallès.
0,50: TESTIMONIO

SEGUNDA CADENA

14,30:-INFORMATIVO 
TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1 
15,30: VALOR PARA 
FALLAR
“Nervios de acero” 
16,30: ZARZUELA 
“Antología de la Zarzuela: 
Historia del teatro Apolo”. 
17,30: LOS CONCIERTOS 
DE POPGRAMA
18,30: POSESION 
Episodio núm. 36 
19,30: EL PLANETA 
TIERRA
“EI mar solar”
20,30: SECRETOS Y MIS
TERIOS 
“Volcanes”.
21,00: EL MIRADOR
21 15; EL TIEMPO ES 
ORO
22,15: TENDIDO CERO 
22,45; MIGUEL BOSE EN 
CONCIERTO
0,15: SUPLEMENTOS4

Miércoles, 30

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS.
8,30: TELEDIARIO 

MATINAL.
9,00: POR LA MAÑANA, 

Programa que dirige y pre
senta Jesús Hermida. In
cluye:

CUNA DE LOBOS. Epi
sodio número 43.

DINASTIA. Episodio nú- 
.mero 185. El entrenador del 
equipo de Steven llama a la 
Denver para dar la noticia 
de que Skip, un ex jugador 
del equipo, ha sido detenido 

- por tráfico-de-dr-Ggas.- - • —

13,00: PUNKY 
BREWSTER.

13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1. 
15,35: PARAISO 

SOÑADO.
"Variaciones enigmáticas”. Les
lie sale elegido diputado. Su 
objetivo ahora es el futuro 
de su hijo. El doctor Salter, 
llegada su última hora, le 
pide a Fred que cuide de su 
hija. Agnes abandona a su 
marido.

16,35: TAL CUAL.
17,50; AVANCE

TELEDIARIO.
17,55: LOS MUNDOS DE 

YUPI.
18,20: QUE VIENE 

MUZZY.
18,35: LOS GEMELOS 

EDISON.
“La ampliación”. Paul va a 
participar en un concurso de . 
fotografía convocado por el 
periódico local. En su bús
queda de temas, fotografía 
un choque de automóviles 
en el que parece que hay al
go más que un simple acci
dente.

19,00: CIRCO POP.
Con la actuación del grupo 
Gabinete Caligari y los nú
meros circenses de Los Ra
mírez, reyes del alambre, y 
Lucas, acróbatas de báscula.

19,25; HABLANDO 
CLARO.

19,55: UN MUNDO 
DIFERENTE.

20,30: TELEDIARIO 2.
21,00: EL TIEMPO.
21,15: GARIBALDI.
22,25; CANCION TRISTE

DE HILL STREET.
“Reina por un día”.

23,25: MAS ESTRELLAS 
QUE EN EL CIELO.

0,20: TELEDIARIO 3.

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO
TERRITORIAL.'

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: VALOR PARA 

FALLAR.
“Dentro del corazón”.

16,30: ERAMOS TAN 
JOVENES.

17,30; TRES AL DIA. 
Concurso con diferentes sec
ciones sobre temas de actua
lidad.

18,30: POSESION.
Vince llega a tiempo para 
convencer a Kathleen de que 
no cometa una locura. Harry 
al fin de su trabajo y de por 
qué no se hace cargo del ne
gocio de la familia. Kathñ- 
leen trata de rehacer su vida 
y olvidar lo pasado en la 
granja de la ex mujer de 
Vince.

19,30: POR LA RUTA 
DE LOS VIENTOS.

20,55: OPERA.
“Lucía di Lammermoor”.

0,00: ESTUDIO 
ESTADIO.
Incluye resúmenes de los par
tidos de fútbol del Campeo
nato Nacional c<; Liga con 
entrevistas a los protagonis
tas de la jornada; goleado
res, entrenadores, presiden
tes, etcétera.

M,00; DÉSPEDIDA Y
CIERRE.-- . •
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Villanueva quiere lograr la categoría de municipio. archivo

Villanueva-Navatalgordo, un 
enfrentamiento por la segregación y por 
la división del término
Avila. Maximiliano Fernández.

El reparto del término municipal entre Navatalgordo y 
Villanueva de Avila sigue siendo el principal obstáculo, junto 
con la propia política de fusiones de la Administración, en 
contra de las segregaciones, para la posible declaración co
mo municipio, de la hasta ahora entidad local menor Villa- 
nueva de Avila.

Como informamos en pá
gina 10, el Pleno de la Dipu
tación Provincial se pronun
ciará esta tarde sobre la se
gregación o no, aunque es la 
Junta quien ha de adoptar 
una solución definitiva so
bre el asunto. Los partidos, 
como indicábamos también 
el pasado día 25, pueden en
contrarse con contradiccio
nes entre lo que opinen los 
representantes en estos pue
blos, lo que voten en la Di
putación Provincial y lo que 
posteriormente estén dispues
tos a llevar a cabo en la Jun
ta de Castilla y León. La co
herencia deberá imponerse.

El actual alcalde de Na
vatalgordo, Gregorio Her
nández, que salió elegido 
por Villanueva de Avila, ocu
pando el puesto de presiden
te de la Corporación, tras la 
moción de censura contra el 
anterior alcalde de Navatal
gordo, Tomás Blázquez Ro
llón, ha manifestado a EL 
DIARIO DE AVILA que la 
segregación debe llevarse a 
cabo “para evitar enfrenta
mientos y choques entre los 
pueblos, que se llevan mál. 
Debe tenerse en cuenta tam
bién —ha añadido— que yo 
he acudido algunas veces a 
Navatalgordo protegido por 
la Guard^ia Civil”.

LA SEPARACION DE 
LAS PARROQUIAS

El problema, sin embargo 
es el del reparto del término.

Un herido leve, en un 
accidente en Arévalo
Avila. Redacción..

María del Carmen Romeo 
Maza, de 48 años, resultó heri
da leve en un accidente de tráfi
co que se produjo en la carrete
ra de Madrid a La Coruña, en 
el punto kilométrico 123,100, 
dentro del término municipal 
de Arévalo, a las cinco y media 
de la tarde.

El turismo Renault, con ma
trícula AV-7872-C, conducido 
por Santiago Soto Domínguez, 
de 43 años, colisionó frontola
teralmente con el turismo con
ducido por María del Carmen 
Romeo, un Peugeot 205, cOn 

acordado cuando Villanue
va fue declarada entidad lo
cal menor:

—Aquello se aprobó en 
un Pleno —manifiesta— en 
el que eran mayoría los con
cejales de Navatalgordo; pe
ro dejaba a Villanueva con 
el 30 por ciento de su juris- 
dicción, se quedaba con cua
tro de los seis pinares, etc. 
Villanueva planteó recurso por
que cree que la separación 
debe hacerse siguiendo el río 
Alberche, que es justo la lí
nea divisoria de las parro
quias y que deja los térmi
nos mejór repartidos, inclu
so con diez hectáreas más 
para el Ayuntamiento de 
Navatalgordo, tres pinares 
para cada uno y más huertas 
para Villanueva, por ser me
jor terreno. Hay que ver 
cuál es la resolución del re
curso y aceptaría. .

—Se ha hablado también, 
como solución intermedia, 
no contraria a la política de 
fusiones que se sigue en to
das las administraciones, de 
qüe Villanueva pudiera unir
se a un pueblo más cercano 
¿qué opina al respecto?

—Es cierto qi^e se solicitó, 
concretamente para unimos 
con Burgohondo, que queda 
bastante más cerca; pero no
sotros queremos estar solos 
y gobernamos solos, porque 
Villanueva no tiene 200 ha
bitantes, sino cerca de 600. 
En este sentido, tengo que 
decir que no hemos sabido

matrícula SE-7946-D. el con
ductor del Renault salió ileso.

Entrega de 2.000 firmas a 
favor de la denominación 

’•de las judías
Avila. Redacción. 

Más de dos mil firmas en 
apoyo de la denominación es
pecífica para las judías de El 
Barco, de Avila, recogidas en la 
comarca y en la capital, serán 
entregadas hoy al director ge
neral de Política Alimenti ria y 
a responsables del Instituto de 
la Denominación de Origen 
(INDO), para que el proceso, 
iniciado ya hace algún tiempo, 
no se detenga.

con exactitud hasta que nos 
hemos hecho cargo del Ayun
tamiento, cuántos vecinos tie
ne Navatalgordo, que se apun
taba incluso personas que 
residían ya fuera de la loca
lidad y cuantos tiene Villa- 
nueva, pues impedían que 
muchos pudieran darse de 
alta aquí. Mi opinión es que 
las poblaciones deben dife
rir incluso menos de diez 
habitantes, estando ambos 
por los 600.
RESPETAR LA LINEA 
DIVISORIA *

Por su parte Tomás Bláz
quez Rollón, ex-alcalde de 
Navatalgordo, ha indicado 
que estarían de acuerdo con 
la segregación siempre y 
cuando se respete la línea 
divisoria marcada cuando se 
estableció. Ia entidad local 
menor de Villanueva de Avi
la, hace alrededor de cinco 
años. “Ellos quieren que va
ya por el río —agrega—, 
con lo que Navatalgordo se 
quedaría con una de las tres 
partes del término, mientras 
que, según la establecida, la 
parte de Villanueva es me
nor, como corresponde a 
una entidad local menor”.

Respecto a la posible in
tegración de Villanueva en 
otro término, Tomás Bláz
quez señala:

—Si quieren unirse a otros 
municipios, como Burgo
hondo, es cosa de ellos. A 
nosotros nos daría igual; lo 
que queremos es que se res
pete nuestro término.

La solución, por lo tanto, 
y a falta de mejor voluntad 
de entendimiento por las 
partes, no parece muy fácil. 
E incluso invocar la buena 
voluntad, en estos momen
tos, puede ser mucho pedir.

Las firmas han sido recogi
das por la Unión de Campesi
nos de Avila, ayuntamientos de 
la comarca y otras organiza
ciones partidarias de la deno
minación.

Dalí trasladado a 
Barcelona
Figueras (Gèrona). Efe.

Los médicos que atienden al 
pintor Salvador Dalí han deci
dido trasladarle urgentemente 
del Hospital Comarcal de Fi
gueras, donde se encuentra in
gresado, a la Clínica Quirón de 
Barcelona, al habérsele detec
tado una insuficiencia respira
toria.

Martes, 29 de noviembre de 1988

Santos Saturnino, Bernardo, Radbodo, Felipe, obs.; Deme
trio, Paramón, Filomeno, Iluminada mrs., Gerardo, Giraldo, 
abades.

El Sol sale a las 8,17 y se pone a las 17,49.
La Luna sale alas 22,31 y se pone alas 12,05.
Luna Cuarto menguante el día 1 en Virgo.

Ía solana
José Manuel SERRANO

¿ Quiénes son los buenos?

EN tiempos, cuando Franco tenía todo el poder acumulado en 
su persona, desde el “parte” y desde los medios de comuni
cación social sometidos a censura previa, se nos alecciona

ba de lo depravado que eran algunos individuos que incitaban a la 
huelga y que promovían protestas contra el sistema político. Las 
conjuras judeomasónicas y los rojos estaban detrás de cualquier 
manifestación que en España tuviera lugar, a excepción, lógica- 
mente, de las que organizaba el régimen en propio apoyo.

UNO recuerda, en estos días, las duras descalificaciones que 
entonces se hacían, desde el Poder, a quienes no estaban 
por la labor de apoyar al sistema y las compara con las que 

desde la máxima dirección del Partido Socialista se prodigan a los 
que han osado convocar huelga general, o paro laboral, o como 
quiera denominarse, para el miércoles 14 de diciembre. Léanse las 
declaraciones de destacados dirigentes socialistas y sáquese la 
conclusión.

LA huelga del día 14 es política. Claro que sí. Está promovida 
por los sindicatos socialista y comunista para protestar 
contra el Gobierno que preside Felipe González Márquez.

Tal vez sea excesiva la medida adoptada, pero... ¿no se están 
pasando aquéllos que debieran dar sensación de tranquilidad y de 
estar más abiertos al diálogo? ¿Por qué predican 10 malo de la 
huelga los que en otros tiempos pregonaban lo contrario?

EN los días que de aquí al 14-D faltan, vamos a asistir a la 
ceremonia de la confusión. El Gobierno, con sus declara
ciones, lo está poniendo más fácil a los sindicatos. Si la 

sensatez imperase, otro gallo nos cantaría. Volver al lenguaje del 
pasado, cuando el Poder culpaba de todos los males y protestas a 
los enemigos del sistema, no es la mejor defensa que se puede 
hacer, en una democracia, de una concreta política económica. A 
mí, personalmente, me da pena que se retroceda y que el Gobierno 
dé la sensación de que él sólo es el bueno y todos los demás son los 
malos? Como cuando Franco...

El tiempo

Poco nuboso o despejado en 
la mayor parte de la Península

Madrid. Efe.

Se esperan cielos algo nu
bosos en Galicia, Asturias y 
Castilla-León; poco .nubosos 
en Navarra, Rioja, Aragón, Ca
taluña y Baleares, según el Ins
tituto Nacional de Meteorolo
gía.

Los cielos estarán parcial
mente nubosos con riesgo de 
alguna precipitación débil en 
Valencia, Murcia, el Estrecho y 
Canarias, despejados o poco 
nuboso en el resto peninsular. 
Nieblas matutinas en el inte
rior peninsular. Cantábrico oc
cidental y costas mediterráneas.

Las temperaturas no sufri
rán cambios importantes, su
biendo algo en Andalucía.

PREDICCION PARA EL 
DIA 30 DE NOVIEMBRE

Muy nuboso con chubascos 
en Galicia Castilla-León y Can
tabria. Nuboso con algunas pre
cipitaciones que pueden ser de

59 97 7 

origen tormentoso en Navarra. 
Rioja, Aragón, Cataluña, Cas
tilla-La Mancha y Valencia. Par
cialmente nuboso en el resto 
peninsular, Baleares y Cana
rias. Los vientos moderados del 
suroeste en la mitad norte pe
ninsular.
OBSERVATORIO 
METEOROLOGICIO 
DE AVILA

Datos correspondientes al 
día 28 de noviembre:

Temperatura máxima: 12,4 
grados a las 15,50 h. Mínima: -7 
grados a las 8 h.

Horas totales de sol; 8,7.
Velocidad máxima del vien

to: 15 kms./h. Dirección: Norte.
Cielo despejado.
Presión atmosférica; 672,8 

milímetros.
Humedad relativa media del 

aire: 62%.
Hubo escarcha en la madru

gada que produjo 0,2 litros por 
metro cuadrado al deshelarse.

L OINICIE
Organización Nacional de Ciegos

lA HACIENDA DEL CAFE S.A. 
TOSTADERO DE CAFE 

Pol Ind. Las Hervencias, s/n.
3.^ Fase- Parcela N.° 1-22 

Teléfonos21 37 81 - 21 27 14.
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